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Ha habido un descenso del 5,26% de los delitos denunciados durante el año 91 en relación al 90
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Albacete, ejemplo de cooperación cultural .- El consejero de Cultura, Sisinio » 
Pérez, se reunió ayer con los representantes de las instituciones que forman parte de Cultural 
Albacete, con el fin de plantear y programar las actividades que el consorcio desarrollará 
a lo largo de este año en la provincia. El consejero resaltó la cooperación que existe 
entre las cuatro instituciones para atender las necesidades de los ciudadanos y conjugar

ne e^l.Iboc:ete
DIARIO INDEPENDIENTE

El comisario jefe del Cuerpo Nacional de Policía, A. J. Moreno Luzón, lm.

(Pág. 18)
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Aumento espectacular de ^^tirones” de 
bolsos en Albacete durante 1991

1 casi todos los tipos de 
itos ha habido en 1991 
iescenso en número de 
mneias, respecto a 1990, 

o en el de “tirones'’ de 
os, con una subida del 

^{, y en robo con inti- 
üoción en bancos.

La subida registrada en el 
'talo de robos con intimi- 
ión en bancos es muy 
ueña, dado que hubo cinco 
K en el año 90 y seis en 

En los demás tipos de 
los se produjeron descen- 
inuy significativos, como 

el de robos con fuerza en 
bles, con un 33,57% 

teniendo en cuenta 
el 90% de ellos se hicie- 
enestablecimientos públi- 
y el porcentaje restante 

domicilios.
fl comisario jefe del Cuer- 
Nacional de Policía en 

le destacó que en el 
de la delincuencia se está 

“•® dinámica de bajada. 
(Pág. 5)

En la capital se 
registra un descenso 
importante de 
delitos denunciados, 
con unos 3.6(X>en 
1991, mientras que 
en Hellín ha habido 
un ligero aumento

El Grupo 
Independiente 
de Caudete se 
integra en el 
Partido Popular

“El albacetense es 
todo un ciudadano 
que colabora con el 
cuerpo policial y que 
demuestra un buen 
comportamiento en 
acontecimientos 
masivos”

Después de varios meses de 
contactos, todo parece indicar 
que el Grupo Independiente se 
integrará en el Partido Popular 
para consolidar una gran opción 
de centro derecha en Caudete.

Por su parte, Vicente Lillo, 
anterior alcalde de la ciudad, 
también se integraría.

(Pág. 11)
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U directiva del CABA 
Wstará su presupuesto 
We la crisis económica
jm carácter de urgencia 

* dos meses de dis- 
;ilo entre el presiden- 
^^z Simón, y resto de 
, es de su junta con 

poner solución a la 
^económica que atra-

viesa. Esta reunión tendrá su 
continuidad el próximo lunes en 
el que se realizará un reajuste 
económico para saber del dine
ro que se dispone y obrar en 
consecuencia. La posible san
ción a Codón quedó en cua-

"^i “No tengo inconveniente 
«arme con los empresarios”

nte castella- 
José Bono, ha 

^n una entrevista 
número 

^^^i^federación 
i u .^A que “estoy 
^f^oajando con los 

alianza es y 
^ oon aquéllos que

S 
en

’ ''argas
“que ETA sólo 
?^^ que “los

trabajan para el desarrollo de 
la región y el bienestar de los 
ciudadanos”. Bono aseguró que 
su gobierno está favoreciendo 
la inversión empresarial a través 
de su política de incentivos, 
“para posibilitar la creación de 
empresas y la generación de 
puestos de trabajo”. (Pág. 9)

El ‘comité Renfe’ 
del Congreso cita a 
71 altos cargos para 
investigar el 
escándalo

■

Los mineros 
mantuvieron 
paralizadas las 
explotaciones de 
Hunosa

Akihito agracede a 
George Bush la 
ayuda prestada por 
Estados Unidos tras 
la II Guerra Mundial

(Pág. 26)

-Cuatro millones, 
botín del robo 
perpetrado en 
una joyería de 
Albacete
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^K Firma invitada

Políticos robot
ANTONIO PAPELL

La Tribu

L
OS Estados Unidos, ya se sabe, marcan 

la pauta en las costumbres, en los hábi
tos y hasta en las creencias occiden

tales. Sería absurdo reprocharles semejante 
influencia, que es sin duda fruto de su vitalidad 
y de la escasa energía de las demás naciones 
europeas; lo lógico, en cambio, es racionalizar 
ese influjo para correguirlo en lo que resulte 
insano, y potenciarlo incluso en cuanto tenga 
de saludable, que es mucho, aunque les pese 
a los antiyanquis viscerales.

Este preámbulo viene a cuento del ya céle
bre, por aparatoso, desmayo de Bush en Japón. 
Un incidente al parecer trivial pero que, al 
estar protagonizado por el hombre más pode
roso del mundo -el único hombre más pode
roso del mundo, desde la caída del imperio 
soviético- ha tenido ya profundas repercusio
nes -en las bolsas, por ejemplo- y va a seguir 
teniéndolas en la campaña electoral nortea
mericana de este año, en que Bush tiene las 
máximas posibilidades -por ahora- de salir 
reelegido.

De cualquier modo. La sola posibilidad de 
que el actual vicepresidente. Dan Quayle, 
hubiera de tomar el relevo por muerte o inca
pacidad del presidente pone los pelos de punta 
a los norteamericanos. Y es una perspectiva 
terrorífica para el resto del mundo.

El deliquio de Bush, al parecer producto 
de una “gripe intestinal” -enfermedad banal 
según la Casa Blanca-, parece a los profanos 
en medicina la consecuencia lógica de un ritmo 
de vida absolutamente insoportable en un 
hombre de 67 años. Bush, que ya sufrió una 
arritmia cardíaca en mayo, llevaba en el 
momento del soponcio doce días de viaje por 
países exóticos, con una agenda sobrecarga- 
dísima, jugando ai tenis con habitualidad, 
corriendo sus millas matutinas para no alterar

su hábito del “jogging” y variando de au
mentación diariamente.

Si se piensa que todo esto -deporte inten
sivo, vida social sin pausas, actividad política 
compleja a todas horas- lo ha venido haciendo 
un hombre de 67 años, que lleva tres en can
delero y sin detenerse ni un segundo, que 
tiene que tomar constantemente decisiones 
graves, el milagro es que el desmayo no fuera 
un fatal infarto de miocardio que enterrara 
a tan prodigioso personaje, capaz de soportar 
lo que pocos jóvenes aguantarían.

La política europea, aunque bebe a distancia 
(y cada vez más) en las formas de la política 
americana, es menos protocolaria, está menos 
influida por el “marketing” y por la publicidad. 
Sin embargo, también aquí se exige de los 
políticos más caracterizados virtudes que los 
vuelven, si no superhombres, sí inhumanos en 
muchos sentidos.

En lugar de elegir gentes normales para 
que dirijan los asuntos públicos, existe la ten
dencia a preferir al político-robot, al ser huma
no sin pasiones ni defectos. Y es siempre 
vituperable que cualquier hombre público ten
ga aficiones privadas o debilidades semejantes 
a las del común de los mortales. En el fondo, 
sucede que la democracia no puede prescindir 
del mito: quien gobierna es, además de gestor, 
padre psicológico de la comunidad.

En él tenemos todos que miramos, como 
en un espejo. Por ello, ha de estar adornado 
con los atributos subrehumanos que a nosotros 
nos faltan. O cuando menos, ha de parecer 
que los tiene, aunque sea, como siempre 
ocurre, tan vulgar como la vida misma. Tal 
vez la política sera el reflejo de nuestras pro
pias frustracciones.

Quizá la democracia necesite, para salir airo
sa, un urgente ejercicio de sinceridad en el 
diván del psiquiatra.

La sola 
posibilidad de 
que el actual 
vicepresidente, 
Dan Quayle, 
hubiera de 
tornar el relevo 
por muerte o 
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—•-'- La cuervera

Tirones
DIMASCVEVAS

El pisto

y autonómicas, y la presentación de la declaración 
de la Renta. ¿(Juién no se sintió tironeado, arras
trado, vejado, casi violado por cualquiera de las

mes? Habrá muchos delitos -casi todos- con mayor 
sanción, pero difícilmente se encontrarán peores 
ofensas a la propia estima y al bolsillo (los dos 
únicos valores que persisten en esta época de des

plan de rehabilitación que pueda con 
la diferencia.

la;

de
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ho 
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r número de tirones de bolsos en Albacete 
casi se duplicó el pasado año, casualmente 
un año electoral; quien más, quien menos, 

se dejó la bolsa (y algunos hasta la vida, hablando 
en sentido figurado) entre los ansiosos dedos de 
los candidatos a salvadores de la patria.

Dicen las estadísticas que son los ancianos las 
víctimas preferidas por los tironeros, esos quinquis 
de poca monta que se roban un amoto y se hacen 
unos bolsos aguardando frente al banco donde la 
abuela o el abuelo van a cobrar su pensión. Y 
también, qué casualidad, son los componentes de 
la tercera edad los destinatarios de promesas políticas 
sin fin y concesiones presuntamente graciables a 
cambio de un voto arrebatado con la misma violencia 
(psíquica, ya que no física) que si de un vulgar 
tirón se tratara; la pensión no se la quitarán, pero 
se la cobran con creces a costa de besos y aplausos 
que dan muy bien ante la cámara.

Según la Policía, el mes en que se produjo el 
máximo incremento de este pequeño pero molesto 
delito fue agosto; pero más bien daría la impresión 
que fue mayo la época de apogeo de los tirones. 
el mes en el que coincidieron las elecciones locales

No hay peores ofensas a la propia 
estima y al bolsillo (los (Jos únicos 
valores que persisten en esta época 
(Je descreimiento) que unas 
elecciones y los impuestos directos

creimiento) que unas elecciones y el pz? 
impuestos directos.

Quizá por eso quienes nos gobiernan, 
preocupados por evitamos dolores inne 
bajado la retenciones del IRPF pero W 
el IVA y los impuestos directos: han 
tirón drástico y violento por el expolio k^ 
loro. Ya no nos abordará en cualquier t 
Estado un impreso por triplicado para a 
el bolso a nuestro pesar, pero ese bolso es- 
mente vacío gracias al agujero que le p^- 
variopintos tributos que se nos aplican c^ 
tesia local de incluirlos en el precio tte/ 
a consumir.

Si un crío semi-analfabeto y criado en - 
roba una vespino y arrastra media docení 
nitas desvalidas o de marujas que vueh^ 
Invasores, se le aplican los métodos repe
la sociedad establece y todos demana-’

tres vías que recoge el Código Penal, en aquel funesto si quien nos arrebata el bolso y hasu 
de identidad viste de corbata y se llanto # 
senidor del pueblo, no hay centro de ’

M.C.D.2022
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Hoy, en estos momentos

JOS que la plaza de toros de 
bacete de nuevo va a ser ges-

6U
¿

EDUARDO CANTOS

• Miada por la firma Martínez 
^^ Lo que a nuestro juicio, y de 

°. G®I »n los resultados anteriores, se 
i que ha sido una decisión leme- 
a que alguien se va a lamentar, 
e alguien, como siempre, será 

^. , que en las últimas temporadas.
-. . as feria, padeció el desarreglo 

que ahora ha renovado
lüos más su “mandato” taurino

Al otro lado de nuestras 
fronteras, tambien es la' 
prensa la que pone el dedo 
en la llaga de ¡o bueno o 
lo malo que la clase política 
hace. Por eso tambien se la 
odia. Y se le ataca

joño ciudad.

9.

y^ mpre me he fiado de lo que 
1 me comentaba. Quizá sea por-

L275. califica cara me predisponía a 
ación, ml’ién porque no tenía motivos 
Salara ■trario. Que todo hay que decir- 

210121 o ahora no comprendo el cuarto 
i que le ha echado a Martínez 

íATCi Q“® ^e alguna forma está en
M con unos lamentos que no
asiado tiempo le oímos, ponién- legaa:^

itínezí 
[feres 
ajara

videncia por su forma de ges- 
lestra plaza de toros. Y sobre 
los resultados alcanzados en las 

irías, que incluso llegaron a cues- 
» posibilidad de denunciar el

idad 01
i, SA 
eral:
Rodrigo 
el 
7

el

lieman 
nne 
«ro 
tan 
dio U

Ramee 
Telf 
ánebeí 
f; 3511

de eso, ya ven lo que ha pasado: 
Uranga sigue al frente del “ne- 
tirino en Albacete. Y ni siquiera 

1« se rasgaron las vestiduras 
mu de hacer las cosas ahora

. ellos sabrán por qué. De 
do llegue septiembre, el eco

Albacete volverá a ser el de 
• Y sin mayores pretensiones 

llenar los bolsillos del “amo”, 
si se muestra intransigente 

m. Más que el concejal Juan 
Iwra de “medir los terrenos” 
los toros, aquí vuelvan a ser 

- día fueron. Y no una birria

^3ba de decir el “Herald Tri- 
las humildes páginas de este 

B'^ ^ dicho con anterioridad:

la corrupción nos come por los cuatro 
costados. Por eso la democracia respira 
con fatiga, y los políticos viven a su anchas.

Cuando los trapos sucios se sacan fuera 
de casa y se muestran tal y conforme 
son, la vergüenza debería llenamos de son
rojo. Al fin y al cabo, lo que el prestigioso 
rotativo de tirada internacional ha hecho, 
es acusamos de pillos y malandrines; de 
gente de poco fiar que a nada que te 
descuides te cambia un borrico por un 
zompo, o te vende el patrimonio nacional 
como si fuera una finca particular.

Si, és verdad que estos juicios gene
ralizados hacen que paguen justos por. 
pecadores. Pues si bien es cierto que no 
todo el que está en un cargo público o 
actúa en política es cormpto, la.s “mues
tras” que en ese sentido se ofrecen a 
la opinión pública llaman tanto la aten
ción, que terminan por “manchar” a quie
nes se aproximan a ellas.

Allá, al otro lado de nuestra-s fronteras, 
también es la prensa la que pone el dedo 
en la llaga de lo bueno o lo malo que 
la clase política hace. Por. eso también 
se la odia. Y se le ataca con las armas 
de la venganza para buscar el desprestigio 
de la profesión, y de quienes la ejercen.

En realidad, lo que el “Herald Tribune” 
ha publicado, es que “la democracia espa
ñola se ve debilitada por los altos niveles 
de cormpción que padece, la.s actitudes 
autoritarias y las divisiones del Partido 
Socialista y la incapacidad de la oposi
ción”. Casi nada.

Albacete y su Base
LL IS BARREÑO

para a* 
□Iso e 

le 
can c® 
:¡o Ú£Í

do en 5 
docení

vueb^
>s re
m

hasta 
llama t 
o de *

con e

cálaos el encantador
^ido caer muy mal 

“lípc González la esti- 
que el Herald Tri- 

* la política española, 
Ute porque habla- 

de los periódicos 
^^ y respetados del

universo mundo. 
'^'lanie en negocios 
<^ida especialmente 

de la cosa polí- 
^^^ Intema- 

I . Tribune es, prác- 
J® disenso, lo dicho 

5^ la prensa inter- 
^^^álisis del número 

®l prestigioso dia
dos niveles de 

*^>tudes autoritarias 
^ división del 

^ incapacidad 
® oposición lide- 

Pero hay más.
^1 incesante 

' *'e sometido Feli-

a Base Aérea de los Llanos ha 
sido, desde siempre, parte entra
ñable de nuestra capital, dentro 

’ de los límites que configuran su carácter 
y SU.S altas funciones en la profesión 
militar. Para los albacetenses, no obs
tante, no han existido esas barreras con 
los hombres del Ejército del Aire y en 

j todas las ocasiones se ha hecho patente 
I su admiración y cariño por sus jefes 

y oficiales, p<ir sus tropas, a las que 
j ha considerado como una gran familia, 
r Constantemente se enriquecen esas 

relaciones de amistad, con la partici
pación de la Base en muchos aspectos 
de la vida albacetense, porque es impo- 

' sible olvidar la colaboración —siempre 
! rápida y eficaz— que los servicios de 
| extinción de incendios han prestado en 
= numerosas ocasiones; y son impagables 

el honor de su presencia en cuantos 
j actos y acontecimientos se han celebrado 
■ en la capital y el afecto de la.s jornadas 

de confraternización que periódicamente 
1 nos permiten visitar una Base con la.s 
i puertas abiertas...

Cuando la adversidad ha herido a 
1 estos ilustres militares, el luto y la tris- 
! teza se ha apoderado de la sociedad 
■ albacetense, que ha sentido profunda- 
i mente las desgracias, por su íntima vin- 
j colación. Son sentimientos sinceros que 
1 rompen las barreras que pueden separar 

lo que es militar y lo que es civil, y 
; que han sido valorados siempre por Ia.s 
| insignes personalidades que han man- 
1 dado la Base, para quienes se guardan 

recuerdos emocionados de cariño y reco
nocimiento, desde el primer jefe, inme- 

i diatamente terminada la guerra civil. 
' comandante Rafael Lorente Solá, hasta 

el actual, coronel Cervera .Madrigal, 
pasando, entre otros, por los ¡nolvídable.s 

i generales Santos Peralba, Fernández 
Sequeiros, Leocricio Almodóvar...

Los medios informativos, que tenemos 
el santo deber de recoger la actualidad.

Las autorizaciones para los 
desplazamientos en avión 
del Albacete Balompié son 
una muestra más de 
comprensión de sus mandos 
con las inquietudes de la 
ciudad

estamos obligados, por otra parte u
resaltar colaboraciones de excepción 
como la que ha prestado la Ba.se a los 
albacetenses, y que demuestra que hay 
comprensión para nuestra.s inquietudes 
de progreso, con el proyecto en marcha 
de la construcción de un aeropuerto.

La cada día má.s dinámica vida alba
cetense que se ha puesto de manifiesto 
—en estas últimas semanas— a través 
del mundo del fútbol, ha permitido que 
la Base Aérea haya tenido otras nuevas 
oportunidades para ganarse nuevos afec
tos y reconocimientos, al autorizar la 
llegada por vía aérea del equipo de! 
Barcelona y los desplazamientos del 
Albacete a Mallorca y San Sebastián.

Tenemos que abrír caminos por el 
aire. El proyecto debe hacerse una rea
lidad urgente, y en este sentido, el dedi
car esta crónica a la Base de los Llanos, 
no tiene otro propósito que el de rea
firmar los lazos de amistad entrañable 
que la unen con la ciudad y el agra
decimiento que. de alguna forma, reco
gemos de muchos albacetenses para 
transmitír a su coronel y demá-s mandos, 
encariñados, igualmente, con el momen
to de espectacular p>opularidad por el 
que atraviesa Albacete, gracias a su.s 
hazañas futbolísticas al más alto nivel 
nacional, y que pone de manifiesto sus 
carencias en el campo de las comuni
caciones aéreas.
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Herald Tribune

hemos disfrutado de doce añospe González por la banca y el 
empresariado, recogiendo el 
lamento de Carlos Solchaga (“es 
por nuestra culpa”) por la pobre 
imagen de la clase política. 
Herald Tribune es un diario fue
ra de toda sospecha, extremada
mente liberal y decantado en tor
no a las políticas má.s progre
sistas. Pero si mal le ha debido 
caer a González el análisis, peor 
debe encontrarse don José Maria 
Aznar, al que se le despacha 
como no capaz de opositar. Y

si el puyazo ha debido doler -\ 
mucho- a los números um» de 
los grandes partidos pohticos^me 
parece que al común de los ciu
dadanos también nos duele, t'» 
verdad que no están las demo
cracias europeas para predicar 
con el ejemplo, a salvo el for
malismo británico \ el respeto 
sacri>santo a k»s Ct»munes. Ls 
verdad que los legisladores fran
ceses promulgaron amnistía > 
perdtm para la corrupción «mmi- 
presente. Es verdad. Pero aquí

de administración sustentada con 
mayoría absoluta e inspirada en 
los mismos principios que defien
de el Herald Tribune. los de la 
socialdemocracia. Doce años que 
han sido posibles gracias al pacto 
constitucional, pacto que nos 
dim«»- con muchísimo esfuerzo. 
DiKV años que M»n apellidados 
de corrupK>s. autoritarismo e 
incapacidad del segundo paríido 
del país. Quiza (\ es seguro! que 
habrían muchas matizaciones que

hacer al diagnóstico que habrán 
leído en toda.s las cancillerías del 
mundo. Seguramente la dureza 
de las palabras esconde logreó» 
indiscutidos. Pero del análisis se 
colige que la democracia está 
débil por la corrupción. Miguel 
Herrero ha propuesto reciente
mente un pacto pluripartidista 
para erradicaría y de una vez. 
Pero difícil será el empeño cuan
do sea condición sustantiva res
petar los “derechos adquiridos” 
de ese escalafón secuandario que 
cosntítuye el clientelismo y que 
hace posible el clima de corrup
ción generalizada que denuncia 
el magnífico periódico-

Para el socialismo es una bofe
tada y «instituye afrenta a su 
ideario. Para los populares una 
promulgackm de su minoría de 
edad. Y como españoles es un 
motivo de preocupación al que 
se e ve pexra salida.

campeón absoluto.

AUTOMOVILES VEGUiSA
CASAS IBAÑEZ 21

TEL 21 51 73 
ALBACETE

v TODA RED DE AGENTES

Nacido campeón.
Citroen presenta a un nuevo Campeón: El Citroen ZX. Un vehículo que ha 

superado con éxito el desafío más duro: el Rally París-Dakar '91 donde fue
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1 La hucha del Asilo - --^r-- -

Poco a poco va 
aumentando la 
lista de 
donativos

S
e confirma lo que decíamos ayer. La simpatía de los 
lectores de nuestro diario por el Asilo de Ancianos 
Desamparados va “retrasada” por los gastos extraor
dinarios de la Navidad y los Reyes, pero es indudable que 

en estos días que faltan para San Antón la lista de los 
donativos irá adquiriendo volumen en cuanto a testimonios 
de cariño a las Monjas y con importancia traducida en pesetas. 
Ayer L.A.G. y Josefa Cabeza elevaron la suscripción por 
encima de las setecientas mil pesetas, acercándonos a lo 
que pudiéramos llamar el “listón" del millón.

Recordamos que los donativos deben hacerse en la cuenta 
núm. 34360, en la Caja de Madrid, en el .Xitozano.

Aunque no está comprendida en esta “Hucha del Asilo", 
queremos destacar aquí la bonita iniciativa de Isidoro Balles
teros de “Establecimientos El Oeste”, que el próximo día 
18 patrocinará un interesante espectáculo teatral, en el Audi
torio, a beneficio de los Ancianos Desamparados, que será 
un éxito, sin duda alguna.

Entre tanto, seguimos confiando en la voluntad de los 
amantes del Asilo, para incrementar nuestra lista, que, hasta
aver, era la siguiente:
' Redacción de LA TRIBUNA........................................._ 5.911

Juan Bonmatí y Lola Charcos........................................ 500.000
Emilio Buedo Chazarra........................................................1.000
Luis Martín Andújar.............................................................. 1.000
Anónimo.................................................................................. 5.000
Anónimo........ .......................................................................... 1.500
Juan José Quijada..................................................................5.000
Agustín Peiró Amo............................................................. 30,000
Anónimo.................................................................................10.000
Luis Molina Muro................................................................. 5.000
Anónimo...................................................................................1.000
J.A.V.......................................................................................12.000
Familia López-Vera...........................................................100.000
J.l.P........................................................................................... 3.000
Un matrimonio anónimo....................................................10.000
Un aficionado del CABA....................................................... 800
L.A.G...................................................................................... 15.000
Josefa Cabeza.......................................................................25.000
Total............................................................................................. 731.2U

i® Cartas
Cayó la última 
piedra- del 
“muro”

El milagro se acaba de cum
plir.

De 1917 a 1991, imperó en 
el Universo la Revolución 
Marxista-Leninista. Todo el 
mundo por sus hechos la ha 
padecido, y en estos momentos 
muy recientes ha sido certificada 
su muerte al igual que el último 
zar rojo lo confirmó^ abando
nando sus poderes al presentar 
su dimisión como presidente de 
un Estado del cual sólo como 
ciudadano, figuraba él.

En el año 1941, un político 
de recia hombría, lanzó la frase, 
“Rusia es culpable”: y aquello 
con la llamada al orden, millares 
de jóvenes españoles -españoles 
de verdad- hacen caso de la 
aldabonada, se alistan en la 
División Azul de voluntarios. 
No se hacen esperar, pronto 
ocupan su sitio en las inhóspitas 
tierras de la incomensurable 
Rusia, en el lugar que se les 
asignó y por el cual quedaron 
enterrados sin c/ue nadie les 
haya respetado la cruz que por 
sus camaradas les pusieron a su 
muerte, de esos 5.000 españoles 
que quedaron como precio de 
su sacrificio por id idea que les 
llevó a esa gran empresa, que 
fue la liberación del comunismo 
que tanto daño hacía a esa 
nación, Rusia.

Vaya mi homenaje a esos 
héroes, porque su sacrificio sin 
lugar a dudas no fue en balde, 
y ha merecido que su sangre 
haya servido para que el mundo 
contemple este nuevo orden en 
Europa. A partir de hoy ojalá 
y quiera Dios que el nuevo sis
tema que se forme en los terri
torios de todas las Rusias sean 
el mérito de nuestro Albacete 
con la aportación de sus treinta 
y tantos caídos en las estepas 
rusas. Todo ello ha puesto de 
manifiesto que cuando se envió 
al Este un puñado de casi 40.000 
hombres, españoles, entre toda

la campaña, a España le cupo 
el honor de poner las primeras 
piedras para la nueva estructura, 
que edificara el conjunto de 
Repúblicas con su nueva ban
dera -sin la hoz y el martillo-, 
y que es la que en este momento 
ondea por todos los confines del 
Universo.

España, como en todos los 
acontecimientos más importan
tes de la Historia ha estado pre
sente y en primera línea con 
su presencia física y con su apor
tación al devenir de los hechos 
durante estos años en los que 
han transcurrido cosas trascen
dentales que han cambiado el 
curso de esa Historia en el 
mundo.

Y como no lo puedo dejar 
en el tintero, resumiendo que 
nobleza obliga, hay una razón 
aplastante tal y como se han 
deslizado los acontecimientos 
habidos, y que reseño en este 
escrito de que: Franco tenía 
razón. A mis camaradas caídos 
en la empresa de un mundo 
mejor, dedico estas alvanadas 
letras.

Y que sepan que su sacrificio 
no cayó en saco roto.

Domingo Rodríguez Romera

Pedro Parada: 
Un hombre y un 
deportista

Hoy día, de Reyes, he reci
bido una gran lección de ti, 
cuando al regreso de mi viaje 
a San Sebastián, contento con 
el resultado del Albacete 
Balompié, pero triste y malhu
morado por no verte incluido 
en el equipo, a! preguntarte 
cómo te encontrabas (pensando 
en mi estado anímico y no en 
el tuyo) y recibir tu respuesta, 
no tengo más remedio que 
decirte “Chapó como hombre 
y como deportista”.

Y es que yo confiaba en verte 
vistiendo ese uniforme que tú 
amas y defendiendo a la tierra 
que quieres. Pero dejando al 
margen el cariño que te pueda

iLa l
tener y viendo úncia^
sivamente el plan dep<X „ 
que sigo de cerca, desde®/a conclucipio de la. temporada, li
ciones del equipo MiilCuer 
entrenamientos como^otf J^^^
petición y veo como finito 
dor destaca tanto létil 
como en entrega y
no puedo entender que, 
trándote en la forma ati 
crita y teniendo la opon 
de ser alineado.

En mi reflexión, pies 
si el actual lesionado, 

^hubiese estado, no creo 
le hubiera quitado pan 
en defensa a Parri.yenli 
a Juárez, sino que, siselt

WF

dar entrada a Parrien»- 
Juárez hubiera estado es» 
quiilo, fuera del equinL 
dando éste con la mismiB 
tura que en jornadas ais
por lo que, no es queí 
partido que se plantease 
sentido táctico o e^ 
diferente. A mí medai?

‘'£/ alba

Felici

año 19?

pnal de P 
¡Navidad 
hilas en

sión de que o hay algo^P^ P’’®' 
o no se quiere que ■'’^ 
actual momento dejues

Hoy se habla mucho 
charlas que los jugado^

hso muj 
ís último 
Liados í 
fiymedi;ben de psicología. Des! . 

si etas aplicaciones se“^^^
camente al conjunto á S

dores, pero en el caso^^^^*®^’
así fuese, deberían ser 
das al cuerpo técnico,«bd»
que tener en cucm 
ciertos momentos, se lativo u
la dignidad y el amotB^^la b 
de las personas. En Ttib 

. huboperdona que sin contar
me haya permitido dO^nun
este artículo. Nó cfwl 
él resultes perjudicado 
es mi opinión, no la tw 
es que yo no soy con»i 
a pesar del traspiés quí 
sufrir el domingo por® 
neación (cuando desdei 
cipio de temporada« 
ganado una oporiunid*i 
con tu trabajo y tesónU 
ñabas con orgullo el 
“Tu Albacete Balompi 
por encargo de tu mují 
confeccionado y íw 
de Reyes.

Antonio Palencií’

lipo de
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HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETT

PARROQUIA SABADOS Y VISP. FIESTA DOMINGOS Y FIESTAS MAÑANAS DOMINGOS Y FIESTASJ^ pie c 
pede

ASUNCION 5,30 - 7,30 9,30-11,30 -12,30 7,30
Per 
1^1 t

BUEN PASTOR 6,30 10-12 5.30 -6,30____________ ——
h

CORAZON DE JESUS 7,30 9-10,30 -12 J'fpre

ESPIRITU SANTO 4-7 9,30 -12 -1 7
Iglesia

FATIMA 7 9-12-1 6

NTRA. SRA. DEL PILAR 7,30 9,30 -12 -1

NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA 10 f y
NTRA. SRA. DE LA PAZ 10,30

NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS 7 9-11-12 7 peí
PURISIMA CONCEPCION 7,30 11,30-12,30 7,30 9
SAGRADA FAMILIA 7 9-11-12 7 ^^y p

SAN FRANCISCO 8 9-11-12-1 8 pniic

SAN JOSE 8 9-10-11-12 8 pdo
SAN JUAN 8 8 - 9,15 -11 -12 -1 8 |(b90

SAN PABLO 7.30 9-11-12 7,30
ge|<

SAN PEDRO 11,30

SAN REDRO-SEPULCRO 12,30

SAN VICENTE DE PAUL 7 12

SANTA TERESA 7 12 pao

SANTO DOMINGO 7 12

VIRGEN MILAGROSA 7 12
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I La delincuencia, en una dinámica de descenso
úncia,

'” ^^P®r (t^fiios contentos pero no triunfalistas^^ Esta 
desdfJ’J ^gadusión a la que llega el comisario

u¡^^i f d^l Cuerpo Nacional de Policía en Albacete,

como a 
como es 
to lécnis

ionio jesús Moreno Luzón, al observar que 
^producido un descenso general de un 5,26%

de hechos delictivos denunciados a lo largo del 
año que acaba de terminar respecto a 1990, 
según datos estadísticos que corresponden a la 
demarcación de este cuerpo policial: Albacete 
capital y Hellín. Cabe resaltar sobre los distintos

tipos de delitos, que en casi todos ellos ha habido 
una disminución en cuanto a número de denun
cias, menos en los fatídicamente populares ‘*ti- 
rones^’, acto delictivo que ha experimentado una 
espectacular subida del 86% respecto a 1990.

ga y S2j 
ider que,] 
órma 
’ la opci

Ha habido una disminución de un 5,26% de ¡os actos delictivos denunciados durante el año 1991 en relación a 1990

ión, pies 
5sionado,

no crecí 
tado pe 
rri.yenl 
ue. si set

spectacular aumento de “tirones” de bolsos 
descenso en robos con fuerza en inmuebles

“f/ albacetense colabora con el cuerpo policial denunciando los hechos que no son lícitos y demostrando un buen comportamiento
Parri en? 
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leí equipi 
la mis!ii¡¡ 

nadas am 
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o o e^r

Felicidad IZAGUIRRE
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año 1991 no ha podido 
Dar mejor para el Cuerpo 
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Navidades relativamente 
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hav algo 5 producidos en nues-
'. alies y en general con une que«
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OSO muy significativo en 
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iones se á ¡“n datos estadísticos del
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crían sei

que corresponden a su 
fcación: Albacete capital y 
t y teniendo en cuenta
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1 cuentas 1®^ 3 nivel provincial e
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mitido el 
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., no la to? 
soy con» 

aspiés que 
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jlel Tribunal Superior de 
Í2. hubo un. total de 4.122 
15denunciados en 1991 (de 

de delitos), frente a
351 registrados en 1990, 
significa un descenso del

El comisario jefe del Cuerpo Nacional de Policía en Albacete. Antonio Jesús Moreno Luzón señaló que “estamos contentos, pero no triunfalistas”. LMIGUEL
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‘^La droga nos preocupa como 
padres y como policías^
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e punto, que los funcio- 
del CNP actúan en cual- 
“110 de la provincia don- 
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hien su demarcación es 
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W. 541 corresponden 

donde se registraron 
unos 484, de lo que 

’f^nde que en Hellín sí 
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^^P’^^I ^^ cambio, 

producido un descenso 
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.en 1991.

lodos los tipos de 
* habido un descenso 

"“’”®’’o de denun
cie en relación a 1990. 
^^^cando los más sig- 

el capítulo de 
®" inmúeblés 

^e catalogan los 
®n establecimientos

la ' ^^^’ teniendo 
ronV ^^ ^^^ ^® ^^^tís 

^^^ablecimientos

int/r- ^ ’ y ^11 sustrac- 
•^j^ *or de vehículos, 
^ hnb ^^^ceiiso del 
dgj^^’o en el año 90

El comisario jefe del CNP informó que en el tema de la delincuencia 
se está en una dinámica de bajada y que “ojalá se mantenga esto 
por mucho tiempo. Nuestro ánimo es seguir luchando para que el 
ciudadano pueda disfrutar de su vida con seguridad y tranquilidad”

en relación a 1990, como en 
los tirones de bolsos, con un 
espectacular aumento del 86% 
(en el año 91 hubo 320 denun
cias, frente a las 172 de 1990). 
Los tironeros robaron yendo 
bien en moto o a pie los bolsos 
a las señoras, habiendo más 
hechos de este tipo en agosto 
y en disminución hasta final de 
año.

También se ha registrado 
otra subida, aunque muy peque
ña, en el capítulo de robos con 
intimidación en bancos, dado 
que hubo 5 casos en el año 
90 y 6 en en 1991.

A la vista de estos datos, el 
comisario jefe del CNP en 
Albacete, Antonio Jesús More
no Luzón, señaló que en el 
tema de la delincuencia se está 
en una dinámica de bajada y 
que “ojalá se mantenga esto por 
mucho tiempo. Nuestro ánimo 
es seguir luchando para que el 
ciudadano pueda disfrutar de su 
vida con seguridad y tranqui-

lidad, como afortunadamente se 
hace en Albacete en compara
ción con otras capitales”.

Destacó Moreno Luzón que 
“estamos contentos pero no 
triunfalistas, pues siempre 
habrá algún afectado que no 
esté conforme con nuestra 
labor”, a la vez que destacó que 
el albacetense “es un ciudadano 
y con c mayúscula, que colabora 
con el cuerpo policial denun
ciando los hechos que observa 
que no son lícitos y dando ejem
plo de un buen comportamiento 
en la calle, lo que demuestra 
día a día y en acontecimientos 
masivos: cuando va a los par
tidos de fútbol, en el Circuito 
de Velocidad, en Feria, etc.”.

Los partidos de fútbol de pri
mera división disputados en 
Albacete, se añadieron el año 
pasado a la actividad profesio
nal de CNP, contando incluso 
con el apoyo de efectivos poli
ciales de Madrid en los partidos 
considerados de alto riesgo, por

la posibilidad de que actuasen 
grupos violentos.

“Afortunadamente, en Alba
cete esos grupos violentos que 
hay en otras ciudades no han 
llegado a aparecer”, comentó 
Moreno Luzón.

El comisario jefe del CNP 
señaló que la droga y sus fatales 
consecuencia.s “nos preocupa 
como padres y como policías”, 
teniendo en cuenta que “en el 
fondo de mucha delincuencia 
está la droga”. Precisó en este 
sentido Moreno Luzón que “no 
todos los delincuentes son dro
gadictos, pero casi todos los 
drogadictos son delincuentes”.

En estas Navidades, la acti
vidad policial fue sobre todo 
intensa en intervenciones 
humanitarias y en atender los 
muchos accidentes de ciclomo
tores que hubo en la capital.

Buenos efectos 
del Plan 600

Resaltó Moreno Luzón 
que los funcionarios de 
policía empiezan a notar 
buenos efectos del Plan 
del Barrio de “La Mila
grosa”, conocido con el 
nombre de Plan 600 del 
Ayuntamiento, en el sen
tido de que está reper
cutiendo favófablemente 
en la sociedad.

“Con los talleres que 
hay montados se está con
tribuyendo a cambiar la 
trayectoria delictiva de 
personas que son conflic
tivas. Vemos que esto es 
algo positivo, y que lo 
empezamos a notar”, 
explicó Moreno Luzón.

Preguntado por los 
posibles disturbios que 
puedan ocasionar jóvenes 
que se congregan por las 
noches en las calles con 
más establecimientos de 
bares o pub, Moreno 
Luzón señaló que algunos 
de estos jóvenes hacen 
actos de gamberrismo, 
alterando la tranquilidad 
pero no la seguridad.

M.C.D.2022
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Cultural Albacete se reunió para programar las actividades del 92. LUIS MIGUEL

El consejero de Cultura resaltó la cooperación existente entre las instituciones que forman el consorcio

Sisinio Pérez se reunió con los demás
representantes de Cultural Albacete

El pasado año, la Consejería concedió a Albacete 300 millones en subvenciones

Con motivo de realizar un repaso general a los proyectos 
que se desarrollarán a lo largo del 92, el consejero 
de Cultura, Sisinio Pérez, se reunió con los demás 
representantes de Cultural Albacete, que manifestaron 
la cooperación existente entre todas las instituciones.

Ester PEREZ

El consejero de Cultura, 
Juán Sisinio Pérez, acudió 
ayer a Albacete para entre
vistarse con los representantes 
de las demás instituciones que 
componen Cultural Albacete, 
con el fin de hacer una 
reflexión y un repaso general 
a los proyectos y estructuras 
de trabajo que se desarrolla
rán a lo largo del presente 
año, en el que se desarrollará 
un amplio abanico de activi
dades culturales.

La reunión, a la que asi- 
sitieron el presidente de la

Diputación, Juan Francisco 
Fernández, la alcaldesa, Car
mina Belmonte y el presidente 
de la Caja, Fernando Novo, 
tenía como planteamiento y 
filosofía “la coordinación 
entre las cuatro; instituciones”.

El consejero, Sisinio Pérez, 
expresó que “desde el año 
1983, Albacete viene siendo un 
gran ejemplo de coordinación 
y la coordinación es una res
ponsabilidad del gobierno 
para poder hacer frente a los 
intereses de los ciudadanos y 
poder así conjuntar los recur
sos que provienen de ellos”.

Entre algunos aspectos de

esta colaboración, el consejero 
de cultura resaltó que “las 
subvenciones que durante el 
pasado año 1991 se han con
cedido a los distintos colec
tivos de Albacete, superan la 
cifra de los 300 millones”.

Sisinio Pérez añadió que “la 
Consejería, que empezó úni
camente con las transferencias 
mínimas, para desarrollar y 
progaramar actividades y con
ceder subvenciones, se ha 
transformado a lo largo de 
estos años en un departamen
to inversor”.

Por su parte, el presidente 
de la Diputación señaló que 
“a lo largo de este año se 
va a producir una gran movida 
cultural, y no queremos sólo 
limitamos a contemplar lo que 
ocurra en Sevilla, Barcelona 
o Madrid, sino que queremos 
conseguir que algunas de esas

actividades pasen por Albace
te”. Asimismo, añadió que 
“tampoco hay que olvidar que 
este año va a tener lugar 
Expoagro-92, un aconteci
miento de gran importancia 
para toda la comuidad de Cas
tilla-La Mancha”.

El consejero explicó que 
“entre las actuaciones que se 
están llevando a cabo desde 
la Consejería, se encuentra la 
colaboración en la organiza
ción en algunas actividades 
concretas que tendrán lugar 
en el pabellón de Castilla-La 
Mancha en el 92, aunque de 
este tema se encargue la Con
sejería de la Presidencia”.

Por último, el consejero 
insitió en que el motivo de 
la reunión no era otro que 
repasar todo lo que afecta al 
desarrollo de la democracia 
cultural en esta provincia.

Uno de los proyectos permitirá 
a 20.000 jóvenes visitar la Expo

E.P.

Entre los proyectos que la 
Conséjería de Cultura prepara 
para este año, figura un pro
grama que permitirá a 20.000 
jóvenes de Castilla-La Mancha 
“disfrutar del acontecimiento 
excepcional y único en el ámbi
to de la cultura que supone la 
Expo 92", explicó el consejero 
de Cultura.

Sisinio Pérez señaló que a 
finales de este mes saldrá la 
convocatoria para este viaje, en 
el que participarán estudiantes

de 8® de EGB, de 3= de BUP, 
de final de FP2 y de final de 
carrera, además de un grupo 
de jóvenes trabajadores entre 18 
y 25 años.

También resaltó el buen fun
cionamiento que está teniendo 
el programa de voluntarios 
olímpicos, como soporte de la 
organización y el tejido olím
pico, en el ámbito regional.

Por lo que respecta al pro
grama “Chinchilla a plena luz", 
el consejero explicó que se pre
sentará el próximo día 22, pro
grama que consiste en subven

ciones para la rehabilitación y 
conservación integral del con
junto histórico, pero no sólo 
atendiendo a los monumentos 
excepcionales y singulares, sino 
también a algunas viviendas de 
los vecinos.

En lo que respecta al depor
te, Sisinio Pérez señaló que “va
mos a seguir construyendo ins
talaciones deportivas, sobre 
todo pabellones cubiertos, tan 
necesarios en una región tan 
fría como esta ya que, ha habido 
un gran déficit a lo largo de 
estos años”. Sisinio Pérez, consejero de Cultura.
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paña de información í 
realizando la Man 
ayer visitaron la loo 
Riópar, hoy presentar- 
grama en Bogarra y 
tendrá lugar el ni 
informativo para los' 
Letur.

Más adelante -sc 
resposables- esta 
desarrollará para te 
pedanías incluidas en 
ca.

El acto de presen 
Socovos fue inicia*^ 
alcalde de la low® 
Fernández García, 
paso a continuancióni 
venciones del vicep 
presidente de la 
dad, Domingo del 
Rabadán, respectiva*^

Por otra pane- 
sesión, los técnicos 
ción de Empleo, A** 
chez Rubio y J® 
Font, explicaron al^ 
al acto el conten* . 
las medidas que p*^' 
mular y primar la 
vada en el marco 
rural, creación de a 
servicios, po^®®'''', 
pequeñas y m^diai^ 
así como la con 
las ya existentes.

En esta reunió** 
también los rept^^^ 
las pedanías de ^ 
Olmos y Cañada p 

Por parte de 
una vez acabada ,, 
las preguntas mas 
dirigieron 
porcentajes de u^.,, 
proyectos, a 1^^ 
transferencia oc ¡^^ 
sector privado. 
de selección y J ^ 
parte del CED^p 
el Desarrollo 
mecanismos de ^^ 
transparencia 
viabilidad de P 
bados.
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/[nte la falta de motivación de los representantes del Ayuntamiento en los Consejos Escolares

**a oposición duda de la designación de
ifuncionarios para Consejos Escolares

‘La responsabilidad de la designación de los representantes municipales corresponde a los Grupos

£ oposición municipal 
■ ^ifestó sus dudas ante 
ipropuesta del concejal 

Educación de pagar a 
indonarios para que 
presenten al Ayunta- 

í¿_Jpnto en los Consejos

en Bogan

f
ulares ya que, **corres- 
de a ¡os Grupos desig- 
a personas efíci€ntes^\

Ester PEREZ
‘Leai 
idoei

j ÍLí propuesta manifestada 
lOr 1211(1 concejal de Educación, 

C
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ira

comunii

Hncisco Delgado, en el sen- 
wde que los representantes 
lí A^ntamiento en los dis-

I
os Consejos Escolares en
centros de enseñanza sean 
cionarios del Ayuntamien- 
y que reciban un sueldo 
al de 90.000 pesetas por

le bSISr 
itó el

a cuatro sesiones, no

de la Ci 
ogramal 
aprobado 
la ,1^^^ 

conómico 
Sierra (id 

rma, ene 
rmación ( 
i Mancii 
n la lorf 
)reseniaii 
ogarra;

• el m® 
)ara los’^

nte -sen» 
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para te' 

luidas en 5

le presen^ 
: iniciado 
la locali^ 
García. P 
luanción’’ 
el vicep- 
Je la

spectn^í 
parte. ^ 

técnicos *1 
ipleo, .^\ 
j y JoOO 
aron a te^
contem^^j 
que pf^'j 

mar la ^ 
marco

ión de 2^' 
poteno^

la con-'' 
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reunid”

as ^%^Í 

te de l*’^^ 

tas más^ 
hacia 1^.

^ado- Jí 
-®<'á 
M 

icia 00 J 
de pt^ '

bde convencer a los gru- 
de la oposición.

KÚn explicó Martínez 
^, la razón que ha moti-
Desta propuesta es la falta 
perésy de motivación que 
thos de los representantes 

han demostrado con 
pn absentismo en las reu- 
pes y una insuficiente ges- 
hla hora de resolver los 
Memas.
m embargo, los dos grupos 
h oposición en el Ayun- 
fcnio expresaron que “la 
pación de los represen- 
csconesponde a los gru- 
1 por lo que es responsa- 
iladde cada grupo”.
M Eduardo Martínez 
“0 explicó que “el tener 
^isitir a cuatro sesiones 

’ largo del año no creo 
1 suponga un gran sacrifi- 
^mplemente es cuestión 

compromiso, h^osotros 

Las negociaciones con el personal del 
yuntamiento continúan sin concretarse

E.P.

^^Feunió la mesa de 1 
^ón del Acuerdo Marco l 
RUmiento, que se cons- 
pl pasado mes de oclu-1 
^ués de que han trans- i 
poíi meses sin que se-1 
P '‘Uelio a reunir, plazo i 
F d equipo de gobierno 1 
atorar la propuesta sin-1 
Rilaría.
Kqal de Izquierda Uní-1 
Rn Sotos, en su valo-1 
U^ncral de esta reunión l 

la duda que tenían 
dndicatos como su 1 

lo que contempla 1 
de Presupuestos en I 
de personal era el l 

L ^’ l^’’ el contrario ese 
F podría superar, a lo l 
^'emo municipal con-1 
C.*^^i^n dispuestos a la 1

• con lo que el capí-1 i^^^o quedaba abierto. 1
Sotos añadió que l 

1 ^ d lema de la vivien-j

X
;

La propuesta del concejal de Educación despierta las dudas de la oposición.

1
I

tenemos nuestras dudas de 
que esta propuesta de pagar 
90.000 pesetas sea la acertada 
ya que, se puede crear un pre
cedente para cobrar por cual
quier cosa que se haga”. El 
concejal indicó que debe ser 
el propio grupo quien juzgue 
si la labor desempeñada por 
el representante es la adecua
da y en caso de que esto no 
sea así designar a otro que 
le reemplace, y añadió que 
“creemos que el sistema que 
hasta ahora se ha llevado está 
bien, sólo que hay que pedir 
un poco más de responsa
bilidad”.

Por su parte, el concejal del 
PP, Juan Garrido, expresó que 

da, las escuelas infantiles, el 
desarrollo de los centros-cultu
rales, la cuestión del personal 
es uno de los aspectos con los 
que no estábamos de acuerdo 
en los Presupuestos”, y añadió 
que “nosotros asumimos que la 
propuesta sindical es bastante 
razonable”.

Sin embargo, el concejal 
explicó que todavía no se 
habían cuantificado los datos y 
había una falta de concreción 
por lo que consideraban nece
sario urgir el proceso negocia
dor para que “esté terminado 
o muy despejado antes de que 
se celebre el Pleno para la apro
bación del Presupuesto ya que, 
este es uno de los puntos que 
influirá en nuestra posición 
definitiva para pronunciamos”.

Por su parte, Juan Garrido, 
concejal del PP, coincidió con 
Ramón Sotos diciendo que "to
davía falta conocer lo que va 
a - costar la subida de dos 
puntos”.

“el hecho de pagar a un fun
cionario 90.000 pesetas para 
que asista a la,s reuniones, no 
va a garantizar que esa per
sona se vaya a interesar más”.

La oposición coincide en 
que deben ser los grupos que 
designan a los representantes 
quienes controlen su labor, 
“incluso se les puede obligar 
a presentar una serie de 
informes”.

Además, otro de los puntos 
que podría levantar la polé
mica es el método para elegir 
a estos funcionarios ya que, 
“aunque se establezca un con
curso no sabemos muy bien 
qué requisitos se les puede 
pedir para que demuestren y 
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Para IU, el tema del personal es crucial para definir posiciones.

acrediten que están capacita
dos”, explicó Martínez Valero.

Cabe recordar que el sin
dicato de enseñanza de 
CCOO señaló que “pagar con 
dinero público a personas aje
nas a la vida escolar y que 
dependen de la institución 
municipal conduce a pensar 
que de lo que se trata es de 
pretender ejercitar y ampliar 
el deseo de controlarlo tqdo, 
algo a lo que nos tiene acos
tumbrados el partido gober
nante”. Asimismo, el sindicato 
considera más conveniente 
destinar casi seis millones de 
pesetas, que costarían los fun
cionarios, a las arcas de los 
propios centros.

Agentes de 
Castilla-La 
Mancha se 
trasladarán a la 
Expo de Sevilla

LT

El plan de seguridad para la 
Expo de Sevilla, que ha sido 
diseñado por el Ministerio del 
Interior, contará con la cola
boración de agentes de la 
Comunidad de Castilla-La 
Mancha.

Sin embargo, el traslado de 
los 1.600 agentes a la capital 
andaluza está recibiendo duras 
críticas por parte de los sin
dicatos profesionales, según 
informa el diario “El País”. Al 
parecer, los profesionales ale
gan no estar conformes con las 
dietas y la desprotección que 
se puede generar en el resto 
de las ciudades.

Ha sido en Almería donde 
los responsables del Sindicato 
Unificado de Policía (SUP)f y 
del ANPU criticaron la falta de 
información por parte del 
ministerio y aseguraron que los 
agentes de esta provincia en 
cuestión nq se trasladarán 
voluntariamente.

Los agentes que se trasladen 
a Sevilla para reforzar la segu
ridad en la Expo entre el 1 de 
marzo y el 31 de octubre, reci
birán 2.700 pesetas por las die
tas diarias para la comida y 
100.000 pesetas cuando finalice 
la operación.

El secretario del SUP en 
Almería manifestó la posibili
dad de adoptar medidas de pre
sión contra los desplazamientos 
forzosos ya que, en el caso de 
Almería, la provincia cuenta 
con una plantilla de 300 fun
cionarios policiales y “no se 
puede desnudar a un santo para 
vestir a otro”.

En el caso de Cádiz, el tras
lado de agentes supondrá una 
reducción del 30% en la plan
tilla, y “hay que tener en cuenta 
que esta provincia es puerta de 
entrada en Europa de la droga, 
y ahora, en vez de reforzarías, 
se reducen las dotaciones, justo 
justo cuando las asociaciones de 
vecinos demandan más policías 
en sus barriadas”, según explicó 
al diario “El Páís” representan
tes del SUP gaditano.

Atraco en la 
Caja de Ahorros 
de El Provencio

Dos individuos, armados con 
navajas y cubiertos sus rostros 
con pasamontañas, atracaron 
ayer la sucursal que la Caja de 
Ahorros de Cuenca y Ciudad 
Real tiene en la localidad con
quense de El Provencio.

Según informó el Gobierno 
Civil de Cuenca, tras cometer 
el robo los dos atracadores se 
dieron a la fuga en un vehículo 
del que se desconocen las carac
terísticas y sin que hasta el 
momento se sepa la cantidad 
exacta que sustrajeron, ni se 
hayan tenido resultados positi
vos en las investigaciones.

Por otra parte y según fuen
tes policiales, se ha cuantificado 
ya oficialmente la cantidad sus
traída esta mañana en el robo 
perpetrado en la sucursal núme
ro dos del Banco Central en 
Cuenca y que se ha cifrado en 
525.000 pesetas.



Viernes. 10 de
Enero de 1992 ALBACETE

Desde hace unos días Radio Popular tiene un nuevo director, Manuel Becerro Hoyos

^‘E1 futuro está en una radio entretenida
práctica y localista, útil para el oyente
'Pienso cambiar la ubicación del centro emisor^ para poder difundir las ondas radiofónicas sin obstáculos

Según el nuevo director de 
Radio Popular^ Manuel 
Becerro Hoyos, la base de 
una buena radio consiste en 
potenciar en lo que se pueda 
los servicios informativos. 
**Lo importante es hacer 
una programación entrete
nida, práctica, localista, así 
como senir puntualmente 
todos los sucesos que se pro
duzcan al oyente^'.

Teresa ROLDAN

Radio Popular de Albacete 
cuenta desde hace unos días con 
un nuevo director. Manuel 
Becerro Hoyos, que anterior
mente y desde hace once años 
llevaba la dirección de la COPE 
en Zaragoza.

Tras finalizar sus estudios de 
Periodismo en el año 1969, 
comenzó a trabajar en el perió
dico “La Jornada” de Valencia, 
seguido de “El Matutino” de 
Levante, para después pasar a 
ser colaborador de la Agencia 
EFE. En su tiempo libre se ha 
dedicado a escribir algún libro. 
Los últimos once años los ha 
dedicado por completo a la 
radio, aunque él afirma sentirse 
“más hombre de prensa que de 
radio”.

-¿Qué nuevas ideas piensa 
introducir para mejorar Radio 
Popular de .Albacete?

En principio en relación con 
la programación no voy a hacer 
modificaciones, ya que la pro
gramación de radio se hace en 
septiembre con motivo del ini
cio del curso escolar, y por tanto 
está ya establecida. Pero téc
nicamente sí, pienso cambiar la 
ubicación del centro emisor, 
porque me han contado que hay

A la izquierda el nuevo director de la COPE, Manuel Becerro, a la derecha el saliente. Francisco .Aguilar.

algunos problemas para que la 
transmisión llegue a todos los 
puntos de la provincia, espe
cialmente los grandes munici
pios de Albacete, Aunque no 
pretendo modificar la progra
mación ya establecida, en un 
futuro próximo incidiría en el 
aspecto local con la incorpo
ración de tertulias radiofónicas, 
mesas redondas. Con ello lo que 
quiero es abrir los micrófonos 
a la sociedad, a los albacetenses: 
también invitaríamos a personas 
antogónicas a nivel político, 
social, económico, etc para 
debatir temas de actualidad. 
Esto no es nada nuevo que vaya 
a inventar sino que es algo a 
lo que estamos muy acostum

brados tanto por medio de la 
televisión como de la radio.

En definitiva lo que me inte
resa es potenciar los servicios 
informativos a nivel local, ya 
que esto es la base de una bue
na emisora.

-¿Cómo ve el futuro de la 
COPE en relación con otras 
emisoras locales?

Vamos a intentar seguir con 
la trayectoria que hemos tenido 
en años anteriores. Hasta el 
momento estamos en un puesto 
muy digno en cuanto a audien
cia y a partir de ahora, inten
taremos ganamos el futuro con 
buenos programas y llegar y 
calar en la problemática del ciu
dadano albacetense.

José Rieta.
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-¿Por qué medio de comu
nicación: prensa, radio y tele
visión, apostaría para estos 
próximos años?

Ahora el público es más 
selectivo que nunca, sabe elegir, 
buscar y seleccionar los progra
mas de calidad tanto de radio 
y televisión como de prensa. El 
futuro estará en aquel medio 
que realice programas bien ela- 
Ixirados y que tenga auténticos 
profesionales de la información.

La base está es hacer una 
radio buena, entretenida, prác
tica, localista que le sirva al 
oyente. En conclusión servir 
puntualmente todos los sucesos 
que se produzcan.

El PP de Cas 
Mancha ha solicitaá 
intensificación de 
actuaciones de las 
rentes administrac 
públicas en materé 
lucha contra la dro 
área de Sanidad i 
nestar Social del PP- 
sidida por Fer 
Díaz, ha dedidido a 
tar las iniciativas de 
trol de la acciof 
gobierno en esta

Por lo que reí 
Sanidad y Biea 
Social, además de I» 
blemática de la 
están tratando 
temas que afectaa 
tercera edad y ^ 
política del go^ 
hacia los colecti'c> 
ginados.

El área de 
Territorial, ha '^ 
que el PP estudia- 
lución seguida pof" 
regional de cartel
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DONA PALMIRA CUENCA GIMEN
(Vda. de Isidoro Tevar Cañabate)

Falleció en Albacete, a los 84 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición 
Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus hijos, Antonia, Isidoro, Francisco, Vicente, Consuelo, J®®! 
Angel y Lino; hijos políticos, Cándido, María, Charo, Pa9^! 
María del Carmen, Andrés, María de los Llanos, Maribel y P®P 
hermanas, Concepción y Catalina; hermano político, Maris 
Romero González; nietos, sobrinos, tíos, y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al funeral que tendrá lugar hoy día diez de Enero de 1992, a las SIETE TREINTA de la t^^*^^'
parroquia de la Purísima.
FUNERARIA LA PREVENTIVA Albacete, eneros

M.C.D.2022



Viernes, 10 de
Enero de 1992Trt sTribuna ALBACETE

n üí 

'oát

Junto a la entrevista con José Bono se incluye en la revista de FEDA reportajes y artículos

José Bono: ^‘Continuaré apoyando a 
todo empresario que genere riqueza”
'Estoy y estaré trabajando codo a codo con todos los empresarios emprendedores e innovadores”

B el último número de la revista FEDA junto a una 
liada selección de reportajes, artículos de opinión 
ftéitonales diversas sobre cuestiones relativas al 
npr^sario albacetense, se ofrece una amplia entrevista 
«D el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono.

LT

En ella el presidente de la Junta, manifíesta su intención 
de.continuar apoyando en su gestión a todos aquellos 
agentes sociales y económicos que generen empresas, 
puestos y trabajos en una Comunidad, que para José 
Bono, fue olvidada secularmente.

I

Hoy se reúnen 
los asistentes 
sociales en la 
Delegación de 
Bienestar Social
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En el último número de la 
ista editada por la Confe- 

ión Provincial de Empre- 
ios de Albacete, FEDA, el 
sidente de Castilla-La 
cha. José Bono, en una 

plia entrevista concedida a 
5 publicación manifiesta el 
lerés por favorecer uría 
Íticade incentivos que haga 
ible la creación de empre- 
y la generación de puestos 
trabajo, renta y riqueza 

a nuestra comunidad”, 
a lo cual, “no tendre nin- 
inconveniente en aliarme 
los empresarios”.

■Porque mi alianza, conti- 
í diciendo el presidente de 

a-La Mancha, es y será 
mpre con aquellos que tra- 

por el desarrollo de la 
n y el bienestar de sus 
danos".

Ante ello, “ el Gobierno de 
Comunidad siempre ha
oen cuenta las opiniones 

criterios de los
mes sociales y 

' ■ señala José

distintos 
económi- 
Bono, al
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ha * 
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Po que indica que esta 
^ración ya fue un hecho 
«elaboración del Plan de 

rollo Regional y en los 
^t'os Presupuestos Gene-

«le sentido, se han 
J^nido reuniones a inicia- 
* la Junta con los empre- 
- Reuniones calificadas 
*^ Bono como de fruc- 

'^ } de entendimiento de 
‘^Mercado Unico Euro-

•^ tomado muy en 
^^ colaboración, indica 

lío, con estos agentes 
^'^ ^® relativo a 

^^^ión de empresarios 
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j'•"lindemos su importan-
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FACIAS 
SPIRITU 
SANTO

En su último númepu la revista de FEDA incluye una entrevista con el presidente de la Junta, José Bono

Centro de España

cia decisiva para la entrada 
en el Mercado Unico”.

Sobre otro tema tan impor
tante como es el Consejo Eco
nómico Social, el Presidente 
de la Junta, tuvo también 
palabras de refuerzo para la 
participación de empresarios 
y trabajadores reafirmándose 
su papel en el desarrollo de 
la región. Según José Bono, 
“esta participación se concre
taría, básicamente, en la emi
sión de dictámenes y en la 
elaboración de estudios e 
informes”.

Finalmente, en esta entre
vista concedida a la revista 
FEDA, el presidente de la 
Junta, muestra su preocupa
ción ante las desigualdades e 
injusticias cotidianas que 
encuentra en su quehacer dia
rio en una Comunidad que

para José Bono fue olvidada 
secularmente pero que para
dójicamente como indica el 
presidente de la región, “en 
un reciente informe de la Fun
dación FIES, nuestra Comu
nidad ha sido la Región espa
ñola que más se ha desarro
llado en el último quinquenio 
si tenemos en cuenta el PIB 
por habitante”.

Impuesto de Actividades 
Económicas

Por Otra parte, el editorial 
de la revista de este número 
se dedica ál triunfo consegui
do por el empresariado de 
Albacete ante el anuncio de 
acciones de fuerzas por la 
Federación del Comercio, 
ante la aplicación del Impues
to de Actividades Económicas.

SE VENDEN
Sillas de anea por cambio de mobi
liario. Buen precio. Restaurante Inter
nacional. C/ Alcalde Conangla, 18 de 
13,00 a 16,00 de la tarde.

SONSECAPIEL
Prendas primera calidad 

DESCUENTOS 
5% 10% y 20%

MARQUES DE VILLORES, 40. Tel. 50 13 38 ALBACETE

o

Reportajes 
variados

En el apartado de 
reportajes, la revista 
FEDA recoge en este 
número las opiniones de 
diversa empresas alba
ceteñas de la confec
ción, el automóvil o la 
construcción, ante el 
reto que supone la plena 
integración europea.

Igualmente, en otro 
reportaje se recoge la 
preocupación de los res
ponsables del pantano 
más viejo de toda Euro
pa, el embalse de 
Almansa, a 15 años vista 
de su desaparición.

A partir de las 12 de este 
mediodía todos los asistentes 
sociales de Albacete están invi
tados a una reunión a celebrar
se en el Salón de Actos de la 
Delegación Provincial de Bie
nestar Social.

El objetivo de esta reunión, 
en la que está prevista la asis
tencia del Consejero de Bienes
tar Social, es el de e.xplicar y 
aclarar cuantas dudas puedan 
surgir ante el Decreto y las dis
tintas Ordenes que se han 
publicado recientemente en el 
Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha para este año por la 
Consejería de Biniestar Social.

Los temas a tratar por los 
distintos asistentes serán:

-El Plan regional de soli
daridad.

-Las ayudas para la mejora 
de las condiciones del Hogar 
en Castilla-LaMancha para 
1992.

-Las ayudas de Inserción del 
Plan Regional de Solidaridad.

-Las ayudas para la atención 
adecuada a minusválidos, ancia
nos. menores y otros grupos 
humanos para su asistencia, 
integración, normalización e 
incremento de su calidad de 
vida en el ámbito de nuestra 
Comunidad.

-Las ayudas para la obtención 
de un descuento del 50% para 
mayores de 65 años y jubilados 
en viajes interurbanos.

-Las subveniones a entidades 
de diversa índole en materia de 
Bienestar Social.

-Los convenios con corpora
ciones locales y entidades sin 
fm de lucro en materia de Bie
nestar Social.

-Las subvenciones para apo
yar las asociaciones femeninas 
y participación de la mujer.

-Las ayudas para la organi
zación de actividades deportivas 
a llevar a cabo por las Aso
ciaciones de Mujeres y otros 
Organismos de Castilla-La 
Mancha.

-Los cursos de dinamización 
y gestión destinados a las Aso
ciaciones de Mujeres.

-Las ayudas Ordinarias y 
Extraordinarias del Plan Regio
nal de Solidaridad.

EMPRESA DE CONSTRUCCION

PRECISA PARA LAS ZONAS 
DE ALBACETE Y ALICANTE

PERSONAL DE VENTAS
Buscamos personas cualificadas. Impres
cindible querer obtener unas retribuciones 
que superen los dos millones de pesetas. 

Interesados personarse por las tardes apor
tando currículum vltae en

ESTRUCTURAS ALBACETE S.A.
C/ Rosario, 3 planta 5 puerta H

M.C.D.2022
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José Luis Rodrigo, actuará como intérprete el próximo lunes en el Auditorio Municipal

Primer concierto de guitarra del ciclo 
dedicado al compositor Fernando Sor

José Luis 
Rodrigo

Recitales sobre la obra de una de las fíguras más sobresalientes de la música española del siglo XIX

Cultural Albacete ofrecerá 
el próximo lunes a las 8,15 
de la tarde en el Auditorio 
Municipal, el primer con
cierto del ciclo dedicado a 
Fernando Sor, con la inter
pretación por José Luis 
Rodrigo, de algunas de sus 
obras más sobresalientes.

LT

El próximo lunes, en el Audi
torio Municipal, tendrá lugar el 
primer concierto del ciclo “Fer
nando Sor: Músicas en la gui
tarra”. que ha organizado Cul
tural Albacete.

Este primer concierto correrá 
a cargo como intérprete de José 
Luis Rodrigo, catedrático de 
guitarra del Real Conservatorio 
Superior de Música de Madrid, 
que incluirá en su programa 
varias composiciones de Fer
nando Sor.

El concierto, de entrada 
libre, dará comienzo a las 8,15 
horas de la tarde y con este 
ciclo se desea profundizar en 
la figura más sobresaliente del 
guitarra española de la primera 
mitad del siglo XIX.

En este ciclo es muy probable 
que la integral de sus músicas 
para dúo de giutarra -recitales

José Luis Rodrigo, catedrático de guitarra del Real Conservatorio de Música de Madrid.

que se ofrecerán los próximos 
días 20 de enero y 3 de febrero- 
se escuche ahora por primera 
vez.

La Gran Sonata Op. 22, que 
cierra el concierto del lunes, es 
una obra escrita con toda pro

habilidad en España y dedicada 
al “Principe de la Paz“, Manuel 
Godoy; y es junto con el Op. 
25, la sonata de mayores pro
porciones del compositor Fer
nando Sor.

En su conjunto es una sonata

muy bella y su autor demuestra, 
quizás por primera vez, que las 
obras de grandes magnitudes y 
amplitud de miras, no están 
reñidas con un instrumento tan 
íntimo como pueda ser la 
guitarra.

José Luis Ro(i 
comenzó a estudia 
guitarra con el nij 
José María López,!! 
sando más tarde j 
Conservatorio de 1¿ 
obteniendo en el año 
el Premio Fin de Cj 
y en 1962 y en 1911 
de Armonía y Ces 
sición.

Estuvo becado pe 
Ministerio de A.^ 
Exteriores y asistiói 
cursos de Santiajt 
Compostela con 
Segovia y José Te 
como profesores.

En 1968 obtuvo di 
mió “Margarita Pa 
en el concurso de Oa 
Ha dado conciena 
España, Francia, n 
gal, Italia, Austria.Í 
cia, India y Ma 
actuando como d 
con la orquestas sin 
cas de Viena y Ton

También ha din 
cursos internacional 
el Conservatorio del 
tiago de Composij 
Granada y Méjico, j

Recientemente luí 
lizado una gira del 
ciertos, actuando ci 
solista con la OrM 
Nacional por el non 
España y en la actu^ 
es catedrático degd 
en el Real Conseno 
Superior de Múswj 
Madrid. I

^B Guía

EXPOSICIONES

* Exposición itinerante por las Universidades 
Populares, organizada por la Diputación de Albacete.

- Certamen Nacional de Fotografía 1989 sobre 
“Artes y Tradiciones Populares”. En Elche de la 
Sierra hasta el 13 de enero, en la Casa de la Cultura.

* Exposición sobre Castilla-La Mancha: “Nuestro 
Patrimonio”.

- Hasta finales de enero en el Museo de Albacete.
* Exposición de grabados de Juan Carlos Pa eja. 

Yolanda Martínez y Pablo Alcaraz Criado.
- Hoy. inauguración el día 10 de enero en el 

Museo de Albacete.
La muestra se exhibirá hasta el 28 de febrero.

CONCURSOS

* “I Muestra Nacional de Videos para televisiones 
locales”.

En la conmemoración del 2° aniversario de la 
Televisión Local de Elche de la Sierra, el Patronato 
de Medios de Comunicación, la Universidad Popular 
y el ayuntamiento de la Elche de la Sierra, convocan 
el siguiente concurso con arreglo a las siguientes 
base:

I® La duración de los trabajos no excederá de 
los 3(1 minutos y podrán optar al premio todos los 
cortometrajes en vídeo presentados por o para las 
Televisiones Locales.

2® Las películas serán producciones originales de 
temática libre en idioma español o con subtítulos.

Lo.s formatos admitidos serán VHS, SVHS, vídeo 
8 y Hi-8.

3® La.s producciones- deberán presentarse en el 
Patronato de Medios de Comunicación antes del 
6 de marzo de 1992, acompañada de tres fotografías 
relacionadas con la película presentada y una ficha 
de inscripción con los datos de título, autor, sistema 
y telefóno

Los gastos de envío correránn a cargo de los 
participantes.

El jurado estará integrado por personalidades de 
la imagen y los medios de comunicación designados 
nor la organización de la Muestra.

Los premiados deberán asisistir obligatoriamente

a la Gala de entrega de los premios el próximo 
día 18 de marzo de 1992.

Se establece un primer premio consistente en una 
placa y 250.000 pesetas y dos accésit de 50.000 pesetas 
cada uno de ellos.

* Concurso fotográfico sobre el tema “La ciudad 
y la Navidad”.

La fecha máxima de los trabajos será el 16 de 
enero, a las 10 de la noche.

Los interesados en conocer las bases del concurso 
podrán solicitarías en la sede de la Universidad 
Popular.

* Primer premio de Investigación convocado por 
el Complejo Hospitalario de Albacete.

El complejo hospitalario de Albacete con la fina
lidad de promover la investigación en el Area de 
Salud de Albacete convoca un premio de 3()0.{)00 
pesetas y dos accésit de 100.000 pesetas a las mejores 
publicaciones médicas.

Un premio de 200.000 pesetas a la mejor apor
tación científica en el área de enfermería.

Un premio de 100.000 pesetas y dos accésit de 
50.000 a las mejores comunicaciones médicas.

Los concursantes se ajustarán a las siguientes nor
mas: prestarán sus servicios en el Area de Sálud 
de Albacete durante 1991, y serán firmantes de las 
publicaciones presentadas.

Los trabajos tendrán que ser emitidos al secretario 
de la Comisión de Investigación del Complejo Hos
pitalario de Albacete antes del 28 de febrero de 
1992.

Las publicaciones prresentadas, deberán haber 
sido publicadas en cualquier revista sanitarios con 
anterioridad al 30 de enero de 1992 o haber sido 
admitidas para su publicación con anterioridad antes 
de esa fecha.

Las comunicaciones presentadas, deben haber sido 
presentadas con anterioridad al 30 de enero de 1992.

Las copias de los trabajos serán mecanografiadas 
a doble espacio en DIN4, por una sola cara, adjun
tándose tablas y gráficos en hojas anexas y acom
pañándose de bibliografía pertinente, utilizando para 
su enumeración el estilo Vancouver.

Los nombres de los firmantes del trabajo y nombre 
de la revistas o reunión figurarán únicamente en 
la primera hoja del trabajo remitido.

El fallo inapelable se comunicará antes 
de abril de 1992 al primer firmante de cada®

Los premios se concederán el día 18 «^ 
en el acto organizado para conmemorar el anaí 
del Complejo Hospitalario de Albacete.

CONFERENCIAS

* Conferencia sobre “Arte Romano orCT 
por la Universidad Popular y la ConcOT 
Cultura. . J

- Hoy, a las 19 horas, en la sede de la on*'q 
Popular. J

* Conferencia sobre “Literatura actual 
poético comentado. Participará como confe^^l 
Antonio Colinas. J

- Día 16 de enero, en el salón de ad^l 
Diputación Provincial de Albacete.

ESPECTACULOS MUSICALES!

* Ciclo dedicado a Fernando Sor orgaia^ j 

Cultural Albacete.
Concierto de guitarra por José Lai^.J 
- Día 13 de enero, a las 20,15 horas, en el' q 

Municipal
- Lunes 20 de enero, “Música.s en 

con los intérpretes Carmen María Ros. j

En el Auditorio Municipal, a *^^,'jo^| 
- Lunes 27 de enero, actuación de j 

. 701:1
En el Auditorio Municipal, a '' i 

INFORMACIÓN CULTUR^¿^

* Punto de Información Cultural ( ' 
Ministerio de Cultura: ^^

En la Biblioteca Pública del Estado- 
José de Calasanz, 14, quinta planta. 1

Teléfono 23-84-54. . ,
* Calendario de visitas del Bibliobns i 

mes de enero. j
- Hoy en el Salobral. j
- Día 14 en Pozuelo-Barrio Hogar. 1
- Día 15 en Bonete. J
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Caudete
pisten negociaciones entre las cúpulas dirigentes de ambas formticiones paia consolidar una gran opción de centro derecha

El Grupo Independiente podría ingresar en los 
próximos días en las filas del Partido Popular

Parece confírmarse que el ex-alcalde y líder del GI, Vicente Lillo, entrará también en esta formación política

Grupo Independiente podría ingresar en el Partido 
)ülar en los próximos días. Vicente Lillo entraría lam

ió ««D ^0 esta integración, siguen las negociaciones entre 
A,«as cúpulas dirigentes para la consolidación de una 

istióK opción de centro derecha.

"! S José Antonio MARTINEZ 
se ----------- ---- ----------------
:s. l ,
jvoeiB^^P“^^ vanos meses en 
[a ^^^ venido efectuan- 
deo«°'”^‘-^°^ entre miembros del 
cieiwB*® Independiente y del Par
ia «Popular todo parece indicar 
siria. ""“y pronto la inte- 
■ Míw^del Grupo Independien- 

tas sáO^'* "^ podido saber La 
V contactos han veni-
á (j|B'"^^^sificándose y siguen 
cionaW’^'’do’’e ^^^^^'’^^’^^^’ ’’®’J' 
io ‘*“® y^ parecen haber 
3mpoBd'’ ^e ser informales y se 
iico B®'’*ertido en oficiales asis- 
nte 111» '’s cúpulas dirigentes de 
ra (|eB“®®'™^<^'®’^es políticas. Se 
ndo varias en los últi-
i 0ii¡K ’’'^ ^'^^'^^ ^' presidente 
el ñor» d^l PP> Francisco Martínez 
i actiiB^ y ^' secretario de este 
de ^'^'‘’^'o Tomás, junto 
ínsíTi«^Í^I®^ ^el Grupo Inde-

I Hermetismo

dientes y populares.
Decía también que había 

dado total libertad para que si 
algún miembro de su grupo que
ría marcharse a otro partido lo 
hiciera.

Parece ser que se despeja así 
la gran incógnita sobre el futuro 
del Grupo Independiente que se 
creaba tras la desaparecida 
UCD estando en la alcaldía 
Vicente Lillo y que fue reelegido 
en dos legislaturas sucesivas bajo 
estas siglas. Quizá la duda estaba 
sobre si Vicente Lillo ingresaría 
o no dentro de las filas popu
lares y todo parece indicar que 
será así.

Integración

mies 
radaUR 
18 *1 
1 ani'^1

• oisg 
onceja^

Unnd

tal" J1 
infet^ 

acio>

ganizaj’ 

los)' -1 

?o.i-\1 
de J<^

20.1-^ 1

R que destacar el total her- 
M que al efecto se está 

en estas negociaciones, 
? oficialmente aunque ya 
Mantos algo a nuestros 
M no se confirmaba nada 
Mente. Francisco Martí- 
Mndoval, reelegido recien- 
Ptecomo presidente del PP 
pa con respecto a la .acti- 
[ Vicente Lillo y de su 
K que no se podía estar 
P uesos al novio y a la 
r on relación a la indefi-
rq^^se llevaba por enton- 
Kj^^ ^.^^ grupo. Aunque

f Gifoque hubieran divi- 
r'^rnas, sí parece que se 
presto las tesis del núme- 
Fíta ^1 ®^^P®.’ ■^‘^^^ Serrano, 
L .® niás firme partidario 
P^tegració».
ketr ^‘gnificativo ha sido 
Kha "^P^ Independiente 
K dp H°^° como se pronos- 
p de^ ^ ^^'^^^ sectores y la 

’?^5Pendientes que 
DP '^'^^cUe Lillo y que

Rim ^"®^®.'’ ^Q'^® ‘^*e^ 
feeai legislatura pare-
b efe'‘"Sre.,ara en blo- 
bista n ciña reciente 
k Vir?^ publicaba La Tri-

conta ?^° P®'’ 'ce calle 
etos entre indepen

En la reciente renovación del 
PP en la que como decíamos 
anteriormente era reelegido 
Martínez Sandoval se incluía 
como objetivos políticos para los 
próximo.s años... “Conseguir la 
paulatina integración de todas 
aquellas personas que no siendo 
de izquierdas, sientan la nece
sidad de que Caudete progrese 
adecuadamente... desarrollar el 
convencimiento de que el PP 
abre sus puertas a todos los que 
piensen que es necesario cam
biar de modelo de sociedad en 
Caudete”. Parece que así Mar
tínez Sandoval ha conseguido 
su.s objetivos de llevarse a sus 
fila.s a los concejales del Gl que 
quedaron en la oposición fras 
las pasada.s elecciones.

De confirmarse, como se ase
gura desde fuentes cercanas a 
estas formaciones» el Grupo 
Popular en el Ayuntamiento ten
dría 5 concejales más, siendo un 
total de 6 por lo que sólo esta
rían a falta del apoyo de otro 
concejal má.s para conseguir la 
alcaldía. Otro aspecto importan
te es que estas negociaciones se 
están llevando a cabo siendo 
requisito indispensable la ficha 
de afiliación al partido por lo 
que parece descartarse también 
la opción barajada de que en 
una próxima candidatura fueran 
en la.s lista.s del PP como inde
pendientes. Para dentro de unos 
días se sabrá definitivamente el 
resultado de esta.s conversacio
nes aunque se da ya por seguro 
esta integración.

Vicente Lillo. Francisco Martínez Sandoval.

*

i^
 

«1
^

<

ÍW
 í

1 (PM 

do. q 

)ús ^n

S^I ^®’^®'^^' ^® socios de la entidad JOLU- 
r fe h-•’ ^1^ ''©unión extraordinaria celebrada el 
píe *^© "í^OI, tomó por unanimidad, 
r^ciert^^ ^^^®'’‘^os, el de ampliar el objeto de 

'’'^fción^^ ^ '^ fabricación, comercialización, dis- 
^^'Os n y ''^nta de equipo, componentes y acce- 
¡Pf^de ^''®,''®*^'culos agrícolas, industriales y todo 
L ''6hículos automóviles.

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO

Cuando un poli 
bonachón, 
desastrado y 
algo cascarrabias

(que se parece a 
BOB 
HOSKINS)..

^ ...tropieza 
con un tipo 
señorazo, listillo 
y “algo” fantasma 

(que se parece a

DENZEL 
WASHINGTON)

...prepárense, 
porque la cosa 
se va a poner 

negra!!!

H
w

iO
ZO

a|srw i.iM. (isEM\

SESIONES: 6’15 - 8’30 Y 10’45
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 13 AÑOS

M.C.D.2022
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Almansa
Elaborado por AEDENATy el área de planificación económica de lU

Presentado el plan energético 
alternativo para un 

crecimiento sostenido
Pretende ser un documento de refíexión para el conjunto de la sociedad

pl

spon. 
púbíi 
m 
ievisi

“El Plan Energético Alter
nativo (PEA), pretende como 
objetivo fundamental, servir de 
documento de reflexión y dis
cusión para el conjunto de la 
sociedad. Además incluye una 
serie de propuestas de actuación 
concretas y regulaciones norma
tivas”, esta fue la explicación 
general que Ladislao Martínez, 
persona perteneciente al Buró 
Europeo de Medio Ambiente, 
dio a los escasos asistentes al 
acto organizado por AEDE- 
NAT-Almansa para proceder a 
la presentación pública del Plan 
Energético .Alternativo, acto

GIUSEPPE TORXATORE
Cálida,perspicaz y divertida.

Sleohen Farber MOVIELINE

i

Tríb

W

Luis BONETE PIQUERAS

PALAFOX
^Vivir mejor, destmit

en el con
sí, destacar 
el Concejal

EI plan presentado en nuestra ciudad por 
Ladislao Martínez, portavoz en temas ener
géticos de AEDENAT y Coordinador Gene
ral del Plan Energético Alternativo, ha sido 
elaborado conjuntamente por la Asociación

celebrado ayer en 
Cultura.

Ante.s de entrar 
tenido del acto en 
que, una vez más,

; (Z
) 

Í 5
 

M
 ^
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Ladislao Martínez, portavoz de AEDENAT.

delegado del área de Medio

Principales elementos del Plan

la Casa de

a

ki sociedad española. Pero,

energética 
rasgos de 
impone el 
es posible

depende a grandes 
las condiciones que 
entorno económico, 
el modificar su ten-

todi), el Plan exige una 
voluntad política para 
a cabo la importante 
propuesta. Es necesa-

a la he 
sie 

prev 
ser s

ás pr 
alte

ras mi 
ue en

sobre 
sólida 
llevar 
tarea

de Defensa de la Naturaleza (AEDENAT) 
y el Area de Planifícación Económica de 
Izquierda Unida, así como por técnicos 
energéticos independientes.

o mut

ria-dijo-, una ingente labor de 
educación pública. Como 
ejemplos más importantes de 
estas inciativas. Martínez citó: 
Impulso a la penetración del 
gas natural. Apoyo decidido a 
Ia cogeneración, tanto en la

poce

Ladislao Martínez, finalizó 
su exposición, explicando algu
na de las medidas e iniciativas 
que afectan a la oferta de la 
energía.-También afirmó que. 
"estas iniciativas pretenden 
impedir dejar en las manos de 
los especialistas de siempre, 
utectudos por intereses más o 
menos declarados, importantes 
decisiones que aiectan al con- 
jumo de la calidad de vida de

Informar y concienciar, objetivo 
prioritario

*. .., se puede consumir menos 
sin renunciar a la calidad de 

vida**

La nueva película del director ganador del OSCAR ' Cinema Paradiso"

o»vr*>íiuio* ío« LAUREN flLMS

S

te 
ía

fír.

Ambiente, Juan Milla (de forma 
incomprensible) no asistió al 
acto. Al parecer, según infor
maciones a las que ha tenido 
acceso este diario, Milla prefirió 
asistir a una reunión organizada 
por Acción Ecologista (a la mis
ma hora, pero en otra aula dife
rente) sobre temas de reciclado 
de papel, asunto éste, en el que 
el Ayuntamiento se encuentra 
fuertemente involucrado. Cree
mos qtie ambos temas (energía 
y reciclado de papel) son impor
tantes, pero lo que nadie puede 
comprender es cómo se pueden 
organizar dos actos con impli
caciones similares el mismo día 
y a la misma hora. Si lo que 
se pretende por los grupos eco
logistas de Alnxansa es informar 
a los ciudadanos y facilitarlej la 
asistencia a los actos que éstos 

organizan, creemos que no es 
este el modo. Dos importantes 
actos, el mismo día y a la misma 
hora... Los que sí asistieron a 
la charla energética fueron los 
dos concejales del CDS, Angel 
Santos y José Collado junto al 
Concejal de IU, Miguel Cuenca 
y la Coordinadora y futura con
cejala de este grupo, M® Dolores 
Clemente.

Según explicó Ladislao Mar
tínez, el punto de partida para 
la elaboración de este plan han 
sido las recomendaciones inclui
das en el informe de 1.987 de 
la Comisión Mundial de las 
Naciones Unidas para el 
Medioambiente y el Desarrollo, 
más conocido como informe 
Bruntland. Este informe se ha 
ocupado de señalar que la única 
manera de conseguir un desarro
llo económico compatible con el 
medio ambiente y que elimine, 
al mismo tiempo, el despilfarro 
de recursos, pasa por la implan
tación de vigorosos programas 
de ahorro energético en los paí
ses desarrollados.

“El Plan Energético Alterna
tivo - afirmó Martínez -, se basa 
en la filosofía de gestión de la 
demanda. Si bien la demanda 

dencia mediante políticas ade
cuadas; políticas de precios, 
medidas administrativas, incen
tivos fiscales, ayudas a la inves
tigación, demostración y 
desarrollo, etc”.

Aseguró Martínez que, “en 
otros planes energéticos alterna
tivos se aceptaban con pequeñas 
correccciones a la baja las cifras 
oficiales de la demanda, surgien
do estructuras diferentes de 
oferta energética para satisfacer
la. Se hacía entonces énfasis 
dijo- en que se podía consumir 
la misma energía y renunciar a 

la producción nuclear. En estos 
momentos aseguró-, la dimen
sión de los problemas medioam
bientales hace pensar que ya no 
es posible seguir con estos 
modos de producción y consumo 
de energía si se quiere ser res
petuoso con el medio ambiente. 
El esfuerzo se centra en probar 
que es viable el consumir menos 
energía sin que esto implique 
una recesión económica o una 
disminución de la calidad de 
vida”.

1 dirig 
' que) 
reepeú 
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Según explicó Ladislao Mar
tínez, en términos generales, el 
objetivo del Plan Energético 
Alternativo (PEA) es crear las 
bases que hagan posible:

- Cerrar las centrales nuclea
res

- Reducir en torno a un 80% 
las emisiones de dióxido de azu
fre (SO2)

” Reducir en torno a un 60% 
las emisiones de óxidos de nitró
geno (NOx)

— Reducir las emisiones de 
dióxido de carbono (CO2) en 
un 12%

El tratamiento de los proble
mas ambientales -dijo- “exige un 
enfoque integrado, que conside
re los efectos de las medidas 
propuestas sobre los diversos 
ámbitos. La estrategia a implan
tar para el logro del objetivo 
propuesto lleva aparejada medi
das en los campos del ahorro 
en el consumo y las medida.s 
que afectan a la oferta de la 
energía”.

cación ecológica, cuya 
ción tiene que destina 
cíficamente a fines cora 
tarios con los objetivos 
he enunmerado, y la 
y aplicación de una poE 
precios realista a los 
industriales que hoy 
electricidad subsidiada, 
te tarifas especiales”.

Señaló Martínez, que 
contiene gran número de 
tivas sectoriales desti 
aprovechar al máximo el 
cial de ahorro energético 
tecnologías disponibles, 
das a la industria, lose; 
y el transporte. “No 
afirmó-, a esto habría que 
un cambio en la cuiten 
sociedad. Los consumí 
vez asocian cualquiera 
servicios que presta la 
(alumbrado, calefacción 
con las minas de ca 
pozos petrolíferos y laso 
eléctricas que propon 
electricidad. Tampoco 
relacionar -dijo-, con d 
tamiento global del plao^ 
lluvias ácidas o la basura 
tiva. Informar y concia 
por tanto, un objetivo p 
en esta estrategia".
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Martínez señaló que, un ele
mento esencial en la estrategia 
diseñada para la disminuciíon 
del consumo energético e.s la 
política de precios energéticos 
altos. Los precios de la energía 
-dijo-, deben de reflejar todos 
sus costes. En este sentido, 
adquiere especial significación la 
implantación de tasas de apli-

Paralelamente a la 
ción pública en Ato 
Plan Energético 
AEDENAT -presentó si 
do libro “Vivir mejof.^ 
menos”, estructurado 
monografías que W’ . 
diversos aspectos ro 
con el medio ambieotc 
bio climático: causase 
clases de energía í^ „ 
dad; un ecocidio 
Guerra del Golfo; coo* 
ambientales de las gf® 
públicas; ciudades 
gestión de residuos 
mundo rural, son lo^ 
monográficos nhor 
segundo libro 
por AEDENAT, de 
lanzado 5.000 ejemP‘-"

MARCELLO M ASTRO! AXM

ESTAN
TODOS BIEN
PASES: 5’45 - 8’05 Y 10’30 

NO RECOMENDADA A MENORES 
DE 13 AÑOS

industria como-en o 
de servicios. Ptom . 
utilización de 
bles. Rehabilitacio’U^^ 
de potencia de las 
térmicas convenció'’ 
tración de tecnolog'^„. 
toras de las oniision<-’-^^ 
de nitrógeno y óxi ^^^ 
principrúmente en ¿; 
ción de electricidad 
combustibles fósiles-

Comportamientos energéticamente indeseable*
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Según aseguró el responsable de relaciones externas de Retevisión

Los canales de televisión
privada se verán en febrero

La fecha prevista no era el 31 de diciembre sino el 15 de enero

ADRAZ

el “Vip Guay” que

15

a.

; a la

ADRAZ

Lo que van a ver los 
villarrobledenses

se tenía que haber dicho el 
de enero, y no antes.

mes de febrero. Asimismo indicó que la 
calidad de la recepción será buena desde 
el primer día de emisión, aunque tengan 
que seguir haciendo algún ajuste técnico 
sobre la marcha.
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sponsable de Relaciones Externas del 
público Retevisión, aseguró ayer a LA 
W^A que los tres canales privados 
derisión se podrán ver en Villarrobledo, 

no muy tarde, a mediados del próximo

^ Muda de que pudiese 
® 9^16 en la localidad

cuya K 
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dirigente de Retevisión 
ique la fecha prevista para 

incepción de los canales pri- 
noera el 31 de diciembre, 

el 15 de enero, según cons
el contrato que se firmó 

MI de noviembre último en 
o, en la Consejería de 
inistraciones Públicas.
«mismo explicó que, aun- 
a la hora de firmar los con- 

sieinpre se pone una 
prevista de emisión, ésta 
ser sólo indicativa, y que 

is probable es que sufra 
a alteración arriba o abajo, 

ras mostrarse esperanzado 
ue en este caso se pueda 
ür y comiencen las emi- 

el 15 de enero, dejó 
a la posibilidad de que se 
re unos días, que nunca 
más de un mes. Por lo 

las emisiones tendrían su 
a mediados de febrero, 

¡«fe de Relaciones Exter- 
ád ente público comentó 
la puesta en funcionamien- 
anequipo emisor de cana- 

ados en una zona tan 
a como la que cubre el 

Emisor de La Mancha, 
pilcada ya que influyen 

"5 factores: desde meteo- 
hasta puramente téc- 

yáe infraestructura. “Tén- 
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cion^®^ 
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Siones^ 

siles-

^" cuenta -advirtió- que 
_^cntro estaba previsto 
’ 100” 1^^'acionamiento en 

W y se va a adelantar 
PO" lo que hay que sal- 
^"les inconvenientes en 

f**^ tiempo”.

’ ^^naks se percibirán 
^^fT‘ectamente

^13 de enero habría sido la fecha ideal 
^ra iniciar los actos del VII Centenario
5.^1 año de la con- 

“ftah Villarroble- 
* ¿ u*^^^ ‘í’^® empe- 
tablem “desperdiciado'’ 
Iial7^e una fecha que 

ideal ^‘^° ^* P^"^° de 
3 de P^*^^ tal evento: 

los^h^-^° ^^ ^‘^"^^ nacía 
^^^^ insignes 

esta ciudad y que

Morcillo, 
que i'^' • tttmea olvidó 
Para nacer y ahí 
les d ^^'^ostrarlo, las 

f^’ablo '^'’^t:iones que le 
^Blaj. '’^^yor de la iglesia 

■^^Pilla mayor, reta- 

de Hellín, que en algunos pun
tos de la ciudad los canales se 
ven de forma defectuosa, Julio 
Cerezo, que así se llama la per
sona que nos informó, aseguró 
que los tres canales se verán, 
desde el primer día, “perfec
tamente”, “durante el primer 
mes -añadió- la emisión es con
siderada “de prueba”^ sin 
embargo el telespectador no lo 
va a notar. Aunque la emisión 
será buena, nosotros seguire
mos haciendo ajustes técnicos 
sobre la marcha, bien en horas 
de no emisión o en momentos 
de poca audiencia, para que no 
haya ningún tipo de problema 
y se puedan ver de forma 
perfecta”. <

Por lo tanto, ahí está la con
firmación “oficial” de quien tie
ne toda la responsabilidad en 
este asunto. El Ayuntamiento 
roblense se limita a pagar reli
giosamente los 3,4 millones de 
pesetas que le corresponden por 
la participación en el convenio, 
pero no sabemos porqué se hizo 
creer a la población de que la 
emisión comenzaría antes del 
31 de diciembre. Si en el con
trato se hablaba del 15 de enero,

A título informativo, y ante 
la expectación creada por la 
inminente recepción de las tele
visiones privadas, podemos ade
lantar lo que van a ver los tele
videntes roblenses una vez que 
aumente su oferta televisiva.

Se puede decir que Antena 
3 apuesta por la información, 
sin olvidar la distracción. Los 
inforn>ativos de esta cadena 
están hoy en día considerados 

blo, dos cálices (uno de oro y 
otro de plata), una custodia de 
plata esmaltada de 16 libras, un 
arca también de plata e donde 
se colocaba el Santo Sacramen
to el dia de Jueves Santo y un 
palio de tisú de oro en la iglesia 
de San Sebastián; en la ermita 
de la Virgen hizo y doró el 
retablo mayor y regaló una 
reproducción del cerro de Poto
sí (que va a ser expuesta en 
el pabellón de la Santa Sede 
en la Expo de Sevilla), así como 
una cadena de oro con pectoral 
de diamantes y otras muchas 
joyas de rubíes y esmeraldas 
para el vestido de la Virgen; 
ayudó con 22.000 pesos para 
ayudar a la fundación del con
vento de las Carmelitas.

como los que ofrecen “infor
maciones más veraces y opinio
nes más independientes”. De 
ello se encargan profesionales 
como Luis Herrero, Miriam' 
Romero, Fernando González 
Urbaneja y José María Carras
cal.

Importante también el pro
grama de Nieves Herrero, “De 
tú a tú”, así como “La clave” 
que dirige y presenta José Luis 
Balbín, cuya fórmula ha sido 
muy imitada pero sin alcanzar 
su calidad. En Antena 3 no 
podía faltar el inevitable cule
brón, “Leonela”, y ha apostado 
por rescatar del baúl de los 
recuerdos series americanas que 
ya teníamos olvidadas: Bonan
za, Embrujada, Lou Grant, El 
coche fantástico. El equipo “A” 
o Los Invasores. Más recientes 
son “Diamantes” y “Cop Rock”, 
una rara serie policiaca donde 
destaca la música. Para hacerse 
rico con Antena 3 basta con
cursar en “La ruleta de la for
tuna” y “El Gordo”, que pre
senta otra “chica Hermida”, 
Irma Soriano. La tercera de la 
saga, Consuelo Berlanga, pre
senta un espacio matinal, “Tan 
contentos”. En la programación 
del fin de semana destacan las 
4 películas que se ponen el 
domingo bajo el título genérico 
de “Polvo de estrellas” y “El 
programa de Hermida”, sába
dos y domingos en la sobre
mesa.

En cuanto a Tele 5, apuesta 
por la distracción dejando la 
información en segundo plano. 
El “rey” indiscutible de esta 
televisión “made in Italy” es 
Emilio Aragón con su marato
niano programa “Vip Noche” 
que se emite todos los domin
gos de 9,30 a 12 de la noche. 
Su versión infantil y juvenil es

Unos pocos malnacidos, no 
obstante, “en agradecimiento 
por sus servicios”, en cierta oca
sión que volvió, le “pagaron” 
pisoteando un vitor con su 
retrato, nombre y título que 
había sido colocado en los arcos 
del Ayuntamiento. El Virrey, 
aunque perdonó a los culpables, 
se marchó para no volver nunca 
más. Su intención era continuar 
las obras de la iglesia de San 
Blas pero finalmente desistió de 
la idea. Falleció el 12 de marzo 
de 1.730 y sus restos descansan 
en la capilla de la Concepción 
de la catedral de Lima (Perú).

El pueblo de Villarrobledo, 
quizá porque no se le ha expli
cado bien, aún no conoce la 
verdadera dimensión de este

Las privadas, en febrero.

se emite
por las tardes. Aquí sí que pre
dominan los “culebrones” y así 
pasamos de “Inés Duarte, secre
taria”, a “Vientre de alquiler” 
para terminar con “Manuela”. 
Destacan también, y no preci
samente por su calidad, progra
mas tan folklóricos como “Tutti 
Frutti” y “Qué gente tan diver
tida”, donde cualquiera puede 
ir a hacer su “gracia” por la 
que hasta incluso te pagan. José 
Luis Coll presenta una progra
ma nocturno, “Hablando se 
entiende la gente”, en el que 
tiene cabida el más variopinto 
tipo de personas de este país; 
este programa, en versión juve
nil, se emite todas las tardes 
con el título “Hablando se 
entiende la basca”. Para ganar 
dinero en esta cadena se puede 
concursar en “Su media naran
ja”, que presenta Jesús Puente 
y “Vivan Jos novios”, donde lo 
mejor son las piernas de 
Arantxa del Sol. En cuanto a 
series, también las hay: “Colom
bo”, “Remington Steele” y la 
más novedosa “Sensación de 
vivir”. “Entre hoy y mañana” 
es su informativo más destacado 
optando por la fórmula de los 
“telepredicadores” en la que 
tienen cabida nombres como 
Aberasturi, Carmen Elías, J.J. 
Santos, etc. Para los aficionados 
al destape, los viernes sesión 
de cine bajo el título de “Ero- 
tísimo”.

Por último. Canal Plus, 
apuesta por el “recibo mensual 
de 3.000 pesetas”. En esta cade
na casi todo está “codificado” 
(películas y partidos de fútbol). 

personaje, y se podría haber 
aprovechado la fecha de su 
nacimiento para iniciar un ciclo 
de conferencias sobre su vida 
y su obra, que ha sido objeto 
de estudio. Lamentablemente 
no ha sido así aunque cabe 
esperar que lo largo del año, 
del año del “séptimo centena-" 
rió” se pueda hacer. Porque ni 
todos los días se celebra una 
efemérides como ésta, ni todos 
los días nacen personajes en 
Villarrobledo como Diego Mor
cillo Rubio de Auñón, el Virrey 
Morcillo, cuyo lema “No hay 
cosa más fácil que gobernar 
cuando en el gobernador se 
unen el desinterés y la justicia" 
ojalá y pudieran aplicarse 
muchos “gobernadores”.

4

“Nuestras 
raíces”, 
canción española 
para el público 
rodense

LT

Este fin de -semana en el 
Gran Cinema de La Roda, un 
grupo de ocho artistas presen
tarán en vivo a las 20:30 y 22:30 
de la noche un espectáculo 
variado de cante, baile, guitarra, 
poesía y canción española, bajo 
el título de “Nuestra raíces”.

En cada una de las funciones, 
de dos horas de duración, 
representarán un total de 25 
números basados en el folclore 
español a interpretarse por cada 
uno de los artistas, los cuales 
actuarán conjuntamente en el 
gran número final.

Cada una de las actuaciones 
será presentada por un número 
de recital de poesía a cargo de 
Juan Maqueda, y en todas ellas 
el punto central será un repaso 
por cada una de las facetas fun
damentales de la “expresión 
española”.

La idea de este espectáculo 
surgió de tres profesionales, 
Angel Cristóbal, cancionero fla- 
meneo, Juan 
y rasador, y 
mencólogo.

Estos tres 

Maqueda, poeta
Felipe Lara, fla-

hombres unidos
pretenden, tal y como manifies
ta Angel Cristóbal, “desarrollar 
esta actividad cultural represen
tativa de lo español, en locales, 
cines y teatros en donde el artis
ta tiene un mayor lucimiento 
y la comunicación con el públi
co es mayor”.

Llegan a La Roda precedidos 
de una buena acogida tanto de 
público como de empresarios; 
para Felipe Lara la causa de 
esta aceptación está “en la 
ausencia de un tiempo acá de 
espectáculos basados en este 
género”.

“Y el pueblo de alguna forma 
necesita, continúa diciendo, 
Felipe Lara, de este tipo de 
espectáculo, a pesar de que 
haga tiempo que nadie se lo 
ofrezca”.

En el variado repertorio a 
presentar por “Nuevas raíces” 
no falta de nada de lo que se 
considera folclore español. Se 
presentarán en vivo y directo 
seguidillas, romances, recitales 
de poesía, sólos de guitarra y 
de baile y cantos flamencos, 
dejándose para el número final 
sevillanas o tangos,

Y en su representación un 
conjunto de mujeres, hombres 
y de la tonadillera más joven 
de España, María del Mar, hija 
de Luis Escobar. Pues todos los 
miembros de este cuadro de 
artistas, salvo las dos bailadoras, 
son familiares de los tres idea- 
dores de esta función.

De todos los que intervienen 
en “Nuestras raíces” hay que 
destacar la figura del guitarrista 
principal, Felipe Gertrudix, 
quien con sólo 22 años ya es 
profesor de este instrumento en 
el Real Conservatorio Superior 
de Música en Madrid.

Con este espectáculo este 
grupo de ocho artistas inician 
en La Mancha su andadura 
nacional, que llegará a la loca
lidad albaceteña de Viilaroble- 
do el 8 de Febrero.

M.C.D.2022
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Hellín y su comarca
Han sido editadas por los Servicios Culturales Municipales

S

la historia de la ciudad que tuvieron lugar 
hace dos años. En el acto intervendrán 
algunas de las personas que colaboraron 
con sus trabajos.
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Hoy serán presentadas las 
publicaciones sobre la historia 

y los poetas de la ciudad
El acto tendrá lugar en el Centro Sociocultural

Los Ser\’icios Culturales Municipales pre
sentarán esta tarde ofícialmente los libros 
recientemente editados por el Ayuntamien
to, en los que se reflejan las jornadas sobre

Angel ROMERO GARCIA

Finalmente el Ayuntamiento 
ha decido presentar oficial y 
públicamente las publicaciones 
recientemente editadas sobre las 
Jornadas de la Historia de 
Hellín y el recital poético que 
por la.s mismas fechas (hace un 
par de años) fueron realizadas
por la Universidad 
hellinera.

Hace una semana 
cuenta a los lectores

Popular

dabamos 
de como

estos libros habían comenzado 
a distribuirse entre los miembros 
de la Corporación y represen
tantes de los medios de comu
nicación locales, con ocasión de 
celebrarse el último Pleno Ordi
nario municipal el pasado día 
23 de Diciembre, sin que hasta 
la fecha se hubiese llevado a 
efecto ningún acto en el que 
se resaltase el indudable mérito 
que las tres publicaciones tienen.

Los libros nacieron como fru
to de las actividades que hace 
dos años realizó la Universidad 
Popular, en la.s que intervinieron 
una serie de personas con tra
bajos monográficos sobre diver
sos aspectos de la ciudad helli
nera.

Tomando como base el exten
so trabajo del historiador local 
Antonio Losada, cuya obra 
sobre la historia hellinera, arran
cando desde los primeros pobla-

dores de estas tierras, hasta casi 
nuestros días, ocupa integramen
te uno de lo volúmenes editados.

El trabajo de Losada merece 
toda clase de elogios, toda vez 
que no es precisamente abun
dante la literatura sobre los 
hechos que han formado la his
toria de la ciudad, uniéndose 
ahora a la documentación apor
tada, la indudable ventaja de que 
en un solo volumen se pueden 
encontrar todos los datos más 
sobresalientes acontecidos en la 
ciudad.

Interés por las obras

El segundo volumen está for
mado por las ponencias apor
tadas por los demás intervinien
tes en las Jornadas, reflejando 
aspectos monográficos de la his
toria hellinera. Diversos y nume
rosos apartados son tratados por 
ciudadanos expertos en las mate
rias, que han desarrollado un
importante 
ción sobre 
mentando 
actos que 
dos años.

trabajo de investiga
los mismos, compie- 
de esta manera los 
tuvieron lugar hace

generación de escritores locales. 
Al libro le falta la inclusión del 
homenaje efectuado a quienes 
en años pasados destacaron por 
su obra poética, a los que en 
el acto que tuvo lugar y que 
fue base de la publicación se 
rindió un merecido homenaje.

Dada la importancia de estas 
publicaciones, ya comentábamos 
la semana pasada cómo nos 
parecía ciertamente inexplicable 
que los Servicios Culturales 
Municipales no hubiesen promo
vido una presentación con los 
honores que las obras y autores 
merecen.

Finalmente el Ayuntamiento 
ha decidido avalar su calidad y 
esta tarde las obras verán la luz 
oficialmente, por lo que no que
da sino esperar que a las mismas 
se les dé la consiguiente difu
sión, toda vez que, desde que 
la noticia sobre la aparición de 
los libros fue publicada en LA 
TRIBUNA, muchas personas 
han manifestado su interés por 
conseguirías.

Intervención de los ponentes

Tan

La presentación tendrá lugar en el Centro Sociocultural.

Por otra parte y a pesar de 
que la obra editada no refleja 
la totalidad del acto, el libro 
sobre los poetas hellineros per
mite al lector tener una visión 
genérica de la obra que ha rea
lizado hasta la fecha la nueva

El acto anunciado para esta 
tarde tendrá como marco el 
Centro Sociocultoral, iniciándo
se a las ocho de la tarde y en 
el mismo está previsto que inter
vengan los autores de las ponen
cias y poetas que lo deseen. A

tal efecto durante el día de ayer 
se realizaron los contactos per
tinentes para programar el 
número de participantes.

Diversos ponentes habían 
expresado en fechas anteriores, 
desde que se tuvo conocimiento 
de que los primeros libros 
habían comenzado a distribuirse, 
su lógico malestar, no solo por
que no se hubiese dado a nivel 
oficial un mayor realce a las 
obras, sino porque no se había 
tenido la delicadeza de enviarles 
las publicaciones donde colabo
raron en su momento, indicando 
también como las obras no 
habían tenido el resultado final 
que inicialmente se programó, 
entre cuyos aspectos se incluía 
un dibujo original del artista 
local Egea para ilustrar la por
tada del libro poético, pero aho
ra lo más importante es que con 
el acto de esta tarde se cierra 
un tema que llevava dos años

sin ultimarse y sobre eí 
su momento se especulé 
imposibilidad de por fii 
virtiese en realidad (ei*

extraña pérdida de b i 
del libro sobre poesía 
trada meses después).
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sidad Popular, Pedrol ¡(j
promotor de aquella» = 
sobre la historia de b 
que fueron la base pan 
años más tarde vie^* 
estas obras.

Como se suele decir 
es tarde si la dichas-
y en esta ocasión, a»^
retraso, lo importante<*
libros son finalmente 
lidad, que tendrá sup 
nocimiento oficial s

MINISTERIO DE DEFENSA
BASE AEREA f'-g^\ 

DE LOS LLANOS’S.'’

SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA 
NEGOCIADO DE CONTRATACION

Representaf 
teatral

et pxp^oN

RECIENTEMENTE AMPLIADO

ANUNCIO DE CONTRATACION

GRAN ESPECTACULO 

Y 

BAILE EGIPCIO

Hasta las doce horas del día 27 de Enero de 1992, 
en el Negociado de Contratación de la Base Aérea 
de Los Llanos (Albacete), se admiten ofertas para la 
contratación directa con promoción de ofertas de los 
expedientes que más abajo se indican según el modelo, 
con la documentación y en la forma reseñadas en el 
Plegó de Cláusulas Administrativas Particulares.

Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas 
Administrativas Particulares y cuanta información se pre
cise, se encuentran a disposición de los interesados 
en el citado Negociado de Contratación de 8'00 horas 
a 14’30 horas.
EXPTE.NUM. OBJETO Y TIPO PLAZO EJECUCION PRESUPUESTO

Aunque todavía’’^, 
anunciado por los*^, 
turales del Ayuntan’':; 
ñero, el próximo óia;^ 
cerá una representé 
-de lujo en la ciudad 
ta en escena de la 
rillo de Tormes-’' 
Rafael Alvarez "» 
actividad llega a ' 
mediante la 
Ayuntamiento h^*
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ASISTENCIA SANITARIA 
PARA EL PERSONAL DE 
TROPA NO PROFESIONAL.

FEBRERO A 
DICIEMBRE

• 6.000.000 pts.

RESERVA DE MESAS: 
•Muelle, 22 - Tel (967) 521012 ALBACETE

NOTA: El presente anuncio irá por cuenta de los 
adjudicatarios.

Albacete, 9 de Enero de 1992
JUNTA TECNICO ECONOMICA, DELEGADA DE Uk

JUNTA CENTRAL DE COMPRAS DEL ALA 14

Caja de Valencia.’ 
su obra social. N® 
vez que la versión 
Fernán Gómez soh^^ 
obra llega a Hellín’ j 
ya se pudo admití 
dinario trabajo de 
rez hace dos año^ 
de la Muestra 
organizada por el Ah 
No obstante ello nn 
para que tenga an*”^ 
aliciente que ^n 
representación Y 
los ciudadanos <1 , 
Centro Sociocuit”’ 
a contemplaría. ^^ 
una nueva ■

\ quicnc’j nc 10 P^^. 
1 anteriormente. 1¿‘ 
1 libre y la hora de 
i fija para las diez
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Hellín y su comarca
Se celebrarán en la localidad de Nerpio

Jornadas sobre 
rocedimientos educativos 
1 el Centro de profesores
Iumbién se tratará sobre unidades didácticas

tro del Plan de Formación del Profesorado, el CEP 
leilín efectuará durante los últimos días de enero 
Ioel es de febrero unas actividades en la localidad 
\erpio, con un total de ocho días lectivos y cincuenta 
í horas de duración.

Angel ROMERO

Las jornadas se desarrollarán en Nerpio.

Distintas fases

PRECISA

ALBACETE

la tarde en la Parroquia de Nuestra Señora de Fátima.
FUNERARIA ALBACETE

)bre d 
specuil 
por fe 
id (e 
me

a. >'^

3 P' 
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die:^

icia. * 
Noe^ 
iión<f^ 
sobt^' 
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D. E. P.

RECISA PERSONAL
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- ¿BCentro de Profesores de 

de la 
poesii 
ués).

carel 
ento - 

de b
edro 
uellíi.
1 de ü 
se pan 

viese:

llevará a cabo una 
tenle actividad formativa 
localidad de Nerpio, que 

su inicio a finales de 
para prolongarse duran- 

el mes siguiente. Se 
le un curso de actuali- 
científico-didáctica, de 
alidad B y se enmarca 
del Plan Provincial de 

ión del profesorado, el 
»será de tres a siete de 

. en el colegio Público 
rpio, durante los días 30 
ro y 4, 6, 11, 13, 18, 20 
febrero. 

lema a desarrollar serán 
edimientos en la Edu- 
Primaria y la elabora- 
Onidades Didácticas, 

¡endose entre otros los 
Mes objetivos: realizar un 

de los contenidos pro-

; deO' 
ichae> 
m. ai¿ 
•tante® 
mente 
á s 
dal 

ivía 1*1 
os Set' 
intafl”;. 
o día •• 
sentae^' 
dad-t^' 
laol’f 
íS". < 

“El' 
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ONCESIONARIO OFICIAL 

DE AUTOMOVILES
DON FABIAN GARCIA MARTINEZ

requiere:
'Título de F.P. 2 Automoción 

Servicio Militar cumplido 
Carnet de conducir.

(Jubilado del I.N.S.S.)
Falleció en Albacete, el día 2 de Enero de 1992, a los 70 años, confortado 

Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.
con los Santos

Atenderá Sr. Fernando.
tel: 24 14 59 - 21 69 27 ALBACETE

Su esposa, Josefina Ramírez de San Rafael (Jubilada 
del Ayuntamiento); hijos, Fabián y Esperanza; hija polí
tica, Juli Martínez; hermanos. Concha, Guillermo (Sa
cerdote), Anita y Dámasa y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, 
Y la asistencia a la misa funeral que tendrá lugar mañana sábado día 11 a las CINCO de

Albacete, Enero, 1992

ROGRAMADOR
^^RIENCIA EN BASIC PARA MS DOS Y RED LOCAL.

"TORRES QUEVEDO N» 34 TEL: 50 81 50

COMUNIDAD DE REGANTES “EL TESORO CADILLEJO”
Se pone en general conocimiento a todos los propietarios de fincas rústicas, situadas en el paraje 

denominado "El. TESORO CADILLEJO" de SANTA ANA (Albacete), que el próximo día 1 de Febrero de 
1992, a las 17 h en primera convocatoria y media hora más tarde en segunda, en los locales de antiguas 
escuelas de Santa Ana . tendrá lugar la Junta General de Constitución de la Comunidad de Regantes 
“EL TESORO CADILLEJO", con el siguiente orden del día:
t. Formalización de relación nominal de Usuarios y caudal atribuible
2' Bases para redacción de proyectos de Estatutos u ordenanzas y Reglamentos.
3' Nombramiento de Comisión encargada de la redacción de los proyectos anteriores y su Presidente.
4 Ruegos y preguntas

Santa Ana (AB). a 2 de Enero de 1991
EL REPRESENTANTE DE USUARIOS

J Vicente González

C/ Salamanca, 12 - Telts: 21 86 73 - 21 82 69 -

PROVINCIA

1 I

cedimentales que aparecen en 
el currículum de E. Primaria, 
estableciendo las bases sobre 
las que se realiza la selección 
de estos contenidos.

Proponer una secuencia de 
procedimientos que permita 
estructurar la actividad escolar.

Conocer y analizar diversos 
métodos de enseñanza globa
lizada y finalmente elaborar 
Unidades Didácticas en las que 
se pongan en práctica las 
secuencias procedimentales 
elaboradas y en función de un 
método globalizador elegido.

El curso, con 52 horas lec
tivas, va dirigido a profesores 
de Educación Primaria, con un 
total de 30 plazas ofertadas, 
realizándose según la siguiente 
estructura: Fase Formativa, 
con carácter teórico-práctico.

Fase Práctica, donde los pro
fesores participantes elabora
rán Unidades Didácticas divi
didos en pequeños grupos de 
cuatro o cinco componentes y 
finalmente Fase de Evaluación, 
en la que los asistentes al curso 
valorarán los trabajos realiza
dos y las incidencias del mismo.

Por otra parte la división de 
las distintas fases es la siguien
te: en la parte formativa se tra
tarán entre otras las siguientes 
materias: 'objetivos de la edu
cación y la selección de los con

tenidos educativos, papel de los 
procedimientos en los apredi- 
zajes, análisis de los mismos 
en las diferentes áreas del 
currículum de Educación Pri
maria, análisis y realización de 
una Unidad Didáctica globa
lizada, ordenación de los pro
cedimientos en función de un 
determinado método globaliza
dor, etc.

En la fase práctica los asis
tentes elaborarán una Unidad 
Didáctica, realizándose en el 
periodo comprendido entre el

26 de febrero y el 30 de marzo. 
Finalmente hay que indicar que 
se certificará la asistencia a este 
curso una vez que concluyan 
todas las fases del mismo y a 
los profesores que hayan asis
tido, como mínimo, al 90% del 
tiempo total de duración del 
curso. Los profesores interesa
dos en seguir esta actividad 
pueden realizar su inscripción 
hasta el 27 de enero, perso
nalmente, por teléfono o 
mediante carta dirigida al Cen
tro de Profesores de Hellín

M.C.D.2022



Viernes, 10 de
Enero de 1992 16 REGION

Tri

Pese a que en una reunión celebrada en Toledo "‘no se trató de un posible cambio en la gobernabilidad

Izquierda Unida no descarta ceder al 
PSOE la alcaldía de Guadalajara

Para lUf es necesario un desbloqueo de la situación con un programa de gobierno compartido

El concejal de IIJ en el Ayuntamiento de Guadalajara 
Fernando Revuelta ha asegurado que no se puede des
cartar un cambio en la alcaldía de la ciudad, gobernada 
por la izquierdista Blanca Calvo, aunque ha añadido 
que éste **no es el punto importante hoy ni para el 
PSOE ni para Izquierda Unida”.

GUADALAJARA. (Efe).- 
Según Revuelta, en la mesa 
negociadora celebrada antea
noche en Toledo entre 
lU-PSOE sólo se habló de un 
proceso de actuación y del 
futuro del Ayuntamiento capi
talino, pero “no se trató de 
un posible cambió en la gober
nabilidad del Ayuntamiento 
de Guadalajara”.

Para Revuelta, el PSOE no 
ha renunciado a obtener la 
alcaldía antes de que finalice 
la actual legislatura, pero por 
el momento tampoco ha pues
to fecha al abandono de la 
misma por parte de la alcal
desa, quien gobierna la cor
poración con sólo tres con
cejales, por 12 del PP y 10 
socialistas.

(El Ayuntamiento de Gua
dalajara está gobernado por 
Blanca Calvo desde el 15 de 
junio tras ser apoyada, de for
ma inesperada, por los con
cejales socialistas para impedir 
que el PP accediera a la 
alcaldía).

Por otra parte. Revuelta 
indicó que “no se puede olvi
dar que lU en su momento 
no quiso votar al candidato 
del PSOE a la alcaldía, el ex 
alcalde Javier de Irizar” y 
agregó que si se planteara el 
mismo candidato socialista el 
voto de los concejales de IU 
sería similar.

En este sentido. Revuelta 
señaló que en la reunión de 
anteanoche, a la que calificó 
de “distendida y cordial”, tam
poco se aludió a ningún nom
bre propio, “no vetamos nin
gún nombre. Hemos sido

elegantes”.
Para Revuelta, la voluntad 

política de lU y PSOE en 
Guadalajara para desbloquear 
la situación del Ayuntamiento 
precisa un programa de 
gobierno compartido en bene
ficio de la ciudad.

Por otro lado, el miembro 
de la presidencia de IU en 
la provincia alcarreña, José 
María Rey, indicó que “se ha 
comenzado a avanzar en un 
desbloqueo”, aunque hasta 
llegar a un acuerdo definitivo 
y hasta una próxima reunión, 
dentro de unas dos semanas, 
“se tendrán que sacar adelante 
las necesidades más urgentes 
del Ayuntamiento”.

Res indicó que se ha acor
dado la convocatoria de una 
asamblea provincial de la coa
lición para el próximo día 17, 
que tendrá “mucho que decir” 
en el proceso negociador.

Las direcciones regionales 
del PSOE e IU se compro
metieron anteayer en Toledo 
a “desbloquear” la situación 
del Ayuntamiento de Guada
lajara y que a partir de ahora 
exista una “corresponsabili
dad” que garantice la gober
nabilidad de la corporación 
local, al frente de la cual está 
lU en minoría.

En esta reunión, a la que 
asistieron los máximo.s respon
sables del PSOE e IU en Cas
tilla-La Mancha, Juan Pedro 
Hernández Moltó y Juan José 
González, respectivamente, no 
se trató sobre la alcaldía de 
Guadalajara, que ostenta 
Blanca Calvo, de IU, quién 
accedió al puesto el pasado

La alcaldesa de Guadalajara pertenece a IV .

15 de junio, al obtener, de for
ma inesperada, el apoyo de 
los diez concejales socialistas.

A lo largo de la legislatura, 
el Ayuntamiento de la capital 
alcarreña, que aún no ha apro
bado los presupuestos del 
pasado año, ha estado en una 
situación de ingobernabilidad 
al no poderse aprobar la 
mayoría de los asuntos plan
teados por el equipo de 
gobierno por la falta de apoyo 
de los socialistas.

Tras la reunión de antea
noche de dos horas, celebrada 
en la sede del PSOE toledano, 
Hernández Moltó recordó y 
destacó los compromisos sus
critos el pasado mes de junio 
entre ambas fuerzas políticas 
de la región, en el sentido de 
que presidiera una corpora
ción local el partido de 
izquierdas que má,s votos 
tuviera, que en este caso fue 
el Partido Socialista Obrero 
Español, y así evitar gobiernos 
del Partido Popular.

''El espíritu 
de la reunión''

El coordinador regio
nal de Izquierda Unida 
expresó también su 
esperanza de que en el 
plazo de dos o tres 
semanas ambas partes 
puedan tener, si no un 
acuerdo cerrado, si al 
meno.s un marco de 
actuación y de corres
ponsabilidad.

“Pensamos que el 
Partido Socialsta Obre
ro Español de Guada
lajara responderá a lo 
que ha sido el espíritu 
de la reunión de hoy”, 
dijo el coordinador de 
Izquierda Unida en alu
sión al grupo municipal 
del PSOE en la capital 
alcarreña.

Un muerto en un accidente 
de tráfico ocurrido en Mora
MORA. (Efe).- El conductor 

de un vehículo falleció en acci
dente de circulación al chocar 
contra otro en el kilómetro 
66,875 de la carretera C-402 
(que une Navahermosa con 
Quintanar de la Orden) a su 
paso por el término municipal 
de Mora (en la provincia de 
Toledo), según informó ayer el 
Gobierno Civil de esta capital.

El fallecido, cuya identidad 
corresponde a la.s iniciales 
B.S.B.V., de sesenta y ocho 
años, colisionó frontalmente 
sobre las 8:30 hora.s del miér
coles contra el coche de J.G.G., 
de sesnta y dos años, quien 
sufrió heridas graves como con
secuencia del golpe.

Conductor ebrio

de la N-301, a la altura de El 
Toboso (Toledo), a J.L.G.T., de 
48 años y natural de Játiva (Va
lencia), por conducir bajo la 
influencia de bebidas alcohóli
cas y registrar una tasa de 1,88 
gramos de alcohol por litro de 
sangre, cuando la máxima per
mitida es de 0,8 gramos de alco
hol.

Detenido por tenencia de 
drogas

.Asimismo, fuerzas de la 
Guardia Civil de Tráfico detu
vieron en el kilómetro 130,500

También fue detenido en la 
ciudad de Toledo por miembros 
del Cuerpo Nacional de Policía 
M.P.L, de treinta y dos años, 
por un presunto delito de 
tenencia de drogas, al llevar 
encima en esos momentos 
varios psicotrópicos, comprimi
dos Rohinol y una barra de 
hachís, que le fueron incau
tados.

Revenga: “El Presupuesto de 
la Diputación es realista”

TOLEDO. (Efe).- El presi
dente de la Diputación de Tole
do, Adolfo González Revenga, 
calificó ayer de “realista” y 
“ajustado” el Presupuesto de 
esta corporación provincial para 
1992, que asciende a 10.861 
millones de pesetas y que supo
ne una reducción del 9% en 
la oferta pública de empleo.

El Presupuesto, que experi
menta un aumento del 13,7 por 
ciento con respecto al del año 
anterior, racionaliza los gastos 
de personal y mantenimiento, 
para lo que la Diputación tole
dana ha creado un centro pre
supuestario propio de recursos 
humanos.

Según Revenga, este Presu
puesto se ha realizado con la 
colaboración, cooperación y 
entendimiento de las distintas 
fuerzas políticas que están en 
dicha institución y con todas las 
asociaciones de Toledo, “por

que queremos que la Diputa
ción deje de mirarse el ombligo 
y mire hacia afuera”.

Uno de los objetivos princi
pales de este Presupuesto es el 
de modernizar y potenciar la 
prestación de los servicios en 
materia sanitaria y asistencial, 
a la que" se destinarán 3.000 
millones de pesetas, según 
explicó su titular en rueda de 
prensa.

Además, se dedicarán más de 
1.170 millones de pesetas para 
elevar la calidad de vida de los 
municipios y posibilitar una 
mejora en los servicios público.s 
por parle del Ayuntamiento.

Los recursos para promoción 
cultural y actividad deportiva 
ascienden a 305 millones, mien
tras que en el proyecto de la 
UNED de Talavera de la Reina 
se invertirán 100 y otros 687 
millones a la mejora de la 
infraestructura.

Dos individuo s
roban 450.00(1 
pesetas de un
sucursal del S 
en Cuenca

CUENDA. (Efe).- D^ 
viduos armados con semi
tolas atracaron a ^ ¡j 
la mañana de ayer la a__
número dos del Banco( <
en Cuenca, situada en b —
Francisco Ruiz Jarabo,

minque se llevaron un boa 
cano a las 450.000 ?
según los empleados. raes o

Testigos presenciales, unos
marón a la agencia EL la ci
dos individuos, una vez; irtir 
trado el atraco, huyen» ^¡¡c 
por una calle paralela Wpf^i 
íeriormente subieron ai2H 
mo Seat Ibiza de colori| 
con matrícula de 
con el que se dieron peerán 
mente a la fuga.

Por su parte, unoOnan 
empleados de la sucursaiW'eeo 
có que los atracadores.«bues' 
cuarenta años de edad^ n 
vistos de gafas de sol. 
en la sucursal e intiniiüá¡®T^. 1 
sus pistolas a los dos ^^r
que se encontraban *
momentos trabajando.

El mismo 
que fue él quien abriobO^’ 
a los atracadores, confow^^^ 
el hecho de que recc'Wg^ 
uno de ellos, que hahn® । 
una hora antes en la^^ 
bancaria para süliciaiai®^^ 
en monedas de 25 pí^wiiou

Una vez dentro, 
dores amenazaron a i 
dos con la.s pistolas y 
el dinero de que dispciii^ipea 
las operaciones 
encerraron a los d»®)!a, 
dores en el cuarto 
se dieron a la fuga 
la caja fuerte de

Posteriormente losin^^ 
res de la sudcursal baií^^ 
zaron la puerta del * 
saron a la Policía, 
sonó inmediatamenií 
lugar de lo.s hechos.

Fallece un K 
trabajador c® 
una cantera® 
pueblo tole® 
de Cuerva B

CUERVA. (Efe);}® 

jador falleció en aa*^ 
ral en una cantera 
(Toledo) al quedar 
entre dos piedras 
ladas de peso cuan (
encima una que «
do en un camión- - r 
ayer el Gobierno 
Toledo.

El ® 
ordenó sobre las 1* 
miércoles el le'’®”\\^K 
cadáver del fallec>d*-¡ 
tidad corresponde ** 
S.S.A., quien ten» A 
cinco años y res*^' 
(Alicante).

El cuerpo sin '* 
fue trasladado 
Municipal de Cue 
se le practicara 
que determinara 
su muerte.
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Sin que se haya logrado la unanimidad entre los socios comunitarios

un; 
elí

La CEE intenta fijar hoy su 
posición para negociar el 

capítulo agrícola del GATT
anco( 
a enb

Según Solbes, el documento Dunkel va contra la reforma de la PAC

n^M ^^'^'^^^^^ ^^ Agricultura de la Comu- 
000 p id Europea (CE), junto a los respon- 

¡es de las carteras de Comercio y, enos.
ciate linos casos, los de Asuntos Exteriores, 
?LÍii¡ 9 a celebrar una reunión extraordinaria
la ve2¡ 
uyer« 
ralela j 
on a' ' 
COlOi.
M-y

’on ps

Hr de esta noche con el fín de analizar 
isición que mantendrá la Comunidad 
^pea (CE) en las negociaciones que ten-

drán lugar durante la próxima semana en 
Ginebra en el marco de la ronda de Uru
guay del GATT. Los máximos responsables 
de la Comunidad Europea ya han rechazado 
la propuesta presentada por el director 
general del GATT en el capítulo agrícola 
por considerar que es muy lesiva para los 
intereses de los agricultores comunitarios.

César LUMBRERAS

¡AGRICULTOR!

Pone a su disposición una extensa gama de semillas de cereales 
para la próxima campaña.

CEBADAS: ALBACETE, HATIF DE GRIGNON, BEKA KYM, APEX, 
KORU ZAIDA.

TRIGOS: ARGON 0-3, PANE, ANZA, CAJEME, RINCONADA, YECORA, 
CHAMORRO, SEVILLANO, GOELENT.

TRITICALE: TRITANO.

AVENA: PREVISION.

VEZA y ALFALFA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1 

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE 

ICONSULTENOS PRECIOS!

uno! 
,ucuraí 
lores. 3 

edadj 
sol. a 

timidaa 
los eu^ 
han u 
ndo.
pleado i 
ibriób| 
, confía! 
: recoi 
: hab^ ‘

Surante la próxima semana 
tacelebrar en Ginebra una 
litante reunión del Comité 
liegociaciones Comerciales 
Iwesio por representantes 
los más de 100 países que 
cogido a la disciplina del 
IT. Durante esta sesión se 
Sudaron los trabajos para 

a un acuerdo que ponga 
la la Ronda de Uruguay,

Europa y EE.VU. no llegan a un acuerdo en materia agrícola.

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 2 - Cotizaciones del día 9-1-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
, 525-55G
. '450-470
. 445-455
, 415-425
. 390-400
. 370-380
. 310-320
. 275-285
. 60
. 50
. 40

Corderos de 10 a 12 ke........................
Corderos de 12,1 a 15 Ke.....................
Corderos de 15.1 a 19 kg.....................
Corderos de Í9,1 a 23 ke.................... 
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg.................
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO 1). 
Corderos de 28,1 a 34 ke (CORDERO lí) 
Corderos de más de 34 kg......................  
Oveja Extra....................................................  
Oveja Primera...............................................
Oveja Segunda..............................................  
Lana...................................................................

objetivo último es libera- 
elcomercio mundial, sobre 

de un documento de 
romiso elaborado por 

f Dunkel, el director gene- 
d GATT, y que fue pre

pocos días antes de 
d. El principal problema 

llora de alcanzar un acuer- 
ná justamente en las dife- 

que mantienen los paí- 
iembros de la Comunidad 

y los Estados Unidos 
que respecta al capítulo 
I^Los ministros de la CE 
raanifestado su rechazo 

i^sis defendidas en el cita- 
''unienio por estimar que, 

de aprobarse, se pro- 
nn grave perjuicio a los 

nitores y ganaderos comu- 
?■ El país que tiene una 

10 más dura es Francia. 
®ro español de Agricul- 
^dro Solbes, ha manifes- 

* periódico que “si 
Zy^oan las propuestas de 
k^^^.P^^fán aplicar las 

previstas en la reforma 
°utica Agrícola Común 
qoe estamos discutiendo 

^ote. En definitiva se 
^! berra la reforma de 

. . *^b el marco de esta
^Qrnisión Europea 

^^ bajen los pre- 
^iKados de la mayor 

*r)s productos, lo que 
‘disminución de 

^os p ^°^ agricultores y 
• rara compensar esta 

oenta se crean una 
.Acudas directas, que 

? consideraba que ÍRS!? con las nor-

Z documento que va 
’ ^^^‘^‘'’^rirse a partir 

en que no 
¿“carse esa serie de 

,, tbinistros de Agri- 
Í5¡i»:.5 Comercio de la 
y del -^ partir de esta 
' ^ jornada de maña- 
der ? P°^ic¡ón que van 
«ión c ’^^^Porrsables de 
Gin^f^^Pea que acu- 

en nombre de 
_ .d-as perspectivas

13 p^tamiento entre las 
d^nnidad y de los

a

ren agilizar los debates 
adopción de los acuerdos 
les ya que también está

y la 
fina- 
pen-

al baiso 
del as 
ía. q“* ' 
intente 
tos.

invi*^ 
o 
Cuei*^ 
ra **'’' 
ira 1^'

^.
 ni

 O- 
^ 
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G
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PORCINO
Selecto..........................................
Normal........................................
Graso............................................
Lechón normal hasta 18 kg

CEREALES

LEGUMINOSAS
Yeros.......................
Veza.........................
Lentejas..................
Heno de AÍfalfa..

¡i CONSULTENOS PRECIOS!!
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Estados Unidos. Por lo tanto, 
se repite la situación que ya 
se dió en diciembre de 1990 
cuando se reunieron en Bru
selas delegaciones ministeriales 
de todos los países firmantes 
del GATT con el fin de concluir 
la Ronda de Uruguay, objetivo 
que no se alcanzó. Entre los 
miembros de la Comunidad 
tampoco existe unanimidad res
pecto a la posición que se debe 
defender en Ginebra y así, junto 
al rechazo total y absoluto de 
Francia, hay tambien partida
rios, como el Reino Unido y 
Holanda de flexibilizar la posi
ción comunitaria. Las negocia
ciones en el seno de la Ronda 
de Uruguay del GATT van a 
ser uno de los ejes centrales 
de la política agraria de 1992. 
Los otros serán los siguientes:

-Reforma de la Política Agrí
cola Común (PAC). Los minis
tros de Agricultura de la CE 
van a continuar los debates diri
gidos a reformar la PAC. Se 
espera un acuerdo para el 
segundo trimestre de este año, 
de acuerdo con las previsiones 
que se manejan actualmente. 
Sin embargo, todo va a depen
der de lo que suceda en el 
GATT. Hasta ahora los minis
tros han analizado las propues
tas de la Comisión tanto desde 
el punto de vista de la filosofía 
general como los proyectos de 
reglamentos que servirán para 
aplicar de forma concreta las 
medidas que se aprueben defi
nitivamente. Los responsables 
de la Comisión Europea quie-

diente la presentación y la apro
bación del paquete de precios 
agrarios y medidas complemen
tarias para la campaña 1992-93.

-Reducción de la duración 
del periodo transitorio español. 
Durante este año van a con
tinuar los contactos entre res
ponsables de la Administración 
española y de la Comisión 
Europea encaminados a estu
diar la posible reducción del 
periodo transitorio español. 
Desde el punto de vista de las 
autoridades de Madrid no pare
cen existir en estos momentos 
prisas por llegar a un acuerdo 
ya que se considera que los per
juicios serían mayores que los 
beneficios. Entre los sectores 
que resultarían perjudicados 
hay que destacar el de la remo
lacha-azúcar, los cereales, carne 
de vacuno y productos lácteos, 
entre los beneficiados figurarían 
las frutas y hortalizas, el aceite 
de oliva y, en cierta medida, 
el vino. El ministro Pedro Sol- 
bes ha manifestado en diversas 
ocasiones que si se establecen 
una serie de ayudas para las 
producciones afectadas de for
ma negativa la delegación espa
ñola apoyaría la reducción del 
periodo transitorio.

-Planes de Reconversión. 
Los planes de reconversión que 
han comenzado las autoridades 
españolas en los sectores de 
leche y de azúcar dependen en 
muchos casos de las decisiones 
que se adopten en Bruselas.

Cebada Beka para cervecería....................
Cebadas para cervecería..............................
Cebadas-pienso de más de 62 Kj^hl......
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/nl..........
Trigos duros...........................................................
Trigos blandos:
De tuerza (Rinconada. Yécora, Cajeme, etc.)........
Extensibles:
Chamorro............................................................
Aragón.............................................................. .
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano)
Forrajeros (Pané, Anza, etc.).....................
Avena............................... '....................................
Centeno...............................................................
Triticales..............................................................
Maíz secadero...................................................

24,80-25
24-24,25 =
24 +0.45/+0,25
28.50/30,50 + 0,50

30.75 + 0,50

33,25 + 0,50
32,25 + 0,50
29,25 + 0,50
27 + 0,25
22,75 + 0,25
24
24,75 + 0,25
26-26,20 +0,10

210
205
200
5.200

+ 15
+ 15
+ 15
+300

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg...... 305-325 - 25
Conejo desvieje...................................... 70

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

■0

¡AGRICULTOR!
Para la campaña de sementera disponemos de las varie- 
dade en semillas certificadas de cereales primavera e 
invierno que Ud. necesita;
CEBADAS: ALBACETE. H. GRIÑON, MONLON ALPHA.

DOBLA. REINETTE. GERMANIA. KORU. ETC.
TRIGOS: ASTRAL. ARAGON 03. AZULON. CHA

MORRO. PANE, ANZA, RINCONADA. YECO
RA. MEXA. ETC...

TRITICALES:RUJILL0
AVENAS: PREVISION

TEF.22 48 54
CTRA. LAS PEÑAS. 37 

ALBACETE
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Barcelona: objetivo de ETA

El ministro de Defensa, Julián García Vargas, 
dijo ayer en Barcelona que con acciones como 
en la que anteayer perdió la vida el comandante 
del Ejército del Aire Arturo Anguera, los terro
ristas y los que les apoyan politicamente “sólo

conseguirán que los asesinos se pudran en la 
cárcel”. El Parlamento Vasco, con la excepción 
de los representantes de Herri Batasuna, guardó 
ayer por la mañana un minuto de silencio como 
expresión de condena por atentado terrorista

perpetrado anteayer por la banda El\ 
céntrica calle de Barcelona, en el qm 
la vida un comandante del Ejército i 
y resultaron heridos un teniente méi^ 
soldado conductor.

El ministro de Defensa asistió ayer en la capital catalana a los funerales por el comandante fallecido en atentado

García Vargas afirma que ETA sólo lograr 
que “los asesinos se pudran en la cárcel”
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mp
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Compañeros del comandante del Ejercito del Aire, Arturo Anguera, muerto en atentado terrorista, portan el féretro con sus restos.
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La acción terrorista de anteayer ha alertado a las autoridades catalanas cuando quedan meses para el inicio de los Juegos OUfn

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Defensa, .lulián Garcia 
Vargas, dijo en Barcelona que 
con acciones como en la que 
perdió la vida el comandante 
del Ejército del Aire Arturo 
Anguera, los terroristas y los 
que les apoyan politicamente 
“solo conseguirán que los ase
sinos se pudran en la cárcel”.
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García Vargas, que asistió en 
la capital catalana a los fune
rales por el comandante falle
cido en un atentado en el que 
también resultaron herido.s un 
teniente y un soldado, afirmó 
que la lucha contra ETA “va 
a ser ardua, dura y todavía se 
prolongará durante algún tiem
po. pero la va a ganar el con
junto de la sociedad”.

El ministro hizo un llama
miento público a la colabora
ción ciudadana para que se 
denuncie cualquier movimiento 
o persona sospechosa, “ya que 
cualquier información -añadió- 
puede ser en este caso abso
lutamente preciosa”.

García Varga.s señaló que el 
comando etarra al que se atri
buye el atentado, integrado por 
José Luis Urrusolo Sistiaga y 
Juan Jesús Narváez Goñi, es un 
pequeño comando itinerante, 
con muchíi experiencia y que 
actua improvisadamente, sin 
objelivo,s prefijados.

Las Fuerzas de Seguridad del 
Estado mantienen un gran des
pliegue de efectivos en Barce
lona y su área metropolitana 
en busca de los dos miembros 
del comando etarra.

Controles

Los controles policiales se 
realizaron ayer con carácter 
selectivo en las principales sali
das de Barcelona y de forma 
puntual e intermitente en diver
sos puntos del casco urbano de 
la ciudad condal.

Los análisis de balística rea
lizados sobre los 19 casquillos 
recogidos en el lugar del aten
tado han confirmado que las 
armas utilizadas fueron las mis
mas que las empleadas en el 
asesinato de dos policías nacio
nales el pasado 13 de diciembre 
en el barrio barcelonés de 
Sants, atribuido a los etarras 
José Luís Urrusolo Sistiaga y 
Juan José Narváez Iñigo, infor
mó el Gobierno Civil.

Numerosos carteles con las 
fotografías y los datos perso
nales de estos dos etarras que, 
según el Ministerio del Interior, 
integran el comando itinerante 
de ETA, han sido pegados en 
los principale.s espacios públicos 
de la ciudad condal como aero
puerto, estaciones de “metro” 
y RENFE, entre otros.

El atentado, el primero que

Las Fuerza^’ de Seguridad del Estado mantienen un gran despliegue 
de efectivos en Barcelona y su área metropolitana en busca de los 
dos miembros del comando etarra que asesinaron a un comandante 
del Ejército del Aire e hirieron a un teniente y un soldado

comete ETA este año, ha aler
tado a las autoridades catalanas 
a seis meses del comienzo de 
los Juegos Olímpicos, para los 
que se ha previsto un gran des
pliegue de seguridad, que 
comenzará a hacerse efectivo el 
próximo día 16 con la llegada 
del primer contigente integrado 
por 500 policías.

Una.s 2.000 personas asistie
ron ayer por la tarde en Tortosa 
al entierro del comandante de 
aviación Arturo Anguera 
Vallés, asesinado en Barcelona 
en atentado terrorista. Antes 
del sepelio, se celebró en la 
catedral un acto religioso ofi
ciado por el obispo titular de 
la diócesis, Lluis Martínez Sis
tach, y al que asistió el General 
Jefe de la Tercera Región 
Aérea, Julio Corrales Prieto.

Por la mañana se ofició en 
la capilla castrense del Parque 
de la Ciudadela de Barcelona 
el funeral por el comandante 
Arturo Anguera, con la asisten-

cia del Presidente de la Gene- 
ralitat, Jordi Pujol, y el Ministro 
de Defensa, Julián García Var
gas.

En Tortosa, cuyo ayunta
miento ha decretado dos dias 
de luto oficial, la viuda y sus 
tres hijas, junto a sus familiares, 
presidieron el acto religioso al 
que asistieron numerosos veci
nos que abarrotaron la catedral.

Extraditado

Por otra parte, el presunto 
etarra José Ignacio Urdiain 
Cirizar, entregado ayer por la 
mañana por Francia a las auto
ridades judiciales españolas, 
está procesado en diez sumarios 
como autor de numerosos deli
tos relacionados con actos 
terroristas, entre ellos, dos ase
sinatos, informaron fuentes de 
la Audiencia Nacional.

Urdiain Ciriza llegó al aero
puerto internacional de 
Madrid-Barajas a las 11.40

horas, en el vuelo regular 592 
de la compañía aerea gala Air 
France, procedente de Paris, y 
escoltado por agentes de la 
Policía de Francia.

Tras su llegada a la capital, 
funcionarios del Cuerpo Nacio
nal de Policía (CNP) se hicieron 
cargo del presunto etarra y lo 
introdujeron en un furgón poli
cial para su traslado a la prisión 
madrileña de Carabanchel, 
según informaron a Efe fuentes 
policiales.

Fuentes de la Audiencia 
Nacional explicaron que 
Urdiain Cirizar será conducido 
hoy al juez de guardia quien 
le informará de las causas en 
las que está procesado.

Entre los sumarios en los que 
Urdiain Cirizar se encuentra 
procesado destacan el atentado 
contra la Casa Cuartel de la 
Guardia Civil en Ordicia (Gui
púzcoa), el asesinato de Fran
cisco Muriel Muñoz y el de Die
go Torrente Reverte.

Ultimátum' 
Francis áá

El secretario :■ 
del PP, Alvarez-!-^* 
manifestado q^ 
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por ETA en 
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“la imperiosa g 
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El ‘comité Renfe’ del Congreso cita a 
71 altos cargos para investigar el caso

Incendian una 
vivienda de 
inmigrantes 
africanos en 
Granada

El presidente de la comisión subrayó su independencia, algo que corroboró el diputado del PP

ta comisión Parlamenta- 
a que investiga las ope- 

csciones irregulares de 
Renfe en el ayuntamiento 
láe San Sebastián de los 

eres, aprobó por unani- 
¿ad ¡a comparecencia de 

I altos cargos y personas 
¡reciamente relacionadas 
n la compra de terrenos.

El ex ministro José Barrionuevo es una de las personas que están citadas a declarar.

MADRID.(Fax-Press).- El 
Residente de la Comisión, 
losé Félix Sáenz Lorenzo, 
wbrayó la independencia de 
^eres de la comisión inves- 
fcadora, palabras que más 
wde corroboró el diputado 
^1 PP, Felipe Camisón, quien 

irmó que “ha quedado claro 
ue es una comisión inde- 
ndiente”.
El presidente de la Corni

jón que investigará el “caso 
enfe”, Sáenz Lorenzo, dipu- 
00 socialista por Aragón, 
imióen rueda de prensa que 
rea de 71 altos cargos públi- 

, ministros y ex-ministros, 
ndedores e intermediarios 
ieos y empresariales en la 
rapra-venta de terrenos de 
snfe, algunos directores de 
¡leursales bancarias, un nota- 
M un director de Inspec- 
® Tributaria del Ministerio 

Economía y Hacienda, 
parecerán en bloques de 

^z personas por día, para 
crecer todas las operacio- 
de Renfe en el municipio 

drileño.
las personalidades 

''••cas desfilarán por la 
®®ón investigadora, Julián 
ff>a Valverde, actual minis- 

J de Sanidad Y Consumo 
^■presidente de Renfe, Joa- 

Leguina, presidente de 
comunidad de Madrid,

trio
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José Barrionuevo, ex-ministro 
de Transportes y Urbanismo, 
y Eduardo Mangada, ex-con- 
cejal de Urbanismo de la 
Comunidad de Madrid.

Asimismo, entre los actua
les altas personalidades públi
cas comparecerán el actual 
ministro de Transportes, José 
Borrell, y la presidenta de 
Renfe, Mercé Salá. Dentro del 
segundo bloque de personas, 
acudirán otras quince perso
nas, altos cargos de Renfe 
relacionados con las operacio
nes y de Equidesa, la filial 
de la compañía pública; tam
bién se encuentran llamados 
a comparecer vendedores de 
terrenos, empresas interme
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Leopoldo Torres pide a la físcalía del 
Supremo que actúe contra Ruiz Mateos

(Efe).- El Fiscal 
s h i^^^^clo, Leopoldo 
¿oado instrucciones

^•’lEunal Supre- 
JiiS'er®*"^® “”® ^^^’ 
Rui,empresario José 
osílT^?^ porsustraer 
iara Supremo

ullos organismos del

los recursos sustraídos y dijo 
que presentará una denuncia 
contra Pascual Sala, presidente 
del Supremo y del Consejo 
General del Poder Judicial, por 
ser el responsable de la pro
tección y custodia de esos docu
mentos.

^^ Rumasa 
^"^^ ’’ueda de pren- 

de v • ^.^ poder los ori- 
¡ón recursos
del S’’aídos de la sala 

ohunal Supremo. 

r ^í^guro que 
•’'®'>i¡cir remitidas 

correo por 
de forma anó- 

^hlr - ‘^’iuncio que 
’^'^unal Supremo

El ex presidente de Rumasa, 
que llamó cobardes a los jueces 
porque no se atreven a celebrar 
el juicio contra él después de 
nueve años en que fue proce
sado, criticó duramente al pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, al presidente del 
Banco Popular, Luis Valls, y a 
los “hijos del Opus Dei”.

Para el Fiscal General la 
actuación de Ruiz-Mateos pue
de suponer, cuando menos, un 
delito de injurias a altos orga
nismos del Estado, castigado 
con hasta doce años de prisión. 

diarias de arrendatarios, 
arrendados, y personas rela
cionadas directamente con las 
operaciones.

También serán llamados a 
comparecer distintas persona
lidades públicas del Ayunta
miento de San Sebastián de 
los Reyes, así como represen
tantes de la oposición parla
mentaria. El presidente de la 
Comisión, Sáenz de Lorenzo, 
destacó que el plantel de com
parecencias, no está cerrado 
a otras nuevas, siempre que 
tengan relación directa en la 
compra venta de terrenos de 
Renfe en San Sebastián de los 
Reyes. “Ni Abel Caballero ni 
Pascual Maragall, actual alcal

Leopoldo Torres, fiscal general del Estado.

de Barcelona, tienen ninguna 
relación con las supuestas irre
gularidades que se investigan” 
manifestó.

La presidencia ha pedido 
también la intervención del 
gabinete de servicios jurídicos 
del Congreso, al que ha pedi
do un informe jurídico sobre 
las actuaciones jurídicas de 
Renfe relacionadas con la Ley 
del Suelo y la Ley de Orde
nación de Transporte Ferro
viario. Por otra parte el pre
sidente de la Comunidad de 
Madrid, Joaquín Leguina, 
enviará la documentación 
sobre actas del Pleno del 
Ayuntamiento que se aproba
ron el 6 de febrero de 1991.

GRANADA.(Efe).- El 
gobernador civil de Granada, 
Gerardo Entrena, dijo ayer que 
el incendio declarado de 
madrugada en la vivienda de 
diez inmigrantes, dedicados a 
la venta ambulante, pudo ser 
provocado por rencillas perso
nales, ya que, a su juicio, “pa
rece que no se trata de un brote 
racista”.

El juzgado número seis de 
Granada se encargará de escla
recer las circunstancias del 
incendio, ya que en la vivienda 
había un fuerte olor a gasolina 
y pintada.s con las inscripciones 
“negros al zoo” y “no os que
remos, negros no”.

El gobernador indicó que hay 
varios sospechosos aunque aún 
no hay ninguna persona dete
nida en relación con el incen
dio.

Un portavoz del centro de 
ayuda y protección a los inmi
grantes “Granada Acoge” 
declaró a Efe que “se sospecha 
como posibles autores del 
incendio de vecinos del barrio, 
de dudosa actividad, que en 
anteriores ocasiones han inten
tado proporcionar a los afec
tados objetos procedentes de 
robos para su venta”.

Los inmigrantes cuya vivien
da se incendió durante la pasa
da madrugada son ocho sene
galeses, uno gambiano y un 
mauritano, y se encuentran en 
situación legal en nuestro país, 
según informó la Jefatura Supe
rior de Policía de Granada.

Los afectados declararon que 
antes de detectar las llamas oye
ron amenazas de muerte y que 
están asustados porque temen 
que este suceso se pueda repe
tir.

El ex presidente 
del Banco 
Europeo de 
Finanzas paga la 
fíanza

MADRID.(Efe).- Los repre
sentantes legales del ex-presi- 
dente del Banco Europeo de 
Finanzas (BEF), Francisco Pei
ró, depositaron ayer en la 
Audiencia Nacional una fianza 
de 51 millones, que permitirá 
a este ex-directivo salir de la 
cárcel de Alcalá-Meco, tras per
manecer en prisión casi dos 
meses.

El abogado de Peiró, Hora
cio Oliva, afirmó a Efe que el 
auto de libertad se encuentra 
ya en Alcalá-Meco, pendiente 
tan solo de la firma del director 
de la prisión, por lo que se espe
ra la excarcelación del ex-pre- 
sidente del BEF a última hora 
de la tarde.

La fianza actual es resultado 
de do.s rebajas decididas por el 
juez de delitos monetario.s de 
la Audiencia Nacional a partir 
de la cuantía inicial impuesta 
a Peiró, 500 millones, si bien 
ambas reducciones se encuen
tran recurridas por el teniente 
fiscal de esa institución, Eduar
do Fungairiño.



Viernes. 10 de
Enero de 1992__________

i

R

W
 

O
*

325

325td

K100RS

Í

at
a

318i

320¡

318i/325i Cabno

I

o
 

IA

525Í/525IX (4x4)

535i

525tds

520i/525¡/525 tds Touring

M5

Motocicletas

R100 R "Roadster



Viernes, 10 de
Enero de 1992Tribuna

Aien<ión al cliente
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Guío de Servicio BMW
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^i(io de Relaciones con Clientes

NUESTROS MEJORES 
DESEOS PARA EL 92.

BMW Service Cord

^^wibiosy Accesorios Originales

Para BMW, construir automóviles es dar 
forma a los deseos de quienes buscan el placer 
de conducir. En 1992, queremos que el placer 
de conducir un BMW sea mayor que nunca, 
por eso, como verá, muchos de estos deseos 
se han puesto en marcha ya.

• Más gama. Junto a los nuevos Serie 3 
ericontrará los nuevos Touring, tracción integral 
y turbodiesel de nuestra Serie 5.

• Más completa. Seguimos incorporando 
novedades al equipamiento de serie de toda la 
marca, especialmente en seguridad y confort.

• Más cerca. Ahora, junto a una gama más 
amplia y modelos más completos, añada el 
reflejo que sobre nuestros precios suponen 
la reducción del tipo de IVA y la bajada de 
aranceles, unidos a nuestra constante preocu
pación por ofrecer a nuestros clientes nuevas 
posibilidades.

• Más fácil. Finalmente, algo que no es 
novedad, pero en el 92, unido a todo lo anterior, 
va a hacer el placer de conducir aún más acce
sible: nuestro Servicio BMW Finance & Leasing 
y sus diferentes posibilidades de financiación.

• Naturalmente, con su automóvil o moto
cicleta, y a lo largo de nuestra Red de Conce
sionarios Oficiales, nuestros clientes disfrutarán 
de la atención al cliente que nos distingue, y 
que asegura que el placer de conducir por el 
que eligieron su BMW se mantenga sin pausa.

Durante el 92, también seguirá nuestro 
esfuerzo por proteger el medio ambiente y 
aumentar la seguridad en torno al automóvil. 
Por eso estamos seguros de que en buena 

'medida este año nuestros deseos y los suyos 
viajarán juntos.

Feliz Año. w

de Gastronomía y Turismo

Piñonee & Leasing

M.C.D.2022
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EI Banco de 
España pide una 
reforma 
profunda dei 
mercado laboral

MADRID. (Fax-Press).- El 
Banco de España asegura en 
su último Boletín Económico 
que para reducir la tasa de paro 
en nuestro país es imprescin
dible una reforma profunda en 
el mercado de trabajo, porque 
de lo contrario la lucha contra 
el dempleo, a partir de una tasa 
determinada, supondría la ace
leración de la inflación.

De esta forma, la autoridad 
monetaria da un cambio de 
rumbo a las manifestaciones 
realizadas en reiteradas ocasio
nes por el titular de Economía, 
Carlos Solchaga, quien asegura 
que son los costes laborales los 
principales causantes del 
aumento de la inflación.

En opinión del Banco de 
España los principales proble
mas de la economía española 
se relacionan directamente con 
el fuerte aumento registrado en 
la tasa de paro a partir de la 
cual la inflación no sufre una 
evolución al alza. Esta tasa, que 
actualmente se sitúa en niveles 
próximos al 16%, ha limitado 
las posibilidades de elección de 
la política económica, ya que 
tres o cuatro puntos por debajo 
de la misma no es posible redu
cir la proporción de parados sin 
incurrir en aceleraciones en la 
tasa de inflación.

Entre los factores que inter
vienen en esta repercusión 
negativa del desempleo sobre 
el índice de precios al consumo 
se encuentran: el incremento de 
la cuña fiscal salarial (donde se 
incluyen impuestos directos e 
indirectos, así como las cotiza
ciones a la Seguridad Social por 
parte de empresarios y traba
jadores), las deficiencias del sis
tema de formación profesional, 
el desajuste de la fuerza de tra
bajo por categorías profesiona
les y por regiones, la segmen
tación creciente del mercado de 
trabajo, las ineficiencias de la 
actual regulación del seguro de 
paro y los esquemas de nego
ciación salarial vigentes en lá 
economía española.

El mal funcionamiento de 
estos aspectos del mercado de 
trabajo requieren unas políticas 
orientadas a impulsar la eficien
cia del sector público, mejorar 
la formación, reformar el sis
tema de percepción del subsidio 
de desempleo y aumentar la 
movilidad geográfica y funcio
nal del trabajo, entre otros.

iTril

Al tiempo que condena las acciones incontroladas de algunos grupos de mineros

UGT culpa a Felipe González de la
uquí 
isin

• . y» • . . , inda
grave situación que atraviesa AstunaiF

tic!
Se mantiene la huelga de mineros tras el fracaso de la reunión de alcaldes con el ministro Arandi

■-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- .BADR'

La comisión ejecutiva 
regional de UGT de Astu
rias acordó ayer solicitar 
una reunión con los grupos 
representados en la Junta 
General del Principado 
“para tratar la difícil 
situación por la que atra
viesa la región’^ Asimismo 
elaboró un comunicado en 
el que condena “las accio
nes incontroladas llevadas 
a cabo”, que, en su opi
nión, no son el camino 
para encontrar la solución 
que Asturias necesita.

OVIEDO. (Efe).- En el 
comunicado señalan que la 
situación por la que atraviesa 
Asturias, y que consideran de 
“máxima gravedad”, obedece 
a la “ineptitud y la desidia 
de nuestros dirigentes políti
cos, actitud de la que en últi
ma instancia es máximo res
ponsable el presidente del 
Gobierno de la Nación, Felipe 
González”.

En el mismo sentido, el 
comunicado dice que Asturias 
afronta su deterioro “con un 
Gobierno regional inepto y 
falto de peso político, que 
practica la técnica de la con
tradicción como medio de 
inhibirse ante los problemas”.

Por último, la comisión eje
cutiva de UGT en Asturias 
reitera su oferta de dialogar 
con el ministro de Industria, 
Claudio Aranzadi, y con el 
presidente del Principado, 
Juan Luis Rodríguez Vigil, 
para buscar “soluciones glo
bales para la crisis global de 
Asturias”.

En su opinión, estas solu
ciones pasan por la potencia
ción de las empresas públicas, 
la creación de empleo, la 
mejora de las infraestructuras

Fernández Ordóñez se reunió ayer con los embajadores de los países del Este

España abrira embajadas en cuatro
repúblicas de la antigua Unión Soviet
MADRID. (Fax-Press).- El 

ministro de Exteriores ha anun
ciado que en el Consejo de hoy 
el Gobierno aprobará el inicio 
de relaciones diplomáticas con 
las repúblicas de la CEI, aunque 
no se contempla todavía el 
reconocimiento de Georgia, 
que no se ha integrado en la 
nueva Comunidad de Estados 
Independientes.

España mantendrá su emba
jada en Rusia, abrirá otra en 
Ucrania y a corto plazo lo hará 
en Bielorrusia y Kazasjtán, y en 
un futuro se estudiará la con
veniencia de abrir legaciones 
diplomáticas en otras repúblicas 
pertenecientes antaño a la 
URSS.

Ordóñez ha anunciado tam
bién que en la reunión que se 
celebrará en Bruselas para

Francisco Fernándf^

culturales. Hoy\'4 
guirán las reunís 
riores, y se cnt*^ _ 
los asuntos polí^

Un grupo de mineros arrastran un árbol para situarlo a modo de barricada.
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Grupos de mineros cortaron minutos después de la una del medí 
todos los accesos por carretera al valle del Nalón al atravi 
troncos y maderas sobre las calzadas de acceso a la com: 
minera. También hubo cortes en el corredor que une el' 
con Oviedo con troncos de grandes dimensiones
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y la potenciación de nuevas 
inversiones públicas y priva
das.

Mientras, las explotaciones 
de la empresa pública Hunosa 
se encuentran prácticamente 
paralizadas al decidir sus tra
bajadores en asambleas no 
incorporarse a sus puestos, a 
pesar del llamamiento reali
zado el pasado martes en este 
sentido por los sindicatos 

determinar una postura conjun
ta de la CEE respecto a los 
países del Este, se reconocerá 
a cuatro de las repúblicas de 
Yugoslavia; todas, excepto Ser
bia y Montenegro, que no lo 
han solicitado.

Ordóñez explicó estas deci
siones tras el encuentro man
tenido con los embajadores 
acreditados en los países del 
Este, que fueron recibidos a 
mediodía por Felipe González. 
En la reunión de Exteriores, a 
la que asistieron entre otros el 
Secretario de Estado para la 
CEE, cada uno de los emba
jadores informó de la situación 
económica, política y social de 
los países ante los que están 
acreditados.

Como balance, se considera 
que en la antigua URSS la 

Í
mineros.

La decisión de los más de 
18.000 trabajadores de esta 
empresa pública se mantiene 
tras el fracaso de la reunión 
finalizada ayer de madrugada 
entre los 17 alcaldes de los 
municipios mineros y el minis
tro de Industria, Claudio 
Aranzadi, en Madrid.

Grupos de mineros corta
ron minutos después de la una 

del mediodía todos !os*i 
por carretera al va£< 
Nalón al atravesar l 
maderas sobre las cau» 
acceso a la comarca * 
Grupos de jóvenes)’ 
cortaron el correal' 
Nalón, que une el '■ 
Nalón con Oviedo.a* 
del puente atirantado^^ 
de Langreo, con u® 
grandes dimensiones

situación es muy delicada, con 
un importante mercado para
lelo que hace peligrar las medi
das económicas que trata de 
implantar Yeltsin, al mismo 
tiempo que se advierte una 
fuerte inestabilidad social.

Hungría y Checoslavaquia 
han mejorado progresivamente, 
mientras que la situación es difí
cil en Polonia. Westendorp ha 
adelantado las medidas de apo
yo que va a presentar la CEE 
en la reunión que se va a cele
brar en Washington el día 22, 
y dijo que tanto Rumanía como 
Bulgaria tratan de negociar un 
acuerdo de asociación con la 
Comunidad Europea, como han 
hecho otros países del este 
europeo. Por la tarde los emba
jadores analizaron cuestiones 
de cooperación bilateral y temas

M.C.D.2022
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DRID. (Efe).- El presi- 
e de la Conferencia Epis- 
1 Española, Angel Suquía, 
ró ayer la sintonía existen
te él mensaje del funda- 
el Opus Dei, José María 

vá de Balaguer, y el del 
:¡lio Vaticano II.
S un artículo que publicó 

ABC, Suquía, cardenal 
hispo de Madrid, mostró su 
^a v la de su diócesis ante 
Iróxima beatificación de 
pde Balaguer, ya que en 
pi precisamente, “recibió 
hmada del Señor para 
rnar y difundir un mensaje 
bnce universal”.
Buia afirma que la Iglesia 
Rconocido el carisma del 
s Dei y “alienta la labor 
flolica de los miembros de 
Irelatura, consciente de que 
wamismo apostólico, junto 
Mantas otras realidades de 
besia, es expresión de la 

espiritual del Pueblo 
pos. que responde plena- 
k al espíritu del Concilio 
pnuestro pueblo”. 
pdartículo, destaca Suquía 
ponía entre el mensaje de 
Fá de Balaguer y el Vati-

"La llamada universal 
Entidad de todos los hom- 
w el valor santificador de 
| las realidades humanas 

potra parte," el presidente 
Po Francesco Cossiga afir- 
per que el fundador del 
Pei, José María Escrivá 
Rguer. tuvo “particular 
F al pueblo hebrero y 
F de “ridículas” las afir- 
Fes que sostienen lo con- 

f ndieulo e históricamente 
rnouir a monseñor Escri- 
F''tiniienios antisemitas”, 
J-^iga en una conversa- 
■ Jiefónica mantenida el 

con el prelado del 
E 9' monseñor Alvaro del 

según informó ayer un 
PMo de la oficina de 

9on de la Prelatura del 
K 9 en Roma.
E Cossiga dijo 
oque monseñor Escri-

^P’'ee:io” al 
“proverbial 

ele la libertad 
<^ualquier forma 

^‘“ansmo”

Para adecuarse a los países de la CE'\ se^ún manifestó Javier Solana

Educación invertirá 60.000
millones en universidades

El MEC tratará de potenciar las carreras técnicas y de ciclo corto

El ministro de Educación 
y Ciencia, Javier Solana,' 
anunció ayer, en rueda de 
prensa, que el Ministerio 
del que es titular invertirá 
60.000 millones de pesetas 
en la universidad española 
hasta el año 2.000 con la 
finalidad de que ésta pue
da “adecuarse a los países 
de la Comunidad Euro
pea”.

MADRID. (Fax-Press).- El 
mini.stro Solana mostró, asi
mismo, su preocupación por 
la carencia que existe actual
mente en España de estudian
tes de carreras de ciclo corto 
y añadió que “el 70% de los 
universitarios realizan estu
dios de ciclo largo, mientras 
que tan sólo el 30% cursa 
estudios de ciclo corto, y estos 
datos no se corresponden con 
la tendencia existente en los 
otros países de la CE”.

Javier Solana aseguró que 
“hoy en día se puede con
siderar a la universidad espa
ñola como una fábrica de 
empleados”. El ministro basó 
sus declaraciones en un estu
dio realizado recientemente 
en el que se retJeja que la 
mayoría de los estudiantes 
que terminan la carrera 
encuentran un puesto de tra
bajo, aunque matizó que no 
siempre en relación con los 
estudios realizados.

El informe pone de mani
fiesto también que en la 
actualidad hay 1.100.000 alum
nos en las universidades espa
ñolas, y el número de pro
fesores es de 50.000, lo que 
hace una media de 22 alum- 
rfÓs por clase. Otro dato a 
tener en cuenta es que los 
alumnos prefieren las carreras 
de ciencias jurídica y sociales, 
junto con la de económicas; 
mientras que las de ciencias 
naturales y de la salud son 
las que menos elegidas.

En relación con la pobla
ción universitaria de los paí
ses de la CE, España se 
encuenira por encima en las 
carreras de Derecho y Eco

1

Javier Solana, ministro dé Educación y Ciencia.

nómicas, y claramente por 
debajo en carreras técnicas, 
por lo que las pretensiones 
de Solana se centran en 
potenciar dichas carreras y 
dotarías de un profesorado 
adecuado.

Estas cifras tan bajas en 
relación con la CE se acre
cientan aún más si se com
paran con otros países indus
trializados como Estado Uni
dos y Japón. La metolodo- 
logía a seguir para variar estti 
tendencia actual, se basa, 
según Solana, en una carta 
que envió el 20 de diciembre 
a los rectores de todas las 
universidades dándoles a 
conocer el documento base 
para la nueva programación 
universitaria.

El próximo 25 de enero el 
ministro tiene previsto man
tener una reunión con repre
sentantes de todas las univer
sidades y, en el mes de junio, 
presentar la propuesta defi
nitiva que defina la política 
universitaria hasta finales de 
siglo.

“La universidad -dijo Sola
na- debe ir construyendo su 
propio perfil que les distinga 
y las haga tener su tipología 
propia”. Para consguir esto, 
el ministro explicó que la 
enseñanza debe dividirse en 
dos grupos bien diferencia
dos; las universidades de 
demanda generalizada y las 
de demanda específica.

El Hospital de 
Cruces niega 
que exista 
relación entre 
silicona y cáncer

Oferta de 
Ingenierías 
Técnicas

Solana destacó la 
importancia de estimu
lar la oferta de las Inge
nierías Técnicas, tanto 
en ciclo largo como en 
el corto, ya que el 
número de Ingenieros 
Técnicos, que en 1985 
era muy superior al de 
licenciados, ya en 1991 
se ha igualado, a lo que 
hay que añadir que 
España, en Europa, tie
ne las tasas más bajas 
de Ingenieros, y Euro
pa, a su vez, menores 
que las de EEUU y 

• Japón. El ministro de 
Educación manifestó 
que otra cuestión a 
abordar será la de “la 
posibilidad de que exis
tan profesores suficien
tes para dar las clases, 
con una calidad razo
nable, y garantizar que 
las nuevas titulaciones 
esten bien impartidas” 
-hay 10.000 profesores 
en formación-, y añadió 
que hay que conseguir 
que “el doctorado tenga 
la relevancia debida”.

BARCALDO. (Efe).- El jefe 
médico del servicio de cirugía 
plástica del Hospital de Cruces, 
en Baracaldo (Vizcaya), Fran
cisco Javier Gabilondo, negó 
ayer cualquier relación de las 
prótesis de silicona con el cán
cer en el género humano.

En ruedti de prensa, el ciru
jano reconoció, sin embargo, la 
existencia de tumores provoca
dos por inyección de silicona 
en ciertos animales como las 
ratas.

El Hospital de Cruces, el 
mayor del País Vasco, suspen
dió ayer la utilización del gel 
de silicona, atendiendo a las 
recomendaciones hechas por el 
departamento norteamericano 
de Servicios Humanos y Salud. 
Gabilondo precisó, en este sen
tido, que “la suspensión cau
telar de este producto se refiere 
únicamente al gel de silicona”, 
utilizado principalmente en la,s 
operaciones de aumento mama
rio.

“En el Hospital de Cruces 
-matizó- hemos utilizado siem
pre dentro de la legalidad vigen
te diversas prótesis de silicona 
procedentes de dos casas 
comerciales y quizá la menos 
empleada de toda.s ellas haya 
sido precisamente la ahora sus
pendida".

Aseguró que “nuestra expe
riencia en este tipo de inter
venciones. al igual que las rea
lizadas en el resto del mundo 
durante muchísimos años, no.s 
permiten asegurar que epide- 
miológicamenle no existen 
datos de cáncer asociado en 
seres humanos como conse
cuencia de la implantación de 
este tipo de prótesis”.

A pesar de. ello, el Hospital 
de Cruces no reanudará el ser
vicio hasta que el asunto no 
sea aclarado, “dado que cual
quier precaución es poca”, indi
có Gabilondo.

En su opinión, “el tema se 
ha convertido en una bola de 
nieve que está causando una 
innecesaria alarma en el colec
tivo de pacientes, cuando en 
realidad los problemas genera- 
do.s por la implantación de pró
tesis no pasan del tres por cien
to entre los cientos de miles 
de persona.s tratadas”.
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NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA ULTIMO 
1

2.950’00 3.100’00

B. Exterior 3.510’00 3.515’00

B. Central

B. Hispano

B. Popular 11.100’00 11.300’00

B. Santander 4.390’00 4.450’00

B. Valencia 1.425'00 1.430'00

Barclays Bank ^10’00 715’00

B. Zaragozano 2.000'00 2.125’00

B. Cto. Balear 3.670’00 3.670’00

B. Bilbao-Vizcava 2.800’00 2.825'00

B. Alicante 4.980’00 4.985’00

B. Vitoria 2.740’00 2.700’00

B. Andalucía 8.950’00 8.400'00

B. Castilla 30.720’00 30.890’00

B. Herrero 3.300'00 3.320’00

B. Pastor 6.030'00 6.150’00

B. Vasconia 4.500'00 4.500’00

B. Atlántico 2.845'00 2.850’00

B. Galicia 6.100’00 6.100’00

B. Fomento 2.130’00 2.150’00

Bankinter 7.120’00 7.370’00

B. Progreso 2.470’00 2,470’00

Aguas Barcelona 3.500’00 3.600'00

Catalana de gas 5.900’00 6.000’00

Eléct. Viesgo 2.680’00 2.700’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.100’00 1.140'00

F.E.C.S.A. 690’00 713’00

Hidrocantábrico 1.850’00 1.860’00

Hid. Cataluña 365’00 379’00

Hid. Española 523’00 540’00

Iberduero 703’00 713’00

Saltos del Nansa 5.000’00 5.120’00

Sevillana Eléc. 581’00 540’00

Unión Eléc. Fenosa 575’00 583’00

Emp. Nac. Eléctric. 2.880’00 2.940’00

Eléc. Ribagorzana 1.850’00 1.850’00

Gas y Eléctric. 2.800’00 2.870’00

Unión Ind. Agrogan. 1.515’00 1.675’00

El Aguila 1.260’00 1.265’00

Azucarera 4.735’00 4.800’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.225’00 2.245'00

Campofrío 9.510’00 9.440’00

Ebro Agrícolas 2.240’00 2.220’00

Tabacalera 5.700’00 5.750’00

Koipe 4.000’00 4.025’00

Finanzauto 850’00 883'00

Asland 2.060’00 2.065’00

NOMBRE VALOR APERT]^ ULTIMO

Agromán 1.130'00 1.215’00

Portland Valder. 11.400'00 12.450’00

Valenc. Cementos 13.100’00 13.200’00

Uralita, S.A. 1.020'00 1.050’00

Cristalera Esp. 5.240’00 5.590’00

Dragados y Const. 1.890’00 1.905’00

Obras y Const. Ind. 4.200’00 4.150’00

Vallehermoso 2.300’00 2.365’00

Bami 515’00 560'00

Prima Inmobiliaria 3.200’00 3.200’00

Ínm. Met. Vasco-Centr. 3.860’00 4.020’00

Sotogrande 290’00 326’00

Inmob. Urbis 883’00 845’00

Focsa 7.200’00 7.300’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.430’00 1.580’00

Financiera y minera 3.990’00 3.900’00

Cubiertas 8.500’00 9.030’00

Huarte 1.600’00 1.695’00

Urbanizaciones y Trans. 519’00 530’00

Filo, S.A. 1.285’00 1.320’00

Corp. Fin. Alba 4.165’00 4.400’00

Cía. Gral. Invers. 965'00 980’00

Cofir 1.410’00 1.470’00

Corp. Fin. Hispamer 3.020’00 3.050’00

Papelera Española 176’00 192’00

Sarrió, S.A. 749’00 792’00

Eppic 199'00 219’00

Argón 4.150’00 4.110’00

Ercros 392’00 425’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.050’00 1.075’00

Carburos metálicos 3.240’00 3.230’00

Repsol 2.655’00 2.710’00

<,CpS3 2.350'00 2.385’00

Mercado de divisas
Moneda Compra^ Vendedor
1 dólar USA ......................... 97’059 97’351
1 ecu........................................ ' 129’476 129’866
1 marco alemán.................... 63’666 63’858
1 franco francés.................... 18’642 18’698
1 libra esterlina..................... 180’628 181’170
100 liras italianas.................. 8’417 8’443
100 francos belgas................ 309’057 309’985
1 florín holandés................... 56’525 56’695
1 corona danesa.................... 16’374 16’424
1 libra irlandesa.................... 169’097 169’605
100 escudos portugueses.... 72’985 73’205
100 dracmas griegas............ 55’169 55’335
1 dólar canadiense............... 84’642 84’896
1 franco suizo........................ 71’394 71’608
100 yens japoneses............... . 77’865 78’099
1 corona sueca...................... 17’451 17’503
1 corona noruega.................. 16’165 16’213
1 marco finlandés................. 23’360 23’430
100 chelines austríacos........ 904’643 907’361
1 dólar australiano............... 72’386 72’604

Volkswagen

’38) actual (253’21)

NOMBRE VALOR APERT^ Q as
Petromed 2.350-00 ■

La Seda de Barcelona he
Sniace 181’00

Emp. Nae. Celulosa 1.455’00

Fosforera 1.650’00 ‘Utas
' redu

Algodonera S. Antonio _______ 600’00 _ 'Huan

Tafisa Serie B 1.355’00

Corp. Mapfre 4.455’00 • )RID. i
e fabri

Unión y el Fénix 4.335'00 ó a la
¡este

Azkoyen 2.300’00 ; izó qu(

Dimetal 1.970’00 ;
nales, 
Hn re

Nicolás Correa 1.500’00 í

A. Hornos Vizcaya 84’00 'mpañ

Acerinox 5.740’00 í
e 1991 
para
recu

Asturiana Zinc 2.550’00 i leslre,
ie qui

Esp. del Zinc 945’00 les de
iciemt

Mat. y Construcción 400'00 K poi

M. Montana Quijano 173'00

Met. Duro Felguera
1.200’00 J tien

Amper
565’00 1

inl
Tubacex 330’00 ^RID.
Zardoya Otis 10.700'00_> ’ 105.

en
Citroen Hisp. 5.750’00 ^peón

pinero
Tudor

810’00 J len 1
1 aeui

Nissan M. Ibérica
505’OOJ

Púb

Telefónica
1.210’0^

Autop. M. Nostrum
1.280’OOJ iinte

Autopistas C. Esp. 1-120’OOj

Prosegur
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Las ventas se ret¡r¡^\
MADRID. (Fax-Press).- La bolsa de ^^ 

tinúa ganando posiciones con subidas p'^J 
parte de las sociedades. Las ventas se n^^,| 
del mercado, al menos a corto plazo-

H adí 
vde 
ven 

vrai 
vcii 
w lo

V^-e

por fin se decide a entrar de forma data , J 
El índice general, superado el nivel

246%, ha registrado en esta jornada una w^ a 
con 4,83 puntos. Nada ha cambiado en 1 
madrileño y sin embargo los inversores p^M 
encontrado motivos a la hora de
El buen comportamiento de la bolsa ne .^^ 
uno de los factores ya que la apertura <* 
superior a 20 puntos, a permitido una -^ 
en los valores que operan en el 
El volumen de negocio, también se ^3 ^ 
pecto a las cortas cifras de los últimos .^ 
de 18.000 millones de pesetas efectivas en , 
que contratan en el CAST. Todos io5^i- 
ganancias en sus indicadores, especialm^ 
tacar el sector de construcción que suN

as
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|;i j5oc/<ic/ón de tí¡bric¿¡ntes, ANFAC, confirmó los datos aunque puntualizó que son provisionales

4s ventas de turismos cayeron casi un
^Jiez por ciento durante el año pasado

§ g 
|g

 IS 
|g

 I§ 
IS

 (g 
(g

 |g En Í991 se vendieron 886.000 unidades frente a las 982.000 vendidas durante 1990

Jifas de turismos en España durante el pasado 
redujeron en un 9^8 por ciento respecto a 1990 

¡fijaron en torno a las 886.000 unidades, frente 
V..6dO de 1990, informó ayer la compañía FÁSA-Re-

’OO

iRlD. (Efe).- La asocia- 
; fabricantes, ANFAC, 
ó a la agencia de noti- 
; este resultado, si bien 
izó que se trata de cifras 
nales, que todavía se 
ran pendientes de rati- 
por parte de los fabri-

impañía informante des- 
e 1991 ha sido un año 
para el sector, pese a 

a recuperación del últi- 
lestre, aunque con la sal
le que en el año 1990 
fó de octubre, noviem: 
¡ciembre fueron los más 
K por la crisis del sec

tor.
En este punto también coin

cide la asociación de fabricantes 
ANFAC que señala que la ven
ta de turismos en diciembre del 
pasado año se elevó a sesenta 
y nueve mil unidades, aunque 
calificando esta cifra como 
“muy provisional” y levemente 
superior a las sesenta y cuatro 
mil ochocientas unidades matri
culadas en el mismo mes de 
diciembre pero del año pre
cedente.

En aquella ocasión, el des
censo respecto a diciembre del 
año de 1989 fue del treinta por 
ciento. Fuerte baja en la venta de turismos.

El impacto del 
nuevo IVA

La.s especulaciones en 
torno a la reducción del 
Impuesto del Valor Aña
dido (IVA) desde prime
ros de diciembre no han 
tenido,, según ANFAC, 
un impacto negativo en 
las ventas, gracias a la 
ofensiva comercial de los 
fabricantes con ofertas 
que situaban el precio 
final del coche como si 
ya se hubiera producida 
la rebaja de este impues
tos en los cinco puntos 
que finalmente tuvo 
lugar.

La empresa Renault 
asegura que las matricu
laciones de turismos de 
su marca en 1991 se elevó 
a 164.000, lo que repre
senta una cuota de mer
cado del 18,5 por ciento 
que se eleva hasta el 20,5 
si a los turismo se añaden 
los 36.950 derivados 
(mezcla de furgoneta y 
turismo).

roo

ü jdenda pagará 105.600 millones
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intereses por el dinero negro
RID. (Efe).- El Tesoro 
105.600 millones de 
en los próximos seis 

' Concepto de intereses 
ñero “negro” oculto en 
en manos del público 

■ acudido al canje por 
Pública Especial del 

^■largo, la diferencia de 
^'interés aplicados a los 

(5,5 por ciento) y a la 
5^^ial (2 por ciento) 

'?rá un ahorro de 
billones de pesetas has- 

en el que vencerán 
ps activos financie-

cantidad habrá que 
■.pás, los 64.200 

/ pesetas que ingre- 
por las declara- 

Plementanas presen- 
el período de 

'''en fiscal.
.'os últimos datos del 

de Economía y 
'«volumen de fondos 

España, 
Vasco y 

’^'onde a 1,05 billo-

nes de pesetas, de los que 
880.000 millones corresponden 
al canje de pagarés forales y 
del Tesoro por deuda especial, 
y 170.000 millones a bases impo
nibles declaradas en IRPF y 
Sociedades, a través de com
plementarias.

Los intereses que devengará 
anualmente ¡a deuda especial 
canjeada ascenderán a 17.600 
millones de pesetas, cantidad 
sensiblemente inferior a los 
48.400 millones que el Estado 
debería abonar si el tipo de 
interés se hubiera mantenido en 
el 5,5 por ciento con que se 
retribuían los pagarés del Teso
ro,

Este mismo tipo se ha estado 
aplicando a los pagarés forales 
desde mayo de 1990, en que 
se llegó a un acuerdo con la 
Administración central para 
equiparar ambas tasas de inte
rés, ya que hasta entonces los 
activos emitidos por las dipu
taciones vascas tenían una ren
tabilidad de entre el 7 y el 7,5 
por ciento.

"''■PIEZAS FERNANDEZ
una nia!^ 

ha ^!^

is en la^'4 

ahneo’L: 
sube 1''’’

kn J^^’^*^ Monumental, limpieza y pro- 
^^^hadas, edificios, estatuas, fuen-

pote^*^^^^ ^^ maderas y metales, limpie- 
Kes ^^'°^ y decapado de pinturas y

^, e^^^^'l'^Q^ión de cubiertas, sellado de 

y prevención de salitres en 

^isen'°*^’ ^'^^^^i^ientos de anti-pintadas y 
^odo tipo de superficies.
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George Bush será despedido hoy oficialmente por el emperador nipón y posteriormente partirá de regreso a Estados Unidos.

La ^'Declaración de Tokio” señala que Estados Unidos mantendrá las fuerzas militares en el Pacífico

Akihito agradece a Bush la ayuda de 
EE.UU. tras la II Guerra Mundial
Eí presidente norteamericano dijo ayer que estaba perfectamente y que sólo sufre una gripe

El emperador japonés Akihito mostró ayer su agra
decimiento a George Bush^ en el transcurso de un 
banquete ofrecido en honor al presidente norteame
ricano, por la ayuda de Estados Unidos al desarrollo 
de Japón tras la Segunda Guerra Mundial.

TOKIO. (Efe).- Akihito 
afirmó también que “la coo
peración mano a mano con 
Estados Unidos constituye un 
reto para Japón”.

Esta cena puso punto final 
al programa de trabajo de 
Bush en su visita de tres días 
a este archipiélago, con una 
notable carga comercial cuyo 
objetivo principal fue vender 
más productos estadouniden
ses en este rico, aunque cerra
do, mercado.

Durante la jofnada de ayer 
que se recortó por el desmayo 
que el miércoles, sufrió Bush 
en la cena con el primer minis

tro, Kiichi Miyazawa, Japón 
y Estados Unidos divulgaron 
una “declaración conjunta” 
que subraya el papel de socios 
de ambos países en favor de 
la paz y desarrollo económico 
del mundo.

EI documento no satisfizo 
a la industria del automóvil 
nipona, porque entiende que 
las directrices del “Plan de 
acción", que concreta las gran
des líneas recogidas en la 
declaración, es una “injeren
cia" en el sector privado.

Según estas directrices, las 
empresas niponas comprarán 
hasta 1994 un total de 19.000

millones de dólares en com
ponentes automovilísticos de 
Estados Unidos.

En su afán de colaboración, 
Tokio y Washington simpati
zaron con Latinoamérica mos
trando el respaldo a la recons
trucción de El Salvador, el 
mantenimiento de la ayuda a 
Nicaragua y el estudio de nue
vas iniciativas para las refor
mas económicas de Perú, así 
como una estrategia común 
contra el narcotráfico en toda 
la zona.

Ambos países ayudarán 
también a la Comunidad dé 
Estados Independientes (CEI) 
para la reestructuración de su 
política y economía, así como 
para la reconversión de ins
talaciones militares para usos 
civiles.

Los Gobiernos de Tokio y 
Washington subrayaron que el

Tratado de Seguridad Bilate
ral es el núcleo de las rela
ciones entre Japón y Estados 
Unidos, de 1960, base política 
para que ambas partes asuman 
su responsabilidades de cara 
a la paz y estabilidad mundial.

En la “Declaración de 
Tokio” se señala que Estados 
Unidos mantendrá las fuerzas 
militares en la zona que ase
gure la estabilidad del Pacífico 
Asiático, ya que la nueva era, 
marcada por la “inestabilidad 
e incertidumbre”, así lo acon
sejan.

George Bush, que ayer afir
mó encontrarse perfectamente 
bien de salud y estar afectado 
sólo por una gripe, al referirse 
al desvanecimiento que sufrió 
el miércoles, será despedido 
hoy oficialmente por el empe
rador y posteriormente partirá 
a Estados Unidos.

¿sobn 
sen

el Mr

Alfredo Cristiani.
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El FMLN pi 
que Cristiani 
fírme los 
acuerdos de 
en México

NACIONES U 
(Efe).- EI Frente F 
Martí para la Liberará 
nal (FMLN) presionó 
que el presidente Al 
tiani y el ministro de 
René Emilio Ponce, 
acuerdos de paz de El 
el próximo día 16 ea.

“No se trata de un

SALI 
lo. el 1 
se ene 
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Mosc

de protocolo, sino po 
la delegación del Gob 
encabezada por el P 
Cristiani y el ministro* j^- 
sa, y ellos están en í .V
firman, será una señal- 
de que se conproiw 
cumplir los acuerái 
Roberto Cañas. pP 
FMLN.

Un portavoz del ^ 
dijo a principios de sea 
Cristiani acudirá a .M^

el 
ado 
Bak

dea 
e 
Eí 

prei

la ceremonia de W 
acuerdos, pero no wj 
más precisiones desde

Cristiani estuvo 
York para los acuerdos 
tiembre pasado. _fl^ 
quearon las negociaO‘’'Wniei 
“definitivos” del 31 
bre, que incluyen la 
vigor del alto el tae^ 
el 1 de febrero pió»*,

En sendas ocasion^^ 
fueron firmadas, p®^-

S ^
 ^

‘im

Kravchuk pospone su decisión de 
apropiarse la flota del Mar Negro
MOSCU. UNIDAS. (Efe).- 

El presidente ucraniano, Leonid 
Kravchuk, pospuso por seis 
meses su decisión de que Ucra
nia se apropie de la flota del 
Mar Negro, ante la oposición 
de Rusia y del mando supremo 
de las Fuerzas Armadas sovié
ticas, informó ayer la televisión 
central.

Aunque los jefes de la flota 
del Mar Negro están dispuestos 
a entregar a Ucrania una parte 
de sus instalaciones costeras, el 
presidente ruso, Boris Yeltsin, 
ha endurecido su postura y

reclama para Rusia toda la pro
piedad de esa parte esencial de 
la Armada de la ex URSS, dijo 
la misma fuente.

Por otra parte, el presidente 
ruso tiene la intención de asistir 
a la reunión cumbre del Con
sejo de Seguridad y se reunirá 
con su colega de EEUU, Geor
ge Bush, a fm de mes, confirmó 
ayer miércoles el embajador 
ruso Yuli Vorontsov.

El representante permanente 
de la Federación Rusa opinó 
que el nuevo papel de Naciones 
Unidas en el contexto interna

cional para promover y man
tener la paz y resolver proble
mas, incluso algunos que no 
eran antes competencia de la 
ONU, será probablemente 
cuestión importante en esa 
reunión.

Vorontsov dijo que Yeltsin 
asistirá a la reunión como pre
sidente de la Federación Rusa, 
aunque no descartó que defien
da los intereses de otras repú
blicas miembros de la reciente 
Confederación de Estados 
Independientes (CEI) si así lo 
solicitan. Leonid Kravchuk.

Gobierno, por ¡^
ría, jefe de la 
ciadora had
miembros de ésta. ' 
por parte de la 
hicieron los cinco 
del FMLN, que
to en México.

Entre los invi^, 
monia del día tó e- 
sidentes de los otr<^^

er

troamericanos, 10 .1 ¡ fei
cuatro “países a®*? J - >s 
bia, España, **/ 
zuela), que a>^, J 
en su mediación ,ji¡ 
tario general de » 
Pérez de CuéUan-

r

Butros Gali- .j 
Las negociacio^j^ 

lizar los puntos P' J 
acuerdo de P^ . pj 
ayer en la 
cipantes dijeron M j|

Si las dos |»^¿ 
a un acuerdo 1^.- 
se han compron’ ^ 
la formula q»^.,fellí 
ONU a más taxi* |
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Esta fase debe celebrarse en Moscú el próximo 28 de enero

Reservas israelíes sobre la 
nferencia multilateral de paz

•fl Mir rechaza la participación de una delegación de Gaza y Cisjordania

Kius de tres semanas de la conferencia multilateral 
sobre Oriente Próximo, que se celebrará en Moscú,
serías reservas en

iSALEN. (Efe).- Mien- 
o. el Gobierno de Boris 
se encuentra en la incer- 
e.pues Estados Unidos, 

trocina esta tercera fase 
so de paz, no ha con- 
aún ningún detalle 

organización de la con- 
informó el diario Haa-

Tel Aviv.
medios oficiales de la 
á de Rusia “reina gran 
mo", dijo a periodistas 
el director general del 

¡rio de Asuntos Exterio- 
Israel, Yosi Hadas. La 
ión de la conferencia 

lera! de paz en Moscú 
"signo claro de que ha 
o a la Unión Soviética”,

medios oficiales de Israel.

ble conversión en una bolsa de 
programas de desarrollo e 
inversiones para los países 
industrializados.

Por su parte, el primer minis
tro israelí, Isaac Shamir, afirmó 
en un telegrama enviado al pre-

K

ro di 
nce, 
deB' 
16 e 
le un
10

en la Conferencia de 
que fue la primera fase 

o de paz, también en 
Moscú se concentrarán 
de funcionarios y de 
lantes de la prensa, 
obierno del primer 
Isaac Shamir está en

do con la estructura de 
renda que propusieron 
dos Unidos y también 
la participación de una 
ón independiente de los 
® árabes ocupados, 
ge la OLP.

Tano Mora.

sidente de Egipto, Hosni Muba
rak, que Israel tiene la intención 
de continuar sus esfuerzos de 
paz. “Israel cree que el proceso 
de paz para Oriente Medio será 
largo y difícil, pero nosotros 
tenemos la intención de pro
seguir con nuestros esfuerzos 
con paciencia y con la espe
ranza de conseguir altos obje
tivos”, señaló Shamir. Shamir dijo a Mubarak que Israel continuará con sus esfuerzos de paz.

M* Carmen Benítez.Jesús Rodrigo.
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^ regional, en una 
í cargo del Japón, y 
asuntos de seguridad 
en una comisión a 

Alados Unidos.
P'^ensa local informó 

acerca del temor 
de Sha- 
y la CE 

. cesión de Israel al 
crnacional contra la 

^^ '^^ armas ató- 
®undo árabe se halla 

proceso de 
- según el sub- 
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NUESIHO
CADA DIA”

De 12 de la mañana a 
4 de la tarde hay un 

"CADA DIA" muy nuestro que es 
todo tuyo.
Pon la COPE de aquí. La de siempre. 
Sabrás lo que pasa CADA DIA.
Lo que está muy cerca de ti.

Cuando finaliza el "CADA DIA" 
de González Ferrari, empieza 
el de aquí.
El de nuestras cosas. Problemas 
municipales, sucesos, noticias, 
deportes, cotilleos, concursos...

Moscú, a 
de asistir los 

Untos exteriores 
ellos los de 

hhoe’i^^ait» los Emi- 
s Túnez y 
.'h’^nzará el 28 de 
«lores S®"«ra* 

la n ^°^* Hadas, 

'Onferen países, 

^rien^t*^ ^Í*"® P^’’^ la 
^^^‘°’ an 

^^ será su posi-

Realizador: Angel Sánchez
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El hecho abre un periodo de peligrosa inestabilidad en este territorio de mayoría musulmana

Los serbios de Bosnia proclamaron 
ayer su propia República yugoslava

Al menos 20 
muertos en
varios ataquí 
de extremisti

Ele.

La caída de Kadijevic da mayor protagonismo a los generales duros del régimen serbio

Los serbios de Bosnia pro
clamaron ayer en Sarajevo 
su propia República yugos
lava, hecho que abre un 
período de peligrosa ines
tabilidad y puede desenca
denar una guerra civil peor 
que la de Croacia en este 
territorio de mayoría 
musulmana, según medios 
políticos.

BELGRADO. (Efe).- El 
líder de la oposición en Ser
bia, Vuk Draskovic, ya mani
festó anteayer su pesimismo, 
al subrayar que “los serbios 
proclaman su Bosnia y desen
tierran el hacha de la guerra 
contra musulmanes y croatas, 
una contienda en la que me 
temo que tendrá que decidir 
el más fuerte”.

El presidente de la auto- 
proclamada “Asamblea de los 
serbios de Bosnia”, Momcilo 
Krajisnik, justificó ayer la esci
sión con el argumento de que 
“musulmanes y croatas no se 
han retractado de su decisión 
de proclamar la independen
cia de Bosnia, por lo que 
nosotros nos hemos decidido 
a dar este paso”.

Por otra parte, tras la dimi
sión de su jefe supremo, el 
general Veljko Kadijevic, las 
Fuerzas Armadas yugoslavas 
habrían dado un paso más 
hacia su transformación en 
Ejército de Serbia, República

Desde mayo de 1991, la caima es casi total en los frentes croatas.

sijs en la Inj

yugoslava que intenta heredar 
el nombre de la desaparecida 
Yugoslavia.

El líder de la oposición ser
bia, Vuk Draskovic, opinó por 
televisión en la noche del

miércoles que la caída del “ra
zonable” Kadijevic ha sido un 
golpe de los militares serbios 
más intransigentes contra los 
cada vez más escasos “yu- 
goslavistas”.

Armisticio 
efectivo

Por primera vez des
de el 2 de mayo de 1991, 
la calma es casi total en 
todos los frentes de 
Croacia, coinciden en 
señalar fuentes militares 
de Zagreb y de Bel
grado.

En las capitales de 
Croacia y Serbia conci- 
den en que el armisticio 
previo a la llegada de 
las tropas de paz de las 
Naciones Unidas esta 
siendo respetado, aun
que las autoridades 
municipales de Osijek 
informaron de una vio
lación del alto el fuego.

A las 08,30 GMT de 
ayer cayeron cinco gra
nadas de morteros ser
bios sobre la zona sur 
de dicha capital de la 
Eslavonia croata, de 
160.000 habitantes y 
situada 250 kilómetros 
al este de Zagreb, pero 
el ataque cesó poco des
pués y no hubo víctimas 
que lamentar.

El alto el fuego del 
pasado día 3 establece 
medidas de control muy 
estrictas.

NUEVA DELHI. 
Extremistas de naciot 
dieron muerte a veinte] 
e hirieron a otras cus
dos ataques perpetrada ¡«Jrai
Estado del Punjab,
India, informó ayer la 
estatal Press Trust 
(PTI).

Según el diario "TI: 
of India”, las víctiraas 
masacres, ocurridas el

¿dor S 
comí 

tía atr 
ción yi 
Í difíc. 
próxim

por la noche, eran iK^íMioJ
de hilanderías miembr- 
“comunidad particulai’ 
no habitualmente Util- 
referirse a la poblacie: 
en minoría frente te 
este Estado.

En uno de los inci 
extremistas irrumpieroi 
colonia habitada por 
res de una hilandería 
trito de Ropar y matara 
a ocho personas e 
otras quince.

En el distrito de i 
otro grupo de miliii 
abrió fuego indiscrimte 
te contra los emplead'' 
hilandería y dio mueR 
de ellos e hirió de í 
a veinticinco.

Alrededor de 43(10¡ 
perdieron la vida ffií 
pasado año en la ok 
lencia desatada por 
sijs que luchan por la■ 
dencia de Punjab, Est» 
do al noroeste del p¿ 
reside gran parte de - 
de esta etnia, en totui 
por ciento de la pobli^ 
de la India.

Se le considera heredero político de Mitterrand Debido a los problemas financieros en Virginia

Laurent Fabius, elegido 
para modernizar el PSF

PARIS. (Efe).- La misión de 
Laurent Fabius, elegido ayer 
primer secretario del Partido 
Socialista francés, será como lo 
fue cuando en 1984 se convirtió 
en el más joven primer ministro 
de Francia, modernizar un par
tido al que todas las encuestas 
dan como perdedor del poder 
en las próximas consultas elec
torales.

Fabius, de 45 años, y actual
mente presidente de la Asam
blea Nacional, cargo del que 
deberá dimitir en los próximos 
días, fue elegido por 120 votos 
a favor y once abstenciones, 
informó uno de los participan
tes en la reunión.

Considerado como heredero 
político del presidente Francois 
Mitterrand, de cuya protección 
se beneficia desde 1976, Fabius 
sucede en el cargo a Pierre 
Mauroy, que previamente a la 
votación había presentado su 
dimisión.

Fabius, propuesto por el pro
pio Mauroy, el hombre que le 
había cerrado el paso al cargo 
en 1988 y en 1990, ha contado 
con los votos de los grupos de 
Michel Rocard y Lionel Jospin, 
dos de sus rivales en el seno 
del partido.

Mauroy, nadie duda en París

que dirigido por el presidente 
Mitterrand, aseguró a Rocard 
el domingo pasado que será el 
candidato socialista a las elec
ciones presidenciales de 1995 
para ganarse su adhesión a la 
operación.

Jospin parece haber quedado 
más descolgado del proceso, 
pero se da por contado que uno 
de sus hombres, posiblemente 
Henri Emmanuelli, será el suce
sor de Fabius en la presidencia 
de la Asamblea Macional.

Jospin ha precisado en la reu
nión del comité de dirección 
que “no se había asociado, ni 
en el fondo ni en la forma, al 
proceso un tanto extraño que 
ha llevado a la propuesta de 
la candidatura de Fabius”.

Sin embargo, ha deseado 
buena suerte al nuevo primer 
secretario y ha anticipado que 
su grupo está dispuesto a “par
ticipar plenamente en la direc
ción colectiva del partido”.

El PS estaba seriamente divi
dido desde su congreso de Reú
nes de hace dos años, y el con
greso extraordinario celebrado 
el pasado mes en París, aunque 
dio una imagen de apacigua
miento, no había mejorado su 
situación.

Wilder retira su candidatura 
a la Presidencia de EE.UU.
WASHINGTON. (Efe).- El 

gobernador del Estado de Vir
ginia, Douglas Wilder, anunció 
ayer que se retira de la carrera 
por la candidatura demócrata 
a la Presidencia de Estados 
Unidos para ocuparse de los 
problemas financieros de su 
Administración.

El primer gobernador negro 
de la historia de Estados Uni
dos dijo en un discurso pro
nunciado ante una sesión con
junta del parlamento de Vir
ginia que había decidido renun
ciar a la Presidencia a pesar 
de que su campaña iba por buen 
camino.

Wilder, de 60 años, justificó 
su decisión al afirmar que los 
problemas financieros de su 
Estado demandan toda su aten
ción.

“Me retiro, a pesar de que 
mi campaña estaba progresan
do. He dicho una y otra vez 
que mi prioridad más alta es 
el pueblo de Virginia”, dijo.

El político demócrata había 
sido objeto de numerosas crí
ticas por pasar uno de cada tres 
días fuera del estado, mientras 
su Administración atraviesa 
serios problemas de presupues
to.

Wilder afirmó que no le ha

sido nada fácil desempeñar dos 
funciones al mismo tiempo: 
gobernar Virginia y aspirar a 
la Presidencia de la nación.

Hace pocos días Wilder des
mintió que tuviera intención de 
retirar su candidatura en las 
elecciones primarias del 18 de 
febrero en New Hampshire, pri
mera prueba para los candida
tos demócratas tras el “caucus” 
de lowa, que se celebrará una 
semana antes.

Tras su renuncia y la decisión 
del gobernador de Nueva York, 
Mario Cuomo, de no aspirar 
a la presidencia, tan sólo que
dan en liza cinco aspirantes a 
la candidatura demócrata a las 
elecciones presidenciales del 
próximo noviembre.

Estos son el ex gobernador 
de California Jerry Brown; el 
ex senador de Massachusetts 
Paul Tsongas: los senadores de 
lowa, Tom Harkin, y Nebraska, 
Bob Kerrey; y el gobernador 
de Arkansas, Bill Clinton.

En el lado republicano, el 
actual presidente, George Bush, 
competirá por la candidatura de 
su partido con el ultraconser
vador Pat Buchanan y el pro- 
nazi v ex miembro del Ku Klux 
Klan'(KKK) David Duke.
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। £1 Albacete, ante la visita del Real Zaragoza
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FÍ extremo merengue deja atrás nueve meses de lucha en solitario para volver a ser el que era

Manolo: ^^Se ha especulado mucho, 
pero mi recuperación ha sido buena”

^^Nunca antes había pasado por el quirófano, no soy un jugador propenso a lesionarme^^
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el valenciano Manuel 
\¿áor Serra, más cono- 

como “Manolo”, la 
ía atrás para su rea

ción ya ha comenzado, 
ó difícil que entre en 
próxima convocatoria, 

lodo indica que estará 
íf los hombres que via- 
a Oviedo.

Adolfo GIMÉNEZ
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1 semana pasada que el 
a-punta derecho podría 
ya en la convocatoria 

d Real Zaragoza, lo cier- 
, que el pasado miércoles 
tolo recibió instrucciones 
preparador físico, Pepe 
fe para que realice un 
10 fuerte, añadido al que 

por sí cumple con el 
tld grupo. Al parecer, 
ístá encaminado para 
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ba Oviedo.
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Higuera y Pardeza, los dos estiletes del 
Zaragoza, con cinco goles cada uno
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Olguera y Par

Manolo y Martín vivieron la fiesta del ascenso acompañados de muletas. JESUS MORENO
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en las últimas semanas (llegó 
a coger seis kilos) y ya se 
encuentra en unos límites que 
pueden considerarse idóneos: 
“He trabajado duro, ha sido 
una rehabilitación muy larga, 
una experiencia que no se la 
deseo a nadie. Esta ha sido 
la única vez que he pasado 
por el quirófano, ya que no 
soy un jugador propenso a las 
lesiones. Sólo recuerdo un 
esguince en el Villarreal y 
poco más”.

Durante todo este tiempo 
han circulado muchas especu
laciones en torno a la jesión 
de Manolo 7 su vuelta al tra
bajo. Algunos comentarios 
apuntaban a que no volvería 

deza son dos auténticos estiletes 
en el conjunto maño y con cinco 
dianas cada uno son los máxi
mos realizadores de la plantilla, 
seguidos de Gay y Mateut con 
tres goles.

El “Paquete” Higuera, juga
dor que llegó al Zaragoza pro
cedente del Mallorca, es uno 
de los futbolistas más en forma 
del conjunto aragonés. Se trata 
de un jugador rápido y de 
potente pegada. Del pequeño 
pero excelente jugador que es 
Pardeza, poco se puede añadir 
a estas alturas. Es el ídolo indis
cutible de La Romareda.

El argentino Darío Franco, 
el “cañonero” rumano Mateut 
y el uruguayo Poyet completan 
el trío de extranjeros que vienen 
jugando. El primero, revelación 
en la pasada Copa América, ha 
confirmado las expectativas 
pese a un irregular comienzo 
de temporada. 

a jugar al fútbol, otros a que 
debería pasar de nuevo por 
el quirófano. El propio juga
dor se mostró claro: “Entre 
los médicos y yo no ha habido 
ningún problema, he tenido 
algunas molestias que son nor
males; me anima bastante el 
hecho de saber que puedo rea
parecer al mismo tiempo que 
otros jugadores que sufrieron 
esta misma lesión antes que 
yo”-

Manolo, cuya recuperación 
ha sido vigilada por los doc
tores Eduardo Vellando y Sal
vador Campayo, asegura estar 
convencido de volver a jugar: 
“Sólo me faltan partidillos de 
entrenamiento para coger el 

El “cañonero” rumano Mateut lleva tres dianas en su cuenta particular.

1

ritmo. Esos comentarios que 
ponían en duda mi vuelta a 
I0.S campos los he cortado 
siempre muy rápido”.

El de Faura sabe la difi
cultad que entraña entrar en 
el once titular de Benito Flo
ro, pero no tiene prisa: “Me 
conformo con entrar en las 
convocatorias; en realidad, 
ahora en lo único que pienso 
es en estar bien,, en recuperar 
la forma. Esta lesión me ha 
truncado muchas ilusiones, 
mis compañeros aseguran que 
incluso es más cómodo que 
jugar en Segunda División y 
que podía ser mi año. Vere
mos lo que puedo hacer a par
tir de ahora”.

Chesa, 
recuperado de la 
gripe, participó 
en el partidillo 
de ensayo

Juan Antonio Chesa, recupe
rado de la afección gripal que 
le ha mantenido en cama duran
te toda la semana, participó 
ayer en el partidillo de entre
namiento, mientras que José 
Luis Zalazar, también con pro
blemas catarrales, guardó repo
so.

La ausencia del uruguayo 
propició la entrada de Pedro 
Parada en el once presuntamen
te titular, en el que por cierto 
ya no se encontraba Juárez y 
sí el valenciando nacido en Bur- 
jasot, Sócrates Parri, que en San 
Sebastián tuvo un afortunado 
debut.

La competencia para el eje 
de la defensa es grande, si bien 
es el de Gandía (que sigue man
teniendo una gran regularidad) 
el que tiene todas las papeletas 
para salir del once titular por 
aquello de que Juárez fue uno 
de los hombres con los que no 
contaba Benito Floro para 
comenzar esta campaña.

La asistencia de público a los 
partidillos de los jueves es cada 
vez mayor, pese a la,s inclemen
cias del tiempo que convierten 
el Campo Federativo en un géli
do desafío.

EI técnico maño 
valora la 
disciplina con la 
que juega el 
Albacete

El entrenador del Real Zara
goza, Víctor Fernández, ha des
tacado la disciplina con que se 
mueven los jugadores del Alba
cete, “por lo que se trata de 
un equipo complicado, enracha- 
do y con moral por la buena 
primera vuelta que están rea
lizando”.

El técnico zaragocista, en 
declaraciones a los medios de 
comunicación de la capital 
maña, no se mostró, sin embar
go, demasiado preocupado por 
las virtudes que adornan al con
junto manchego: “Me interesa 
más que el Zaragoza siga en 
la buena línea que lleva hasta 
la fecha y que el terreno de 
juego esté en perfectas condi
ciones para desarrollar nuestro 
fútbol. Si es así, tenemos 
muchas posibilidades de conse
guir algo positivo”.

Por su parte, Benito Floro 
y Pepe Carcelén regresaron 
ayer de Oviedo, hasta donde 
se desplazaron en un viaje 
relámpago con el fin de pre
senciar el partido copero entre 
el conjunto asturiano y el Atlé
tico de Madrid, dos rivales 
inmediatos para finalizar la pri
mera vuelta.

La victoria correspondió al 
Oviedo y el secretario técnico, 
Carcelén, comentó al respecto 
que los de Irureta “forman un 
equipo difícil. Me gustó mucho 
ante el Atlético, aunque no tuvi- 
ron a Carlos ni a Gracan. Su 
terceto defensivo mostró tam
bién una gran seguridad”.
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B El CABA, en busca de soluciones

En la reunión del miércoles se clarificaron posturas, pero el conflicto tiene difícil arreglo mientras la directiva esté dividida.

X

El presidente, Martínez Simón, se desmarca y deja a González Moraga como cabeza visible de la junta directiva del club

La reunión urgente de la junta del CABA tuvo 
un balance positivo, según sus directivos

Encarnación: **Quiero dejar claro que el problema económico no viene del défícit de cuatro millones de la pasada campaña'

La reunión que tuvo lugar el pasado miércoles por la 
noche de la directiva del CABA fue una primera toma 
de contacto con los numerosos problemas, sobre todo eco
nómicos, que en estos momentos atraviesa el club alba
ceteño y que tendrá su continuación el próximo Junes.

Juan CARRIZO

El pasado miércoles por la 
noche se reunió urgentemente 
la junta directiva del CABA. 
Hacía más de dos meses que 
no lo hacían y los problemas 
se iban acumulando.

El resultado de esta primera 
toma de contacto entre las dos 
partes bien diferenciadas de 
directivos -por una parle los 
“políticos” y por otra los “de
portivos’'- tuvo un resultado 
positivo, según nos comentaron 
sus protagonistas.

Martínez Simón comentó 
que González Moraga se que
daba como cabeza visible de la 
directiva. Al mismo tiempo dijo 
que “hay que ver muy bien el 
tema económico; presupuestos, 
ingresos, gastos. Lo que está 
claro es que el club no genera 
ingresos, pues las taquillas son 
mínimas. En el tema de patro
cinadores está muy complicado, 
ya que cualquier empresa pre
fiere poner una valla publici
taria en el Carlos Belmonte que 
la ven en toda España por tele
visión a dar dinero al baloncesto 
o al voleibol”

“Cada uno quiere llevar el 
club de una manera pero lo que 
está claro es que hay que saber 
lo que tienes para poder hacer 
cosas. El tema del ascenso es 
muy complicado, ya que va a 
ser dificilísimo poder conseguir 
los 80 millones como mínimo 
que el equipo necesitaría”; aña
dió Martínez Simón.

“La reunión fue tensa, larga, 
dura y positiva"

González Moraga, cabeza 
visible de la directiva, comentó 
sobre la reunión que “ha sido 
tensa, larga, dura, pero sobre 
todo positiva ya que se han cla
rificado posturas y situaciones. 
Todos nos hemos comprome

tido a trabajar juntos para llevar 
el CABA a buen término”.

“El lunes volveremos a reu
nimos y cada cual plantearemos 
soluciones definitivas al proble
ma económico. La situación 
deportiva no es buena, no a 
nivel de resultados, sino a nivel 
de aficionados y en la econó
mica se están buscando solu
ciones a nivel de instituciones 
y empresas”, añadió Moraga.

Uno de los problemas más 
graves es el tema del pago de 
los pisos de los jugadores forá
neos. Estos han estado en la 
misma puerta con las maletas 
hechas, al igual que sucede con 
la sede del club, que hay un 
acta notarial para que desa
lojen.

“Ya se han tomado medidas 
inmediatas y entre hoy y maña
na se pagarán los alquileres. Un 
grave problema es que las sub
venciones y el dinero llega en 
abril y es ahora cuando hacen 
falta. Me he quedado como 
cabeza visible de la directiva, 
y no sólo para firmar los talo
nes. El lunes voy a proponer 
unas medidas muy fuertes para 
sacar el CABA adelante”, con
tinuó el actual presidente en 
funciones González Moraga.

Sobre el asunto de sanciones 
a Angel Codón por sus decla
raciones, Moraga dijo que “se 
va a aplicar el reglamento inter
no del club. Se hablará tanto 
con Codón como con los juga
dores para explicar toda la 
situación”.

El conflicto no tiene un fácil 
arreglo y el baloncesto en nues
tra capital se tambalea. La junta 
directiva se reunió después de 
mucho tiempo, pero las dife
rencias entre políticos y depor
tivos son muchas y preocupan
tes.

La crisis económica actual 
puede solveniarse de una mane
ra o de otra, pero ¿qué nos 
deparará el futuro?

'I
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El equipo de Angel Codón se enfrenta en el Pabellón del Parque a un difícil rival.

El CABA solicita el apoyo dej 
afición para el partido de maDl

J.C.

Para el equipo, a pesar de 
los problemas internos, la com
petición continúa. Los albace
teños reciben mañana, a las 8 
de la larde, a un siempre peli
groso Doncel, que afianzado en 
la quinta posición de la tabla, 
busca clasificarse para la 
siguiente fase.

Ignacio Encarnación nos 
comentaba ayer que “a parle 
de los problemas que podamos 
tener internamente el equipo 
continúa jugando y seguimos 
estando en una posición para 
aspirar a todo. Ahora necesi
tamos mucho el apoyo del 
público, para que llene el pabe
llón y el equipo se mantenga 
como líder de la 2® División”.

“Doncel tiene un equipo muy 
bueno, no comenzó muy bien 
la temporada pero tiene hom
bres de la calidad de Espina, 
Olave o Fisac. El partido será 
complicado pero esperamos 
sacarlo adelante”, añadió.

Por otro lado, Ignacio Encar
nación quiso dejar una cosa cla
ra respecto a los problemas eco
nómicos que atraviesa el club. 
“Quiero que quede bien claro 
que la deuda de la anterior 
campaña es de cuatro millones 
y que yo ya tenía cubiertos con 
el acuerdo con el Bingo. La reu
nión mantenida fue positiva y 
el lunes volveremos a juntamos 
para poner solución definitiva 
a estos problemas”.

“Siempre herpos tenido pro
blemas económicos al no

encontrar un P^ 
te, pero nunca i 
a la situación c” J 
encontramos i 
refiriéndose al J 
fono y los P^ □ 
pago de los alqn> J 
de la sede y 1 
los jugadores. j

“Los probl«^^ 
tiva viene P^^^j 
Simón y^‘’’^í’\pnit' 
muy distintas a c ^, 
López Vallés y. ^.n 

y vamos a <■ 
estas cliferencní''1 -> 
CABA y del 
que hemos 
tiempo y estueí^Jj,: 
llevarlo a lo m^- .;^. 
Igancio Encam
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¡corredor ha firmado por una temporada, en la que debuta como Aficionado de primera categoría

El ciclista albaceteño Juan Carlos
iscribano fírma con el Yoplait sevillano

Mañana sábado se celebra la asamblea anual de clubes de la Delegación Albaceteña de Ciclismo

fl^or de Albacete Juan Carlos Escri- 
, '^Griñán, el menor de una popular 

Aja albaceteña que iniciara su padre, 
lo Escribano Zamora, industrial pin-
b ad/Vo, y que dentro 

OILIME

del ciclismo

también llegó a tener importanca, se dis
pone a afrontar la nueva temporada, su 
primera como corredor Aficionado de Pri
mera Categoría. Para ello ha firmado con 
el grupo sevillano ‘^YoplaiP\

El CV Albacete 
juega mañana

Juan CARRIZO

esta manera el ciclista 
eño estrena esta tempo- 

B^ nuevo equipo, el C.C.
L con sede en Sevilla, y 

!F®'rección viene desempe- 
desde hace bastante 

p y, además con éxito, un 
también de Albacete, 

. , Fernández López, más 
■miente conocido por

VO
lares como “Pipo Cami- 
que desde hace varios 

reside en la capital sevi-

D Carlos Escribano se ha 
lometido por un año con

el potente Grupo Yoplait, que 
ha reunido una muy valiosa 
plantilla con la que hacer frente 
a la temporada 1.992, figurando 
también entre los nuevos ficha
jes Pegorín, últimamente en el 
Cabrera, el murciano Diego 
García y el valenciano Carmelo 
Albert, ambos del “Ado”.

De esta manera, el conjunto 
sevillano parece estar preparan
dose, en cuanto a fichajes se 
refiere, para realizar una buena 
campaña esta temporada de 
1.992. A buen seguro, que la 
aportación del albaceteño Juan 
Carlos Escribano sirve para 
mejorar un conjunto que tiene

sus miras puestas en el futuro 
y que pretende realizar un gran 
papel esta temporada.

Por otra parte, comentar que 
la Delegación Albaceteña de 
Ciclismo celebrará la reunión 
anual de clubes para este próxi
mo sábado, a las 14,30 horas 
de la tarde, en la Casa del 
Deporte. Según la convocatoria 
cursada al efecto, en dicha reu
nión se dará a conocer la situa
ción actual de la Delegación, 
como asimismo establecer el 
calendario del Campeonato 
Social Provincial Interclubes, y 
adjudicar los respectivos Cam
peonatos Provinciales. Juan Carlos Escribano.

El C.V. Albacete reci
be este sábado la visita 
del Froxa Torrelavega 
como primer compromiso 
oficial de 1992.

La preparación duran
te estas navidades ha sido 
intensa. El equipo ha dis
putado dos partidos fren
te a Socuéllamos y uno 
frente al C.V. Murcia.

Arturo Lozano nos 
comentó que “los resul
tados han sido muy posi
tivos. Contra Socuéllamos 
entrenamos nuestro ata
que y sobre todo la con
centración, que es uno de 
los problemas que tene
mos. Frente a Murcia 
tuvimos un fuerte susto 
con Corina que se lesionó 
en el primer ser. El médi
co del Murcia la atendió 
a tiempo y la lesión no 
ha sido nada para lo 
podía haber sido y no 
creo que tenga problemas 
para jugar el sábado”.

ANDILEJAS SALA I
NSACIONAL ESTRENO

basada en la novela de H.P. LOVECRAFT

El doctor Herbert Wells 
no Ira escarmentado. 

Tiene suero suficiente 
para reanimar a una 

mujer PERFECTA.

¿PER-FEC-TA?
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Un¿i ¡unt¿i gestora se hará cargo de las funciones que hasta ahora desempeñaba la presidencia

El presidente mallorquín, Miguel 
Contesti dimite por razones de salud

El mexicano 
Luis García 1 
fíchará pord 
Atlético esta 
temporada wsi

El Mallorca es colista de Primera División con seis puntos y ocho negativos MEXICO (Efe)..fi 
tero mexicano LuisGa

W

Miguel Contesti, presiden
te del Real Mallorca, que 
ocupaba este cargo desde 
hace 14 años, presentó ayer 
la dimisión por encontrar
se, ^^con un estrés extraor
dinario y cansado^\ Una 
gestora será la encargada 
de realizar las funciones de 
la presidencia.

PALMA (Efe).- Contesti, 
que con anterioridad había 
presentado en tres ocasiones 
su dimisión, pero que no fue 
ateptada, declaró -que el club 
balear “no quedará, con su 
marcha, vacío de poder”, toda 
vez que “una gestora se hará 
cargo de las funciones que 
hasta ahora desempeñaba la 
presidencia”, agregó.

Tras insistir que su dimisión 
no significará “un trauma para 
el Mallorca”, Contesti señaló 
que su decisión había sido 
“muy meditada”, y puso de 
manifiesto que ahora “acaba 
una nueva etapa y debe empe
zar una nueva, que se tradu
cirá en la constitución de los 
clubes de fútbol como socie
dades anónimas”.

La decisión adoptada por 
Contesti se ha producido en 
la víspera del partido ante el 
R.C.D. Español, trascendental 
para el equipo mallorquín en 
sus aspiraciones de eludir el 
descenso y en un momento 
clave para la institución 
deportiva.

"Confío en la Junta Direc
tiva, y todos me han prome
tido que continuarán en sus 
puestos en este delicado 
momento”, dijo Contesti, 
quien justificó su dimisión al 
argumentar que desde hace 
varios meses sufría un “estrés

El Mallorca recibirá el domingo al Español en un partido trascendental.

t
i

extraordinario”.
El Mallorca es colista de 

la primera División, con seis 
puntos y ocho negativos, y su 
momento más crítico se pro
duce meses después de haber- 
se proclamado, por primera 
vez en los 75 años de historia 
de la institución, finalista de 
la Copa del Rey.

Contesti ya había amenaza
do con presentar su dimisión 
el pasado mes de septiembre, 
al parecer, disgustado por las 
decisiones técnicas que había 
adoptado el entrenador 
Lorenzo Serra Ferrer.

Miguel Contesti permane
ció un mes de “vacaciones” 
en pleno desarrollo de la Liga

-entonces también alegó can
sancio- y asumió de nuevo sus 
funciones tras una serie de 
derrotas consecutivas del 
Mallorca.

Los enfrentamientos con 
Serra Ferrer se agudizaron 
hasta el punto de que varios 
miembros de la Directiva del 
Club reprocharon pública
mente a Contesti “su insisten
cia en destituir al mejor téc
nico que había tenido el 
Mallorca”.

Tanto Contesti como Serra 
Ferrer presentaron sus respec
tivas dimisiones tras la derrota 
ante el Albacete en el Estadio 
Luis Sitjar (0-1) el pasado mes 
de diciembre, pero la Junta

Directiva rechazó ambas.
El hasta ahora presidente 

mallorquinista aseguró en su 
despedida que se marchaba 
con “la satisfacción del deber 
cumplido” e invitó a todos los 
estamentos de la sociedad isle
ña a “unirse entorno ai equipo 
.Mi dimisión no debe inter
pretarse como un vacío de 
poder. Nadie es imprescindi
ble y estoy convencido de que 
el Mallorca saldrá de la deli
cada situación en que se 
encuentra”, dijo.

Durante los 14 años en que 
Contesti permanceció al fren
te del Mallorca, el Club balear 
ascendió de Tercera a primera 
División.

Rayo, Figueras y Celta, candidatos a liderar 
la Segunda al término de la primera vuelta

MADRID (Efe).- Rayo 
Vallecano, Figueras y Celta 
lucharán el domingo por ser 
campeones de la primera vuelta 
de la Liga de fútbol de Segunda 
División que concluye este fin 
de semana con la decimonovena 
jornada.

Estos tres equipos, que se 
han alternado en el primer 
puesto de la clasificación en el 
primer tramo de la Liga, juegan 
el domingo a domicilio; el Rayo 
en Castellón, el Figueras en 
Sestao y el Celta en Málaga.

Figueras y Rayo son, por este 
orden, los equipos que tienen 
más posibilidades de ocupar el 
puesto de líder al término de 
la primera vuelta. Tienen 
actualmente los mismos puntos. 
24, y sus rivales del domingo, 
Sestao y Castellón, mantienen 
una marcha pareja' en la com
petición liguera. En su campo 
ambos han logrado cuatro vic
torias, dos empates y tres 
tierrotas.

No obstante, el equipo cata
lán ha conseguido hasta la fecha 
doce puntos en sus desplaza
mientos, mientras que el Rayo 
sólo ha logrado nueve.

En Castellón ganaron sus 
partidos el Figueras y el Celta, 
por 3-1 y 24) respectivamente. 
En el campo del Sestao el Celta 
empató sin goles y el Rayo per
dió por un gol a cero.

Para lograr el liderato el Cel
ta tendrá que contar con lo que 
hagan los dos equipos que le 
preceden en la tabla, de los que 
le separa un punto. Así pues, 
aunque su rival, el Málaga, es 
teóricamente el mas débil, ni 
con la victoria se asegura el pri
mer puesto de la clasificación.

El resto de la jornada se com
pleta con los siguientes parti
dos: Sabadell-Athlétic, Pala- 
mós-Betis. Barcelona-Avilés, 
Las Palmas-Real Madrid, Llei- 
da-Compostela, Mérida-Murcia 
y Eibar-Racing. CI Rayo, uno de los más serios aspirantes ai ascenso de categoría.

Pumas de la Univemi jifas, 
México (UNAM), afm 
que sus esperanzas deji ¡^f¡i
México (UNAM), afín

el Atlético de Madrid íIjz.. j 
perada han desparecido®^'“ ^^
mar que “el sueño de 
España ha terminado”.

”Se acabó el sueña 
sólo pensaré en los ñ 
señaló García, a quien

lerte di 
ífiipo el 
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en esi
no le ha permitido inas ^sibili
al Atlético de Madrid 
enero próximo.
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jj^^ j^ón e¡ piloto de Yamaha, retirado del París-EJ Cabo por Iu muerte de su compañero Gilíes Lalay

JI Carlos Mas: ^^Arcarons tiene muchas 
Í^‘’|osibilidades de bajar en la clasificación”

carons es tercero en la prueba a quince minutos del líder y a menos de tres del cuarto clasifícado
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de tres del que te 
Hplicó el piloto español 

;cio a su compatriota, 
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arse del rally había sido 
el equipo. “La muerte 
s Lalay nos quitó las 
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Carlos Mas se retiró del rally París-EI Cabo tras la muerte de Lalay, su compañero de equipo.

Í^
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El raid atraviesa zangala.

rally debe plantearse y volver 
a Dakar. En anteriores edicio
nes hemos tenido un 80 por 
ciento de tramos especiales y 
este año sólo un 40 por ciento. 
Si la carrera volviera a terminar 
en Senegal sería de nuevo una 
prueba de desierto y no de selva 
y no tendríamos que cruzar tan
tas aldeas ni realizar tramos 
cronometrados en asfalto”, 
manifestó Mas.

Mas precisó que esta edición 
del rally ha tenido demasiados 
problemas y algunos tramos “en 
los que se notaba la improvi
sación, ya que teñían tramos de 
700 kilómetros de enlace y sólo 
100 de especial”.

Mas, que sufrió una disten

OFERTA DE TRABAJO

Jefe de Calidad
y Proceso

ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

Importante empresa dedicada a la fabricación de 
cemento ubicada en Albacete, necesita incorporar 
a su plantilla persona joven que reúna las siguientes 
características:

-Licenciado Químicas; Licenciado Física. Licencia 
do Geología; Ingeniero Técnico industnai Inge 
niero Técnico Químico o bien Ingeniero Técnico 
de Minas.

- Edad comprendida entre 25 y 30 anos
- Preferible natural de la Provincia

SE OFRECE:
- Incorporación a plantilla, después de proceso no 

formación que irá a cargo de la empresa
- Retribución bruta anual del orden de los 4 000 000 

Pts. según experiencia y valia del candidato.
Interesados enviar currículum vitae manuscrito cor. 

fotografía reciente al apartado 56-3 d- Albacete rete 
rencia; "Departamento de Personal . Se 'úspondeia a 
todas las peticiones y se mantendrá la maxima 
discreción.

sión de ligamentos de su muñe
ca izquierda en un accidente 
en la carrera al cruzarse un 
perro delante de su moto y salir 
despedido, añadió: “la suerte 
del rally ha sido que no lloviera; 
si llega a llover en las etapas 
de Gabón o Congo hubieran 
abandonado' el 70 por ciento 
de los participantes, ya que 
hemos preparado motos para 
correr por el desierto y no por 
la selva”.

Sobre el actual organizador 
del rally, Gilbert Sabine, padre 
del fallecido Thierry Sabine, 
Mas declaró que Gilbert ha 
dado “más seriedad y respeto 
al reglamento” que Thierry, que 
era “un déspota al que todo

Medidas 
especiales 
para la 
travesía de 
Angola

se le permitía por ser para los 
franceses el dios de la nueva 
aventura”.

Pese a todos los problemas, 
Carlos Mas no descarta volver 
el año que viene a la prueba. 
“Tengo un contrato de tres años 
con Yamaha-Chesterfield del 
que aún me queda uno, si ellos 
quieren que vuelva a participar 
en el rally lo haré sin ningún 
problema”.

Mas no quiso pronunciarse 
sobre la condena que el Vati
cano ha hecho del París-Ciudad 
del Cabo y señaló que no es 
la primera vez que opina sobre 
este asunto y “está en su dere- 
cho a hacerlo como cualquiera”.

Los participantc.s que 
todavía continúan en 
carrera en el raid 
París-Ciudad del Cabo 
dispondrán de “ciertas 
medidas” de seguridad en 
su travesía por las pistas 
y carreteras de Angola, 
según confirmó un repre
sentante militar de ese 
país africano. Tan sólo 
han transcurrido siete 
meses desde que Angola 
salió de una guerra civil 
que duró dieciséis años y 
que todavía, en el sur del 
país, mantiene algunos 
grupos de “bandidos 
armados”, desertores del 
ex-movimiento guerrillero 
“Unión Nacional para la 
Independencia Total de 
Angola” (UNITA), que la 
pasada semana asesina
ron a cuatro turistas bri
tánicos a poco menos de 
100 kilómetros del lugar 
por donde deben pasar 
los participantes en el 
raid más duro del calen
dario internacional.

CAMPEONATO NACIONAL 
DE LIGA PRIMERA DIVISION

DOMING012 - ENERO 92
A LAS 5 DE LA TARDE

EXT RAORDINARIO ENCUENTRO 
ENTRE LOS EQUIPOS

REAL ZARAGOZA
ALBACETE BPIE
PXIMIDO 1)1 ABONO. Queda lerminaniemenle prohibido
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Según declaró el presidente de la Federación, Agustín Pujol
En partido correspondiente a la Liga ^p 'üelt

^Ta Copa Davis, asignatura 
pendiente del tenis español”

Audie Norris no jugará ral
domingo ante el Jovent di

España se enfrentará a Italia en esta competición a principios de febrero

Agustín Pujol, presidente 
de la Real Federación 
Española de Tenis 
(RFET), dijo en Barcelona 
que el pasado año no pudo 
resultar mejor para el 
tenis español, con la 
excepción de la Copa 
Davis, a la que califícó de 
’^asignatura pendiente*^

BARCELONA (Efe).Pujol 
reconoció que, en cambio, 
“con la consecución de la 
Copa Federación se logró un 
éxito histórico, con el triunfo 
absoluto conseguido por 
Arantxa Sánchez Vicario y 
Conchita Martínez”, agregó.

El presidente de la RFET 
se refirió a que los jugadores 
juveniles, en categoría mas
culina. ganaron todas las com
peticiones por equipos en que 
participaron, aunque añadió 
que "en lo económico las 
cosa.s no han ido tan bien, 
ya que la Federación arrastra 
desde el año pasado un déficit 
de 65 millones de pesetas, que 
se tiene que ir reduciendo 
poco a poco", dijo.

Sobre las nuevas licencias 
autonómicas comentó que “la 
RFET es la primera que las 
ha homologado para que ten
gan validez en todo el terri
torio nacional y ya hay varias 
federaciones que funcionan 
por sus propios medios”, 
añadió.

Agustin Pujol señaló que 
con la nueva reglamentación, 
la federación percibe sola
mente unos cánones de 
homologación, que son 110 
pesetas en el caso de las licen
cias juveniles y de 250 pesetas 
en el de la sénior, lo cual 
motivará, según Pujol, que 
“entre unas cosas y otras, la 
Federación dejará de percibir 
entre siete y ocho millones 
de pesetas”, aseguró.

La Copa Davis siempre se ha atragantado a los jugadores españoles.

se celebrará en Palma de 
Mallorca, así como que la 
Federación nacional ha decli
nado organizar la Copa Fede
ración de 1993, ya que en ese 
caso hubiera tenido que 
cubrir una garantía de más 
de cien millones de pesetas.

Pujol se refirió a la próxima 
edición del Abierto Seat, que 
se celebrará entre los próxi
mos días 20 y 26 de abril en 
el RCT Barcelona y en el que 
estarán presentes entre otras 
la yugoslava Mónica Seles, 
número uno del tenis feme
nino mundial, y las española 
Arantxa Sánchez Vicario y 
Conchita Martínez, quien 
defenderá el título conquis
tado el pasado año.

Adriano Panatta

Campeonato de España

El presidente de la RFET 
anunció que el próximo Cam
peonato de España de 1992

Adriano Panatta, capitán 
del equipo italiano de Copa 
Davis, ha dicho que al tér
mino de la primera semana 
del Abierto de Australia faci-

litará los nombres de los 
tenistas que se enfrentarán a 
España en esa competición 
del 31 de enero al 2 de febrero 
próximo, en la localidad de 
Bolzano.

"Ya tengo pensada una for
mación pero sólo hay un juga
dor que tiene un puesto segu
ro en individuales y en dobles: 
Omar Camporese, nuestro 
indiscutible número uno. En 
Australia debo ver como 
están física y técnicamente los 
otros jugadores”, afirmó 
Panatta.

El técnico italiano precisó 
que los resultados son impor
tantes pero hasta un cierto 
punto. “Hay que juzgarlos en 
función de la Copa Davis, que 
es una competición muy par
ticular, pues no siempre el 
mejor jugador de un torneo 
resulta el mejor para la Copa. 
En esta competición soy tra
dicionalista”, señaló el capi
tán del conjunto italiano.

BARCELONA (Efe).- El 
pivote estadounidense del FC 
Barcelona Audie Norris, que se 
está recuperando de una ope
ración sufrida en el hombro 
izquierdo, no actuará el próxi
mo domingo en el partido que 
enfrentará al Barcelona y al 
Joventut, según confirmó el 
propio jugador.

Norris, inactivo desde que 
fue intervenido quirúrgicamen
te hace seis meses, comentó que 
todavía no estaba en condicio
nes de reaparecer y fijó su 
retorno a las pistas para dentro 
de un mes. "Algo”, dijo, “en 
lo cual están de acuerdo los 
servicios médicos, ya que pre
cipitar mi reaparición sería per
judicial para el futuro”, añadió.

Audie Norris, que únicamen
te ha intervenido a pleno ren
dimiento en los dos últimos 
entrenamientos del equipo, cree 
que necesita algo más de tiem
po para fortalecer el hombro 
izquierdo y poder afrontar un 
partido con garantías.

En este sentido dijo que 
deseaba volver al equipo cuan
do pueda aportar lo máximo. 
“De momento hay jugadores 
con calidad suficiente en la 
posición de pivote. Tal vez, en 
estos momentos, la labor de 
ellos sea mejor que la que per
sonalmente pudiera desempe
ñar”, agregó.

El pivote estadounidense dijo

que no quería precipb 
parición, aunque comer 
turalmente que deseo 
jugar. No he perdido ti

mUio 5

’ndode hacerlo, pero parad 
ro contar con todas msi ’ 7 
sobre la cancha; siemp*’*^®-^
acostumbrado a ha 
argumentó.

n en í 
nana 1

Renovación de mh \'EY ( 
a Rittn( 

Audie Norris, quet# p^MC

lona, explicó que tal 
pronto para hablar

porada cumple su qui 
paña como jugador dd:

er p< 
doras
desd

renovación de su con 
finaliza el próximo 30

Cree que en estos ira 
el asunto de su ren» 
secundario. “Lo imoor 
que vuelva a estar ei 
condiciones. Supongo 
responsables del club, 
dar ningún paso, obsen
rendimiento en los 
meses, ya que es algo

deAr 
Sanche 

a las 
al ai

canif 
3 al vf
wntun 
ai dis 
jom£

hable a
■ya qi

por6-
y además existe la <í » se i 
confianza por ambas na roí 
para que no haya ni nirí raentro
de problemas", dijo.

Norris, que el P*^— 
diciembre cumplió 311 '^^
edad, ha manifestado ü diferís
ocasiones que rlcseaha^ 
su carrera deportiva en i
del FC Barcelona.

íiesiac

«heatc 
(SUI).

La selección de voleibol, A

concentrada para Barceloní
GRANADA (Efe).- La selec

ción española masculina de
voleibol se concentrará en Gra- '________ . . .
nada desde el próximo domingo patronato municipal-
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reuniones con el w^^ 
deportes de la ciaw^ 
García López, y el P^
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Mus

yug 
nú

S.
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 isr
hasta el 12 de julio,- día en que
tiene prevista su entrada en la dijo que aún no están^
Villa Olímpica de Barcelona 
para disputar los Juegos Olím
picos. Por este motivo, ayer lle
gó a Granada Eduardo Fernán
dez Arroyo, delegado del equi
po nacional, con objeto de ulti
mar detalles antes del comienzo 
de la concentración permanen
te.

Eduardo Fernández visitó la 
instalación del Palacio de los 
Deportes, lugar donde se entre
nará y jugará sus partidos la 
selección española, y mantuvo

los rivales ni las fer** 
partidos amistosos, p^ 
que ”hay contactos íT’ 
Canadá y, en defini)*''; 
re que sean selección’ 
estén clasificadas p^ 
lona-92”. Fernandez " 
comentar el asunto ' 
Francisco Sánchez 
está pendiente de 
sanción que podna . 
la Federación Lt ■ 
haber decidido d^ 
de Europa con el o

RELLENE ESTE CUPON Y ENVIELO A La Tribuna - C/ SALAMANCA 17;^

NOMBRE..., 
D.N.I./C.l.R. 
DOMICIUO.

APELLIDOS..................
.................... TELEFONO.
................. CP..............

CK PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?.......................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

□ COBRADOR (Sólo Albacete Capital)
□ BANCO/CAJA DE AHORROS
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal)

Banco/Caja de Ahorros
Localidad........................

píliai 
n 

iem 

^pl 
lo 
b 
m

PROVINCIA

co

n, 

inc

□ Pago Mensual
□ Pogo Trimestral
□ Pogo Semestral ••-^■¡K
□ Pago Anual

C/C

Muy Sres. míos: ^j;
Ruego cargen en esta Cta.Cte./L¡breta los recibos que les 
PUBLICACIONES DE ALBACETE,S.A. o partir de lo fecha y hasta nue 
Atentamente les saluda.

Fdo.

M.C.D.2022



Viernes, 10 de
Enero de 1992buna DEPORTES

íAC^ f^njl torneo de Nueva Gales del Sur que se está disputando en Sidney

arálrantxa y Conchita Martínez
en duelo en cuartos de final

■ecipiu' 
come 
deseo 
’^^'^° rado duelo entre las españolas Arantxa Sánchez 
P^” ■Woj Coachita Martínez en un torneo ofícial, tendrá 
^"'X fiov cuartos de fínal del torneo de Nueva Gales 

1^ ^^ Sidney, al dasifícarse ambas tras vencer a
{ijánafla Rittner y a la estadounidense Amy Frazier.

ilio Sánchez se clasifícó para semifínales tras vencer a Thomas Muster

de coi¡.'4J)NEY (Efe).- Arantxa 
Iría Rittner por 7-5 y 6-0,

Individual femenino. Segun
da ronda:

Mary Joe Fernandez (USA, 
4) a Carrie Cunningham 
(USA), 7-5 y 6-3.

Tercera ronda:
Gabriela Sabatini (ARG, 1) 

a Sabine Hack (ALE), 6-1 y 6-0.
Arantxa Sánchez Vicario 

(ESP, 2) a Barbara Rittner 
(ALE) 7-5 y 6-0.

Jana Novotna (CHE, 3) a 
Julie Halard (FRA, 13), 6-2 y 
7-5.

Conchita Martínez (ESP, 5) 
a Amy Frazier (USA), 6-4 y 
6-4. Conchita Martínez se verá las caras ante Arantxa Sánchez Vicano.

s>
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)na.

iboL
dona

las fedtt 
¡osos. p^‘ 
tactos c(* 
lefinon"^' 
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.n Espa» 
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nel Gia»

desde el 9 de octubre 
cuando la aragonesa se 
¡campeona de España 
al vencer a Arantxa 

contundente 6-0 y 6-2, 
inal disputada en Pam
ba jomada de ayer resul- 
rable a la representación 

ya que además de las 
de Arantxa y Conchita, 

Sánchez Vicario se cla
ra las semifinales tras 
al austriaco Thomas 

,por 6-3 y 6-3.
se enfrentará en la 

3 ronda al vencedor 
entro entre el sueco 
Bergstrom y el italia- 

3r Camporese. Otro 
ista es el francés Guy 

^fensor del título, que 
estadounidense Aaron 

ro por 6-1 y 6-4. Forget 
¡ra en semifinales a 
Jeaton (USA) o Jakob 
SUI).
lados:
nal masculino. Segun-

Camporese (ITA) ven- 
Magnus Gustafsson 
”y7-6 (7-3).

Hlasek (SUI) a 
’^ajicek (HOL), 6-4 y

de final.
v>tJFRA, 3) a 

(USA), 6-1 y

^^nde
^^ca Seles
•^?oslava Monica 
"“'^ero uno del 
*e una ligera 
Í^’aren elcue- 
¿.’**iga a llevar 

onopédico, 
e? cree que la 

comen, .^“Straha, 
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^" Alcollarín".

AL FUTBOL GRA TIS

La Tribuna
LISTA DE GANADORES

ALBACETE - REAL ZARAGOZA

NOMBRE LOCALIDAD D.N.l.

Dña. Pilar Aguilera García Albacete 5.084.045
D. Felipe Alfaro López Albacete 44.390.407
D. Antonio Carrasco Garcés Albacete 4.881.788
D. Ramón Castro López Albacete 5.139.600
D. José Cólomer Bellod Albacete 4.882.919
D. Emiliano Córdoba Martínez Albacete 5.111.692
D. Amador Corredor Giménez Villar de Chinchilla 5.111.639
D. Manuel Fernández Sánchez Albacete 4.867.981
D. Sebastián García Galisteo Albacete 7.565.804
D. Leonardo González Marciano Albacete 5.077.623
Dña. Angeles González Moreno Albacete 44.389.615
D. Miguel Jiménez Honrubia Albacete 5.676.090
D. Fernando Linares Valcárcel Albacete 5.166.733
D. Manuel López Sevilla Albacete 74.462.119
D. Lucas Martínez Ibáñez Higueruela 5.111.210
D. Félix Mata Marfil Albacete 5.120.288
Dña. Marina Montero Cerdán Albacete 7.549.605
D. Francisco Morcillo Martínez Albacete 4.867.078
D. Carlos Moreno Abenza Albacete 7.567.366
D. Rafael Núñez Juan Albacete 5.119.236
D. Roberto Rodenas Córcoles Albacete 5.079.532
D. Antonio Rodríguez Navalon Higueruela 7.547.888
Dña. Natalia Romero López El Ballestero 74.511.425
D. José Manuel Rozalén Otega Vianos 5.120.567
Dña. Isabel Santiago Martínez Albacete 5.085.847

LAS ENTRADAS PODRAN REUKÍERSE HOY VIERNES DE 10 A 14
Y DE 17 A 20 HORAS \ MANANA SABADO Di: 10 A 1370 HORAS,

EN NUESTRAS OFICINAS PRESENTANDO EL D.N.l.

M.C.D.2022
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ne Farmacias Ei tiempo Teléfon

ALBACETE Lluvia y cielo nuboso
PARA HOY: De 9,30 de ia mañana a 10«de la noche: 
F. GONZALEZ, D. Sangre, 24, MAHIQUES, Mayor, 57 
De 10 de la noche en adelante: F. GONZALEZ, D. Sangre, 
24, MAHIQUES, Mayor, 57
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
VALCARCEL, Plaza de las Carretas, 11 y E. GIMENEZ, 

, C. Cortés; 23 (Carretera de Circunvalación).
De 10 de la noche en adelante: VALCARCEL, Plaza de 
las Carretas, 11 y E. GIMENEZ, C. Cortés, 23 (Carretera 
de Circunvalación)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 0. 
Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. 
Bajas, 1

HELLIN

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 12 grados a las 9,50 horas, y la mínima 
de 4,6 grados a la 1,10 horas de la madrugada. El viento, de 
260 grados, del Oeste, tuvo una fuerza de 10,8 kilómetros por 
hora. La humedad relativa del aire fue del 77% y el cielo estuvo 
nuboso. La precipitación de lluvia en las últimas 24 horas fue 
de tres litros por metro cuadrado.

Los cielos permanecieron cubiertos a lo largo del día.
Según el Instituto Nacional de Meteorología, para hoy se espera 

en Galilea, regiones Cantábricas y Castilla-León el cielo estará 
muy nuboso con precipitaciones que serán de nieve por encima 
de los niveles de 700 a 1100 metros.

Predicción por comunidades

PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, s/n 
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84

4 ______________________ LA RODA_________________________

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, P. S. Allende, 4 
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

Cataluña.- Nuboso a muy nuboso, con chubascos dispersos, más 
intensos en Pirineo al final, donde serán de nieve por encima 
de los 1.300 Metros. Vientos moderados a fuertes del sur en Pirineo. 
Moderado ascenso de las mínimas. Máximas sin cambios.

Comunidad Valenciana.- Cielos nubosos con precipitaciones, ten
diendo a abrir claros por la tarde. Vientos moderados del NW. 
Temperaturas más bajas.

Comunidad Murciana.- Intervalos nubosos con posibilidad de 
algunas precipitaciones. Vientos flojos a moderados del NW. Tem
peraturas algo más bajas.

Castilla y León.- Cielo muy nuboso o cubierto con precipitaciones 
que serán de nieve por encima de los 1200 mts durante la madrugada 
y de 700 mts durante la tarde. Temperaturas en descenso. Vientos 
del NW flojos con algún intervalo de fuerza que podría ser moderado.

Castilla-La Mancha.- Cielos muy nubosos, con precipitaciones 
más frecuentes en las zonas de montaña, que serán de nieve a 
primeras horas del día en Jias altas cumbres, y por la tarde por 
encima de 1.300 Metros; Temperatura sin cambio apreciable. Vientos 
flojos del SW.

Comunidad de Madrid.- CieJo muy nuboso, con precipitaciones, 
que serán de nieve en la sierra, por encima de 1.300 a 1.000 
metros. A partir de media tarde se podrán producir algunos claros. 
Temperaturas sin cambios apreciables. Vientos flojos del SW.

ALBACETE
Parque de Bomberos, 
Policía Nacional.
Policía Municipal 
Guardia Civil....2211 lí cen
G. Civil de Tráfico,.,,.
Casa de Socorro..... A N SI
Cruz Roja Ambulancia
Urgencias...........
Hospital General IOS I
Alcohólicos Anónima! «-| 
Estación de Ferrocanál OM
Telégrafos................. ;
O. Reclamación Precie:
Protección Civil......
Tele-Ruta (Madrid)

Teléfono de la Esper?-

JXILl
se r

Teléfono del Vecino i
eparac 

arios

10

Calendario

SANTORAL EL SOL Y LA LUNA

HOJA DEL ALMANAQUE

Santos Juan Bueno, Gonza
lo de Amarante y Agatón.

a las 
21,38

a las 
17,06

Policía Municipal 
Guardia Civil.....  
Cruz Roja...........  
Casa de Socorro.

Días transcurridos: 9
Días hasta finalizar el año: 

357 días

El sol sale mañana 
07,38 y se pone a las 
(H. S.).

La luna sale mañana 
09,49 y se pone a las 
(H. S.).

Emergencia de Gas Cjjhvirbp 
Mancha

ALMANSA
Parada de Taxis 
Bomberos.........
Hospital Ntra. Sra. Belfl

(Versión W«^

0 
RAI 
^04 
OTEi 
UAI
SS( 

íuésc

SENSACIONAL RE^L 
más polémico de 
con las secuencias pror*- 
ahora. ¿El límite entre « ■ 
la pornografía? Descti>f=

DIVERTIDISIMO ESTRENO. Josema 
y Millán. “MARTES Y TRECE". En 

la película más divertida de estas 
Navidades.

DE LA JOJOYA”
(Recomendada para todos los públicos) 
Martes y 13, Valeriano Andrés y Anabel 

Alonso. Sesiones: 6’30, 8’.30 y 10’30 
Dirigida por. Alvaro Sáenz de Heredia

SENSACIONAL ESTRENO. Ni “la 
novia de Frankenstein" soñó jamás 

con un cuerpo... tan horrorosamente 
perfecto.

“LA NOVIA DE 
REANIMATOR”

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Jeffrey Combs, Bruce Abbott, David 
Gale y Fabiana Udenio 
Pases: 6’30 - 8’30 y 10’30

(No recomendada-*

LARODA
Policía Municipal
Guardia Civil......
Bomberos...........
Casa de Socorro.
Cruz Roja...........

HELLIN
Comisaría de Policía., 
Servicio Urgencias S.y 
Policía Municipal 
Bomberos...........  
Casa de Socorro.. 
Cruz Roja...........

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...
Centro de Salud
Centro de Salud
Comisaría....

i Guardia Civil
Bomberos....

1

“EL ROBOBO

pezai 
em

S
.

HORIZONTALES: 1: En la 
mitología griega, hijo de Celeo, 
rey de Eleusis, a quien Demeter 
enseñó los secretos de la agri
cultura. 2: Avivase intensamente. 
3: Preposición inseparable. Letras 
de “sosa". Anade (pl). 4; Pre
posición inseparable que significa 
dos veces. Va. 5; Cierta fruta (pl): 
Isla de Inglaterra legandaria. 6: 
Prefijo que significa “nuevo". 
Lugar donde se trilla. 7: Con
tracción. Deseo ardiente. Símbolo 
del litio. 8; Recipiente donde se 
pisa la uva (pl). Personaje de la 
Biblia. 9: Levantan, edifican. Ter
minación de infinitivo. 10: Isla 
griega. Se derrumba. II: Con lim

pieza y distinción.
VERTICALES: 1: Lugar donde 

los jueces administran justicia 
(pl). 2: Pusieran un plano en la 
posición horizontal justa. 3: Acu
dir. Labiémago. Llora. 4: Plural 
de consonante. Al revés, prenda 
usada por los romanos (pl). 5: 
Insignia usada por los comenda
dores de la Orden de San Anto
nio Abad (pl). Nombre de mujer. 
6: Alga. Entreguen. 7: Símbolo 
del litio. Pájaro. Nombre de con
sonante. 8: Trajera a la memoria. 
Apócope de tanto. 9: Mancha. 
Conjunción latina. 10: Atrevido. 
Alabe. 11: Frasco de perfume.

PALAFOX
La nueva película del director ganador 

del Oscar por “Cinema Paradiso"

“ESTAN TODOS BIEN”
Con Marcelo Mastroianni. Valeria 

Cavalli. Norma Martelli.
No recomendada a menores

de 13 años
Sesión continua:

Pases 5'45 - 8’05 y 10’30

Malcolm McDowelÓ.
Sesiones: 6- •

ore 
ari

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
Las grandes carcajadas vienen en 

envases pequeños 
“LA PEQUEÑA PICARA” 

(Recomendada para todos los públicos) 
James Belushi, Kelly Lvneh y Alisan 

Porter 
Sesiones: 6.15 - 8'30 y 10.45. 
Director: JOHN HUGHES

SENSACIONALES 0^^ 
pesadilla de un ho^ 

desconocía a 9 %

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Tamaulipas. 2: Arrimaras. 3: Na. OOO. Rito. 4: Ama. Simas. 5: Nata. 
Rodaré. 6: Ana. Van. 7: Re. 0x1. Da. 8: Irónico. Lid. 9: Válido. 
OO. 10: Educa. Sur. 11: Oberturas.

VERTICALES, l: Tananarive. 2: Amanerado. 3: Ma. Ata. oluB. 
4: Aro. Onice. 5: Uros. Oxidar. 6: Lío. Ico. 7: ¡M:. soV. Su. 8: Paridad. 
Sur. 9: Arimán. Ra. 10: sataR. Dió. 11: Sosegados.

Sesiones: 615 • ^• 
Director Wülfen:

“LA NOCHE 
CRISTALES^

(No recomendada P®" ,. 
Tom Berenger. Bob 

v Corbin

SENSACIONAL ESTRENO.Una 
comedia ni Blanca ni Negra, sino 

todo lo contrario 

“BLACK GHOST” 
(No recomendada para menores 

de 13 años)
Bob Hoskins. Denzel Washington 

y Chloe Webb 
SESIONES: 6’15 - 8’30 y 10'45

SENSACIONAL , 

“TERMINAS 
EI 

(No recotnend*„ 

o ^“5 
Pases: 5

M.C.D.2022
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HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES:
RAN OPORTUNIDAD!

«IWSÜARDIA CIVIL-POLICIA NACIONAL
OTECNICO . CULTURAL - P. FISICAS 
UAOO ESCOLAR 0 SIMILAR

sexos, a partir 17 año-s

pues de Villores, 18 - Tel. 23 31 11 - ALBACETE

OPOSICIONES E.G.B.
EDUCACION FISICA LOGOPEDIA
INGLES PREESCOLAR

70% APROBADOS EL AÑO PASADO EN 
ALUMNOS CARENTES DE PUNTOS.

OPOSICIONES COORDINADAS POR FONOLENG, 
ESPECIALIZADO EN CURSOS DE PERFECCIONAMIENTO

DEL PROFESORADO CONJUNTAMENTE CON LA 
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID.

t CADEMIA 

EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13

Tfno: 22 67 66

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡ESTUDIANTE, 
AUN ESTAS A TIEMPO!
Preparamos todas las materias de:
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I - F.P.II 
UNIVERSITARIOS - ESCUELAS POLITECNICAS 
IDIOMAS ESCUELA OFICIAL

INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 31 11 - ALBACETE

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 
DE MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 
Fonoleng.

CURSOS DE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO

ABIERTO PLAZA MATRICULA:
-Curso Sujberior de Logopedia (315 horas)

PLAZAS LIMITADAS
RESERVAS EN:

tCADEMIA 

EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

SE BUSCA
FIAT UNO blanco, 
cristales oscuros. 
Matrícula AB-5007-1. 
Se gratificará.

Teléfonos:
23 85 62 y 23 30 34

RESOLVEMOS 
SU PROBLEMA 

DE AGUA
Servicio domicilio sin limite 
de litros. Facilitamos depó
sitos poliester para almace
namiento. Teléfono: 21 57 62

• SE ALQUILAN locales 
comerciales desde KX) m® 
a 1.000 m® en las calles: 
Agustina de Aragón, Santia
go, Maestro Varela y Capi
tán Cortés y en el Polígono 
2 naves de 500 m^ infor
mación. Tel: 22 87 39 de 4 
a 8

anmartín
asesores

Rosario, 3 • 7.’ (Edificio Capitol) 
X 21 04 29 ALBACETE

centro de estudios

GAONA, 5 
2?24 10 84

OPOSICIONES 
MAESTROS
ESPECIALIDADES:

MUSICA 
ED. FISICA 
PREESCOLAR 
LOGOPEDIA 
INGLES
EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS

NUEVOS GRUPOS

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES 
APLICACIONES DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

TENEMOS LOS MEJORES 
PROFESORES

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

• SE NECESITA empleada 
de hogar de 5 a 10,30 de 
lunes a viernes. Tel 
23 75 05 - 21 59 21

• VENDO piso. Avda. Espa
ña. Tel: 22 52 29OPOSICIONES AL CUERPO 

DE MAESTROS Y 
ENSEÑANZA SECUNDARIA

2.500.000I

HIGINIO OLIVARES

'''tinada.

• VENDO piso C/ José 
Isbert. 1. Tel; 21 24 40
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• RESIDENCIA femenina de 
estudiantes Olaya Jiménez. 
C/ Pasaje Massó, 8. Tel 
24 05 27

«WII DORMITORIO: 3.740.000
■®IN 2 DORMITORIOS: 4.479.000
«W* 3 DORMITORIOS: 6.240.000

™> ! DORMITORIOS DESDE : 3.950.000

HOUOCIONES

INFORMATICA
^S DE INFORMATICA BASICA 

, ® rnañana, tarde y noche. 

‘^ONTE AL DIA!
*TE EN:
J® Villores. 18 - Tel. 23 31 11 - ALBACETE

& n 1

nave FINANCIERA
-Hi|X)tecas
-leasing
-Gestión de créditos 

personales
-Cancelación
-Vehículos y
-Financiación General

Teléfono: 50 71 01

SE NECESITA 
EXTERNA 
DE 9 A 5

Llamar teléfono 
22 36 26 de 10 a 
11 y de 7 a 9

Al adquirir durante este mes de 
Enero su Toldo, usted, participa 
en el sorteo de un viaje a Mallor
ca para 2 personas y su Toldo 
gratis, mostrando este cupón. 
María Marín, 19. Tel: 2315 75

• OFRECEMOS 50 plazas
de comerciales, 
flexible, entrevista
rante Internacional 
día 10 a las 10,30

Horario 
Restau- 
viernes 
y a las

20,30 de la tarde Srta. Rosa.

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados, vacíos 
con cocina amueblada, 
garaje, piscina, 70.000 y
60.000. Tel; 21 51 39

* DISPONEMOS DE TEMARIOS PROPIOS 
(Profesores especializados)

C/ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 31 11 - ALBACETE

• SE NECESITAN chicos 
para compartir piso. Uamar 
en horas de comercio. Tel 
967/21 68 06

Pérdida de reloj 
Marca 

Longines 
Automático, por ser 
recuerdo de familia, 

gratificaré.
Teléfono, 21 38 41

• SE VENDEN parcelas de 
terreno de 500 m^ en Polí
gono Campollano de Alba
cete. Tel: 23 88 35

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató 
logo cirugía oral Rosario, 3, 
pral. Teléfono; 21 88 65. 
Albacete

SE VENQEN
Naves en Polígono 
Industrial Campollano
- Módulos de 450 m’ útiles
- Nave de 2.400 m’ y 375 
m^ de oficina
- Nave de 1.056 m^.

Interesados llamar al
tel: 21 95 46

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
G.F.L.

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-EstracciOn de fosas sépticas. 
.-Limpieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión do tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

AZULEJOS Y TERRAZOS
VALDI, S.L.

Por cierre de fábrica, liquidación.
Existencias Venta Mayor y Detalle 

OFERTAS
Rodapé XIO pías matiotneal 
AaJejos Rusteo 200 ptas. ii? 

Decoradas a mano 200 ptas pieza
CENEfAS-USTELOSrOpOs p«za

Cía. Jaén. Ion OAbaceie

• SE NECESITA chico para 
completar piso. Dr. Fleming, 
37-A-6® L. Edificio Casablan
ca

• VENDO finca, 80 hectá
reas, 50 de riego. 45 millo- 
nes/pesetas. 40 minutos de 
Albacete. Teléfono: 2216 35

• ¿QUIERE ganar dinero 
desde casa? Escríbanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián.

• BUSCO vendedor introdu
cido en bares y restauran
tes. A comisión. Tel 21 05 59

• SE NECESITA aprendiza 
de peluquería. José Isbert. 
Peluquería Pilar.

FABRICA DE 
PANTALON DE VESTIR 

precisa 

PLANCHADOR/A
Alta calidad y experien
cia. Sueldo y contrato a 
convenir. Tel; 23 8143

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, gara
je, tel: 22 28 21

• SE TRASPASA Bar Res
taurante con piscina pública, 
por no poder atender Tel: 
21 60 38

• UNIVERSITARIA imparte 
clases de E.G.B. 700 ptas. 
hora. Tel: 23 44 64

• SE ALQUILA local en 
Juan de Toledo 430 m’. Tel 
22 49 5-

• SE TRASPASA local 
comercial 1 planta centro 
comercial Los Llanos, 75 
m^. Tel 22 15 65

• AGENCIA de transportes 
necesita auxiliar administra 
tiva. Se exige; mecanogra
fía, conocimientos de infor
mática y contabilidad, buena 
presencia, edad máxima: 28 
años. Se ofrece; Alta en 
Seg. Social régimen gene
ral. retribución según valía, 
posibilidad de promoción 
Interesadas dirijan curricu
lum vitae a la calle Alcalde 
Conangla. 36-5 A de Alba
cete a la entidad Grano- 
trans. S A

• SE VENDE Cafe Bar Rue 
do en Albacete Tel 
23 88 35

• SE ALQUILA piso lujo 
zona parque 160 m^ Gara
je. 90.000 Tel: 21 51 39

• VENDO furgón Avia buen 
estado, tarjeta nacional. 
Razón: 21 50 40

• ALQUILO mesón céntrico 
económico. Batalla del Sala 
do '- Tel. 23 87 90

de hogar externa hasta las 
8 tarde o interna. Tel; 
21 35 60 (mañanas) 2114 54 
(tardes)

•SE NECESITA empleada 
de hogar. Tel; 21 40 53

lÜ ' HIGINIO OLIVARES

ACCIESO UNIVERSIDAD
MAYORES 25 ANOS

* Prepramos pruebas: COMUN Y
ESPECIFICA

INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18

TFNO. 23 31 11 - ALBACETE

• VENDO o alquilo local 
calle Comandante Molina. 
Teléfono 91-409 50 44

• SE NECESITA aprendiz 
de camarero 16 años. Tel; 
21 53 93

• TRASPASO junto al Ayun
tamiento café-bar muy eco
nómico aconsejable matri
monio. Tel: 24 08 27

• SE NECESITA camarero/a 
de 18 a 25 años con expe
riencia Pub Hollywood. Tin
te. 33

• VENDO pavos reales. 
Parejas, y machos. Cola 
completa Tel; 24 23 21

OPORTUNIDAD
Vendo Moto

Gilera 125 cc. KX.
Serntnueva AB*I

y noches Pragunlar por Juan

• ALQUILO piso en Madrid. 
Muy céntrico. Tel; 23 52 93

• VENDO piso, Avda Espa
ña, 4. Buen precio. Teléfo
no: 22 16 35

• SE ALQUILA apartamento 
sin muebles con cocina 
equipada. C/ Hellín, 37. Tel. 
23 57 99

M.C.D.2022
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A

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES 

(CBS)
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL. “Escándalo 

en París” (1946 - 100). Dirección: 
Douglas Sirk. Intérpretes: George 
Sanders, Signe Hasso. Un joven 
que toda su vida ha huido de la 
Justicia por ejercer el oficio de 
ladrón, se convierte, con el tiempo, 
en un ejemplar oficial de Policía 
que llega a ser ascendido a jefe 
del cuerpo.

10,45.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
1240.- AMOR PROHIBIDO
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI-

1

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1330.- UNA FAMILIA PARA JOE 
L3,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,24.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,25.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI
16,25.- PASA LA VIDA. Espacio de sobre

mesa dirigido y presentado por

María Teresa Campos
17,30.- AVANCE TELEDIARIO
1735.- MAS VALE PREVENIR 
18,05.- JUEGA CON NOSOTROS. Espa

cio infantil que incluye: La tira de 
cuentos. La tira de aventuras. La 
tira de juegos.

1930.- V. Cuando unos terroríficos alie
nígenas invaden la tierra, Donovan 
(el que interpreta Marc 
se une a la resistencia, 
cambiará radicalmente 
conozca a Julie, una 

Singer), 
Su vida 
cuando 
valiente

muchacha dispuesta a dar su vida

por salvar al planeta.
20,30.- TELEDIARIO 2
21,05.- UN, DOS, TRES... Programa, 

curso dirigido por Chico Ibi 
Serrador y presentado por). 
Estadella, Miriam DíazAroc- 
hermanas Hurtado.

23,30.- EL AUTOSTOPISTA
00,00.- DIARIO NOCHE

Para ti

0045.- ALUCINE. “Pánico en el lu 
siberiano” (1972 - 8417”), Di 
ción: Eugenio Marlín. IniéipR 
Christopher Lee, Peter Cus 
Sansón regresa de Asia con un 
descubrimiento: un fósil de,' 
dos millones de años. EnelI 

S

mdu, 
Kala

siberiano coincide con otro Í^ifar el 
pólogo, Velis, que se sie«,j^ 
interesado en el hallazgo.

01,40.- EN CONCIERTO: EDICT 
ANUAL DE PREMIOS 
MUSICA COUNTRY

02,30.- DESPEDIA Y CIERRE

m» en 
«áón su 
boe su 
Bío es 
fe el t 
fe áifíci

07,15.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- CLIP, CLAP. VIDEO
08,00.- DIBUJA 2
09.00.- PREESCOLAR
0930.- REDACCION DE LA 2
09,35.- TV EDUCATIVA
MUSICA. COMUNICACION Y LENGUA

JE
1130.- REDACCION DE LA 2
1135.- LA HORA DE...
1230.- PREESCOLAR
13,00.- CLIP, CLAP,VIDEO
330.- REDACCION DE LA 2
1335.- DIBUJA 2
14,05.- DE OTRO MUNDO
1430.- 3,2,1... CONTACTO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- MAGOS EN LA TIERRA
16.25. - REDACCION DE LA 2
16.30. - PRIMERA SESION. “Pigmalión” 

(1938 - 9108”). Dirección: Anthony 
Asquith, Leslie Howard. Intérpretes: 
Leslie Howard. Wendy Hiller. Wil-

antenas
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- AVENTURAS EN EL LAGO
07,30.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS: AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA. Espacio pre-

sentado por Teresa Rabal
incluye: “Gran Prix”

0930.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- TELENOVELA

que

frid Lawson. Henry Higgins, profesor 
de fonética, ha conocido a la puerta 
del teatro a Eliza , joven florista 
callejera. Atraído por el lenguaje vul
gar de la chica, entabla conversación 
con ella.

18,05.- REDACCION DE LA 2
18.10.- FALCON CREST
19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,05.- ESPAÑA EN SOLFA
21,00.- REDACCION DE LA 2
2145.- DOCUMENTOS TV

12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- LOS INVASORES
14,00.- NOTICIAS
14.03.- MI BELLA GENIO
NOTICIAS REGIONALES
14,30.- LA VIDA EN COLOR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,30.- TELECINE: “El infierno del 

whisky”
17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- NUEVOS POLICIAS
22,00.- NOTICIAS
22,01.- TRAS LA PISTA DEL CRIMEN:

“Pánico en el tren de las 5:22”
23,30.- NOTICIAS
23,45.- LA CLAVE
01,45.- CINE DE MADRUGADA: “Las 

alegrías del viajero”
03,15.- CIERRE DE EMISION

22,10.- EL ESPEJO. Esta noche: funciona
rios. LARGOMETRAJE: “El ver
dugo” (1963 - 90). Dirección: Luis 
García Berlanga Intérpretes: José 
Isbert, Emma Penella, José Luis 
López Vázquez. Un empleado de 
pompas fúnebres conoce a la hija 
de un verdugo. Para poder casarse 
con ella, a falta de mejor empleo, 
se ve obligado a solicitar una plaza 
vacante de verdugo.

00,55.- CINE CLUB. GENTES DE EURO
PA. “Los que vivimos” (1942 - 167). 
Dirección: Goffredo Álessandrini.

07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,20.- MARIA, MARIA
10,05.- VACACIONES EN EL MAR 
10,55.- CINE CORAZON
12,45.- TELECINCO ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
13,25.- HOY
13,30.- ... A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- DOS FUERA DE SERIE
14,30.- INES DUARTE, SECRTARIA

Intérpretes: Fosco Giachetli.'

1

Valli, Rossano Brazzi. La bellas ’Luís G 
regresa a Petrogrado después dcu 
larga ausencia. Su familia sufrí 
duras condiciones que el ré^: 
soviético ha impuesto a la pobb: 
Kira se enamora de Leo, tiijí’ 
un almirante asesinado por 
comunistas.

03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE.

!, se tral

o va(

15,30.- REMINGTON STEELE
16,25.- VIENTRE DE ALQUILER
17,20.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENW 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- MANUELA. Corrado cae:' 

mente enfermo. Pero. ® “ 

agonist: 
racom 
¡«lugo, 
ilerpret: 
or José 
«e re 
oelfur 
Junto 
MO de 
n Pon- 

oblig

novel 
f í que

?csiona 
ir la 

capit£ 
ras esl 
íisa. ( 
¡«"gil 

«nica i 
ipúblic 
^erio 
lí’’iblic£ 
>• Ele 
SBiblei

foí

lecho de muerte, es ca^ 
decirle a Manuela ’^'^f^ 
tiene una heraman 
Isabel. Mientras tanto. Fen» 
desconcertado por la noi»- 
su esterilidad, tiene una 
discursión con Teresa.

22,00.- SENSACION DE VIVIK
22,55.- TUTTI FRUTTI
00,15.- ENTRE HOY Y MAN^ 
00,55.- ¿HABLANDO SE EM‘

LA GENTE?
01,55.- EROTISIMO: “MalasombU
03,40.- CIERRE DE EMISION

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,25.- LOS 40 PRINCIPALES (Mul

tidifusión)
09,20.- TELECOMEDIA: NEWHART
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Cuando me enamoro”
12,02.- CINE: “S.O.S ¡Ya es Navidad! 
1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14.05.-

14,30.-
15,00.-

DIBUJOS ANIMADOS: 
GATOS SAMURAIS

LOS

TELECOMEDIA: ENWHART
CINE: “Gran bola de fuego” 

16,43.- CINE: “La.s aventuras del Baron 
.Munchausen”. La película llena

de humor, amor y de aventuras 
“imposibles” constituye un home
naje a la fantasía cinematográfica. 
Rodada en las ruinas del pueblo 
zaragozano de Belchite y en los 
estudios de Cinecittá

18,44.- ESPECIAL INFANTIL
20,00.- AVANCE REDACCION
20.05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: LOS PRIME

ROS DE LA CLASE
21.00.- TELECOMEDIA: PADRES 

FORZOSOS
21.28. - INFORMACION METEORO

LOGIA
21.30. - REDACCION. NOTICIAS
21.54. - INFORMACION DEPORTIVA
22.00.- ESTRENO CANAL”: “Dark 

Angel”: Angel de la muerte
23,30.- CINE: “Fletch Revive
01,00.- LA NOCHE MAS X: RAUNCH. 

“EI barco del amor”. Susurros. 
05.30.- CINE: “Reportero de guerra” 
07.12.- DOCUMENTAL: GURUS

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS “La gata 

hoja”
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00,- SUPER 9
10,45.- GEORGE Y MILDRED. “Juras 

quererle en la salud y en la 
enfermedad”

11,15.- FRESNO.
12,00.- ENTRE SEMANA

1235.- PACO, PACO. PACO
13,05.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
1430.- EL TIEMPO
14,35.- BELLEZA Y PODER
15,20.- LOS COLBY.
16,15.- TARDES DE CINE. ’ ’ 

day”.
17,50.- A LA BABALA 5
18,45.- EL ESPANTAPAJAR'^ 

SEÑORA KING
19,30.- PARAISO s
20,15.- EL SHOW DE

LEON
21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- EL TIEMPO
21,40.- NOCHE DE COMED^ 

con una sueca y veras ^¡^
23,20.- INES DE NOCHE j^j, 

entrevistas para la 
viernes

00,50.- NOTICIAS 9 .
01,05.- CINE CLUB 9.
02,45.- FIN DE EMISION

M.C.D.2022
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^\^r!> ilustrar el asunto se emitirá la película “El verduso”, dirigida por L. García Berlanga en 1963
agramar 
hico E 
o port: 
^ Aroca?

en el > 
un D, 

Iniérpn

“El espejo” debatirá esta noche
[ el difícil tema del funcionariado

^‘Documentos TV^^ hará un recorrido por los últimos logros de la ciencia y la tecnología nipona
^cr Cusi s 
iconuDí

EndlSWa escogida para
1 otro Jtórar el debate sobre los 

m

' '‘“‘“‘fcioiiaríos que se llevará

f que su corrosivo argu- 
1(0 es adecuado para 
’r el debate sobre un 
a áifícil.
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Plácido Domingo, galardonado
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Leo, hijo 
ado por

alasomhH 
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achetti. .-^ 
Labella 

espuesde 
nilia sufrí 
e el t'

tan 
“El

presidente de la Orgonización 
de Consumidores y Usuarios 
(OCU), Nicolás Herraiz.

■2̂
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.
c p

m

verás

la nocl’^
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C
>5

MONDEJAR,

»,

lir la ejecución de 
capital.

® esta introducción 
j^' el debate de

^Plen años: 
CHILLIDA,

f que ejercer nunca su 
ión. por lo que se siente 
ionado al tener

cantante, 

^^■^’^ montesi- 
?'’ill^^^'^» piloto 

’*‘!*WKINS, can-

^otario anda-

DRID. (Efe).- Dirigida 
Luis García Berlanga en 
.se trata de una comedia 

en la que el principal 
sonista es un funcionario 

cometido algo especial, 
rdugo.
lerpretado magistralmen- 
rJosé Isbert, el verdugo 

este relato se comporta 
el funcionario más tópi- 

lunto a él se encuentra 
iode su hija, un emplea- 

n Pompas Fúnebres que 
obligado a optar a un 

o vacante de verdugo 
llegar a los altares, 

novel verdugo espera no 

!® girará en torno a la 
iw reforma de la fun- 

pública anunciada por el 
sno de Administracio- 
blicas.
El espejo” se debatirán 

flemas de los funcio- 

ido cací 
’ero. ni 

es capar 
la venia;

1 que *’ 
into. Fernán 
r la noW“ 
pe una f 
esa. 
VIVIR

jañanL 
E E^"E'

José Isbert realiza una interpretación magistral en “El verdugo”.

nanos y el origen de su ima
gen de ineficacia y absentismo, 
entre otras cosas, con la pre
sencia del secretario de Esta
do de Administraciones, Justo 
Zambrana, y el catedrático de 
Derecho Administrativo, 
Francisco Sosa.

También intervendrán el 
responsable del área de Admi
nistraciones Públicas de 
CCOO, Orentino Alonso, el 
diputado del Partido Popular 
Manuel Nuñez, la inspectora 
fiscal del Ministerio de 
Hacienda Pepa Lucas, y el

"Es bueno devolver este autor a Madrid en el año de la capitalidad cultural”, dijo el director del montaje

“El lunático”, de Gómez de la Serna
80 años después de ser escrita

MADRID. (Efe).- El estreno 
del drama “El lunático” de 
Ramón Gómez de la Serna, 80 
años después de ser escrito, 
supone según dijo a Efe su 
director Emilio Hernández “un 
reto” y, en su opinión, “es bue
no devolver a Madrid a este 
autor en el año de la capitalidad 
cultural”.

”E1 lunático” es una de las 
. veinte piezas teatrales que escri

bió Ramón Gómez de la Serna 
y data de 1912, veinte años antes 
de “Los medios seres”, el drama 
más conocido de este prolífico 
prosista madrileño y uno de los 
pocos que accedió a los esce
narios.

Emilio Hernández afirmó 
que el equipo que pondrá en 
escena esta obra de Gómez de 
la Serna a la que calificó de 
”apabullante”, proviene de la 
escuela de arte’dramático y tie
ne todavía poca expériencia, 
“hemos querido que los actores 
conecten con la juventud que 
tenía Ramón cuando escribió 
“El Lunático”.

En “El lunático” Gómez de 
la Serna aborda la historia de 
una obsesión enloquecedora, y

“Documentos TV” emitirá 
hoy el reportaje “El sueño 
japonés”, un recorrido por los 
últimos logros de la ciencia 
y la tecnología nipona.

La emisión de este repor
taje coincide con la visita del 
presidente norteamericano 
George Bush a Japón, en un 
intento de paliar el cuantioso 

su protagonista vive enajenado 
por el recuerdo de una mujer 
de la que ni siquiera sabe su 
nombre y a la que conoció en 
un baile de máscaras de la ópe
ra.

Para Hernández la obra ha 
sido difícil de llevar a escena, 
porque Gómez de la Serna “la 
escribió pensando que nunca se 
iba a estrenar” y también por 
las dificultades de tiempo, “dos 
meses para montar tres obras, 
con un texto endiablado y una 
estructura drámatica solo esbo
zada”, afirmó.

Además el estreno, previsto 
para hoy, ha sufrido un retraso 
de dos días por “problemas téc
nicos con la maquinaria”, sur
gidos en el montaje en el esce
nario de dos ascensores, que 
ya se han subsanado, precisó 
Hernández.

El tenor español Plácido 
Domingo fue galardonado 
anteanoche con la medalla de 
Arte y de Ciencias de Ham
burgo, el mayor premio que 
concede esta ciudad alemana y 

déficit comercial de su país 
con esta potencia del Pacífico.

Japón se ha convertido otra 
vez, despué,s de 45 años de 
alianza con los Estados Uni
dos desde la II Guerra Mun
dial, en el mayor enemigo 
estadounidense, según afirma 
el 68 por 100 de los ciuda
danos de este país.

Esta percepción de peligro
sidad es el producto de la 
agresiva política comercial de 
los japonenes y, sobre todo, 
de la calidad de su investi
gación científica y tecnológica.

Tras ser considerados 
durante años como meros imi
tadores de los países occiden
tales, los japoneses se encuen
tra ahora a la cabeza en cam
pos como la informática, robó
tica, superconductores y nue
vos materiales.

En el programa que se emi
tirá esta noche se hace un 
recorrido por los últimos 
avances revolucionarios en el 
campo de la creatividad y de 
la alta tecnología, que pueden 
contemplarse en las ciudades 
de la “nueva era”.

Lugares como “Ciudad 
Lunar” y la “Ciudad Subterrá
nea de Alicia”, donde el públi
co puede observar y participar 
en los últimos logros de la 
ciencia y la tecnolgía, tales 
como edificios completamente 
computerizados, Irenes ultra
modernos o microbios que se 
comen los desperdicios tóxi
cos. 

Plácido Domingo, galardonado con la medalla de .4rte y Ciencias de Hamburgo.

que le fue entregado por la 
senadora de Cultura, Christina 
Weiss.

La entrega coincidió con el 
25 aniversario de actuaciones 
del cantante en la Opera de 
Hamburgo, que Domingo cele
bró con la obra de Verdi “Ote
lo” y que el público acompañó 
con fuertes aplausos y ovacio-

Frases

Gerardo Iglesias.

- EVGUENI CHAPOCHNI- 
KOV, comandante en jefe de 
las Fuerzas Armadas de la 
Comunidad de Estados Inde
pendientes: “Los “maletines” 
nucleares están en mis manos 
y en las de Yeltsin”.

- ALBERTO RUIZ-GALLAR- 
DON, portavoz del PP en la 
Asamblea de Madrid: “Que 
Leguina privatice Telemadrid y 
tendrá el dinero que pide para 
transporte”.

- JUAN ANTONIO SAMA
RANCH, presidente del Comité 
Olímpico Internacional (COI): 
“Prefiero la calidad de los Jue
gos al récord de participación”.

- JESUS GIL, presidente del 
Atlético de Madrid: “El futbol 
español es un fraude”.

- GERARDO IGLESIAS, ex 
secretario del PC: “Asturias no 
puede depender de batallitas 
dentro del PSOE”.

- FERNANDO LAZARO 
CARRETER, director de la 
Real Academia: “Cuanto más 
pobre sea el lenguaje, menos 
capaces seremos de articular 
ideas”.

nes.
La senadora hamburguesa 

agradeció al tenor español sus 
más de cien actuaciones y su 
fidelidad a la ciudad, al tiempo 
que expresó su deseo de que 
el cantante siga acudiendo con 
asiduidad a esta Opera, en la 
que actuó por primera vez en 
1967.
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Robo de cuatro 
millones en 
joyas en un 
establecimiento 
de Albacete

A un total de cuatro millones 
de pesetas asciende el botín 
conseguido por unos ladrones, 
que desvalijaron el escaparate 
de la joyería “La Rosa del Oro” 
de la capital albaceteña durante 
la madrugada del miércoles al 
jueves, de acuerdo con las infor
maciones ofrecidas por la agen
cia Efe.

Según relató el propietario de 
la joyería, Ramón de la Rosa, 
los ladrones forzaron el cierre 
metálico de uno de los esca
parates y rompieron el cristal 
antirrobo, tras golpearlo repe
tidas veces con un bloque de 
cemento, del que todavía que
daban restos en el exterior del 
establecimiento.

De la Rosa explicó que “se 
han llevado las joyas expuestas 
en el escaparate, entre las que 
había relojes, pulseras, y gar
gantillas de oro y plata”, y aña
dió que “afortunadamente todo 
se ha quedado en un buen sus
to, porque el material lo tene
mos asegurado y no perderemos 
tanto dinero”.

El propietario de la joyería 
explicó que el robo se produjo 
a las 4:06 horas de la madru
gada, “hora en la que comenzó 
a sonar la alarma, tal y como 
se ha registrado en la compañía 
de seguridad” y añadió que “la 
Policía tardó 15 minutos en per
sonarse en la joyería”. El joyero 
señaló que “es la primera vez 
que nos han robado desde que 
nos instalamos hace un año. Y 
ahora veremos cómo podemos 
incrementar las medidas de 
seguridad del negocio”.

A pesar de que la joyería está 
situada en el centro de Alba
cete, concretamente en la plaza 
del Ayuntamiento y frente a las 
Jependecias de la Policía muni
cipal, parece que nadie vio, ni 
oyó los golpes en el cristal del 
establecimiento en el momento 
de producirse el robo.

La Policía
recupera varios 
vehículos
robados

De acuerdo con el parte de 
incidencias que diariamente 
facilita el Gobierno Civil de 
Albacete, la Policía ha recupe
rado diversos vehículos cuyo 
robo había sido denunciado 
previamente por sus propieta
rios: se trata de un Renault 5, 
un Seat Ibiza y dos ciclomo
tores.

Además, fue detenido en La 
Roda una persona que respon
de a las iniciales A.G.P. como
presunto autor de un delito de 
utilización ilegítima de vehículo 
a motor.

i

que Carballo lo rescatan 
vertedero el lunes pasada'

La efícacia ante todo.- En un ejemplo más de que tenemos los “mejores” servicios i 
públicos de Europa y países terceros, Correos sigue demostrándonos que todo va muy 
bien y nos están llegando en estos días numerosos chrístmas que nos felicitan las Pascuas j 
y nos desean un feliz año Nuevo... cuando el año ya casi va siendo viejo. Los matasellos | 
de fecha catorce y quince de diciembre son algo habitual en las cartas que se reciben | 
cuando enero va acercándose a su ecuador. Y luego dicen que la gente escribe poco. ।

■ Relevo en la COPE en 
Albacete: al antiguo director 
de Radio Popular, nuestro 
buen amigo Paco Aguilar 
que sigue su carrera ascen
dente en la cadena en tierras 
murcianas, le ha sucedido 
Manuel Becerro que ayer 
tomó posesión.

***
■ Le deseamos al nuevo 

director que lo pase muy 
bien en Albacete y que con
siga, al menos, mantener el 
excelente nivel alcanzado 
por su antecesor. Que así 
sea.

■ Múltiples y numerosas 
fueron la.s flores que se pro
digaron mutuamente el pre
sidente de la Diputación y 
el consejero de Cultura, a 
los que no se les caía de 
la boca la palabra coordina
ción en la rueda de prensa 
conjunta que ofrecieron ayer 
en Albacete.

■ Una rueda de prensa 
cuyo único objeto parecía, 
por cierto, la autocompla
cencia y los abrazos ante la 
prensa. “El hecho de que 
venga un consejero es noti
cia. y prueba de ello es que 
estáis aquí muchos periodis
tas”. dijo el inefable Juanfra 
entre metáfora y metáfora: 
pues como sigan convocando 
ruedas de prensa por nada, 
se van a encontrar ct)n bas
tantes menos periodistas 
frente a ellos a la próxima. 
El que avisa...

■ Más les valía a los con

compañero, únete.

vocantes elevarse menos a 
los altares el uno al otro y 
hacer cosas más efectivas; 
como lo es. justo es reco
nocerlo. el Cultural Albace
te. que de forma callada y 
sin tanto autobombo ya ha 
iniciado su programación del 
año con un concierto de gui
tarra el próximo lunes.

■ Los fabricantes dicen 
que las cifras de venta de 
vehículos descendieron el 
año pasado un diez por cien
to: y aun así. ya no se cabe 
en la ciudad ni en las carre
teras. Este año. que al haber 
bajado el IVA seguro que 
se reaniman las ventas, la 
cosa se va a poner imposible. 
La cultura del automóvil no 
hay quien la pare.

Un perro 
vagabundo sa 
la vida de un 
recién nacido 
abandonado

tri

MAR DEL PLATA. ¿ .
Un perro vagabundo,ala || 1 
man “Perico”, se cornil 
el perro más querido ¿ 
neario argentino de . 
Plata al salvar la vidaí ® 
bebé recién nacido qr 
abandonado en un veni ^^^

”Perico demostró ai if'^'
gencia y solidaridad”. ¿ lífrioi 
el dueño del animal ojies
Carballo. imbio,

El bebé agonizaba, á , ^i^^ 
alimento y debido al bii¡ g^j 
que los ladridos, voltea ' 
carreras de “Perico” ü

Ede 
Con

bailo relató que “el na ^j
comportamiento del pe? 
hizo suponer que haiá
muerto, hasta que apañe 
pastizales y vi al bebé e

le ‘en 
está 1 
tbie r 
es lo

grentado, con la placenta’ ^ (jgj 
a su lado y el cordón iJ b^ij 
cortado como a los w ijjrg

os p 
t en 
WJiac 
ídem

El paro bajó en la región.

El paro descendió en laj 
región durante el último al

En los doce meses transcurri
dos desde diciembre del 90 a 
diciembre del 91, la cifra de 
parados registrados en el Ins
tituto Nacional de Empleo en 
las oficinas de Castilla-La Man
cha ha descendido en 1.300 per
sonas, lo que reperesenta un 1,4 
por ciento del total de parados 
en la región.

En el mes de noviembre se 
centró buena parte de esta dis
minución. al haber bajado el 
número de parados en 1.000 
personas.

Por provincias, las mayores

disminuciones se p ^ 
Guadalara y
qué Ciudad Real y 
las que presentan o j 
favorables. - J

Por sectores eco»J 
colectivo que ^^^ 
empleo Disminuye J 
diez por ciento „ J 
últimos doce í^^^jJ 
trarse mil J
en noviembre del a J

En el sector de ..J 
el descenso ha ^*°^á 
ciento, y en contru 
por ciento.

Gi
T?
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59.853
1 Premiados con 2500.000 Plas.)

i»
 IJ

^ Terminaciones y P

Num._________

9.853
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